Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Первый ИВДИВО-курс Синтеза Посвящённого**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**15**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтезтело Отца-человек-субъекта.**

**Фа-ИВДИВО Метагалактика Бытия**

**Изначально Вышестоящего Отца**

10-11 февраля 2024 года

ИВДИВО Москва, Россия

Оглавление

[Часть 1 (день 1) 5](#_Toc163596334)

[Экзаменационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца – что это 5](#_Toc163596335)

[Пример экзамена Посвящённого 5](#_Toc163596336)

[Результаты экзамена 6](#_Toc163596337)

[Как нас зеркалят 9](#_Toc163596338)

[Вода в офисе 10](#_Toc163596339)

[Проверка Посвящённого. Воля Владыки 11](#_Toc163596340)

[Практика 1. Первостяжание. Вхождение в 15-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Новая репликация от Изначально Вышестоящего Отца, 16-й Репликацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение и стяжание 4 видов Частей и четырёх Жизней Изначально Вышестоящего Отца 14](#_Toc163596341)

[Комментарий после Первостяжания 16](#_Toc163596342)

[Комментарий перед практикой 18](#_Toc163596343)

[Отец нам дал 2048 Жизней Частей 18](#_Toc163596344)

[Я-Настоящего над 512 Частями 19](#_Toc163596345)

[Откуда пошла Извечная Жизнь 21](#_Toc163596346)

[Четверичная форма 22](#_Toc163596347)

[Восемь границ ИВДИВО 24](#_Toc163596348)

[Первая граница ИВДИВО – это Планета Земля 24](#_Toc163596349)

[Вторые границы – это Солнечная Система 24](#_Toc163596350)

[Круговорот огнеобразов 25](#_Toc163596351)

[Третья граница – Галактика 27](#_Toc163596352)

[Четвёртая оболочка ИВДИВО – Метагалактика 27](#_Toc163596353)

[Пятая оболочка ИВДИВО – это 512 Архетипических Метагалактик 28](#_Toc163596354)

[Зал Матери Планеты на 1025-м архетипе. Изначально Вышестоящая Мать становится Матерью шестой границы ИВДИВО 28](#_Toc163596355)

[Практика 2. Первостяжание. Магнит Изначально Вышестоящего Отца ‒ Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Развёртывание зала Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля на 1025-м архетипе ИВДИВО. Переход Планеты Земля в 1025-й архетип ИВДИВО, физический Всеединый архетип 30](#_Toc163596356)

[Комментарии после практики 32](#_Toc163596357)

[План Жизни 33](#_Toc163596358)

[Предел человеческого развития – это Владыка 34](#_Toc163596359)

[Почему пошли во Всеединые архетипы 34](#_Toc163596360)

[Если Человечество слушает, ничего не поняло, но слышало, оно взяло 36](#_Toc163596361)

[Седьмая граница на 2049, зал Изначально Вышестоящего Отца 37](#_Toc163596362)

[Планетарный Космос Всеединого Космоса 38](#_Toc163596363)

[Практика 3. Первостяжание. Стяжание восьми оболочек ИВДИВО. Назначение 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Всеединых Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Учителей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 40](#_Toc163596364)

[Часть 2 (день 1) 41](#_Toc163596365)

[Язык Синтеза 41](#_Toc163596366)

[Восхождение современного Посвящённого 42](#_Toc163596367)

[Для чего нужно идти выше 42](#_Toc163596368)

[Специфика деятельности Отца и Матери 44](#_Toc163596369)

[Огонь Всеединого Архетипа 46](#_Toc163596370)

[Комментарий перед практикой 49](#_Toc163596371)

[Практика 4. Освобождение Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Фа-ИВДИВО Метагалактике Бытия 50](#_Toc163596372)

[Часть 3 (день 2) 54](#_Toc163596373)

[Задача Посвящённого – Репликация 2048-ми Жизней 54](#_Toc163596374)

[Как переключиться с Человека на Посвящённого: Тело огня в Розе Сердца 58](#_Toc163596375)

[Как переключиться с Человека на Посвящённого: План Синтеза Посвящённого 62](#_Toc163596376)

[Как переключиться с Человека на Посвящённого: войти глубоко в Практику, Часть развёртывающаяся в действии 62](#_Toc163596377)

[Как переключиться с Человека на Посвящённого: Часть ИВАС Кут Хуми действием для других 63](#_Toc163596378)

[Пояснения перед тренингом с ИВАС Кут Хуми 64](#_Toc163596379)

[Практика 5. Стяжание Воли Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и пробуждение ею 65](#_Toc163596380)

[Путь, Станца Посвящённого 67](#_Toc163596381)

[Абсолют Посвящённого 69](#_Toc163596382)

[Эталон Посвящённого. 71](#_Toc163596383)

[Теза Посвящённого 72](#_Toc163596384)

[Стать Посвящённого 73](#_Toc163596385)

[Синтез степени реализации 74](#_Toc163596386)

[Практика 6. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати, Синтеза Посвящённого. Наделение Мечом Посвящённого Кут Хуми 75](#_Toc163596387)

[Поручение Кут Хуми 77](#_Toc163596388)

[Практика 7. Синтезирование и Творение семи стандартных Частей 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение частного ИВДИВО-здания Синтезтела на 8-рицу Частей 15-го горизонта 80](#_Toc163596389)

[Часть 4 (день 2) 82](#_Toc163596390)

[Вхождение в Волю Метагалактики 82](#_Toc163596391)

[Практика 8. Вхождение в Волю Метагалактики синтез-15-архетипически. Преображение Империумом Воли Метагалактики 89](#_Toc163596392)

[Качество материи тела 90](#_Toc163596393)

[Воля Метагалактики Огнём 92](#_Toc163596394)

[Воля Метагалактики с Компетенциями 94](#_Toc163596395)

[Практика 9. Первостяжание. Наделение четырьмя Ивдивостями Стандарта 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца усилением Воли Метагалактики. Стяжание Огня Большого Космоса 95](#_Toc163596396)

[Комментарии после практики. Тему работы с Волей Метагалактики нужно разрабатывать 97](#_Toc163596397)

[Подготовка к стяжанию ИВДИВО-здания и итоговой практике 98](#_Toc163596398)

[Практика 10. Стяжание частного служебного ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Кут Хуми на 1472-м Всеедином архетипе ИВДИВО, концентрация Воли Метагалактики в служебном ИВДИВО-здании, запись Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Волю Метагалактики и капельное распыление материи Воли Метагалактики на прилегающую к служебному ИВДИВО-зданию территорию 101](#_Toc163596399)

[Практика 11. Итоговая практика 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 102](#_Toc163596400)

[Подготовка книги 105](#_Toc163596401)

# Часть 1 (день 1)

# Экзаменационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца – что это

Итак, всем добрый день! Мы начинаем 15-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Мы подошли с вами к завершению курса и у нас эти два Синтеза считаются экзаменационными. С моей точки зрения ничего такого не происходит – я веду Синтез, как вёл. Единственное, что я уже задавал вопросики, вы на них отвечали. Раньше за этим ничего не следовало, теперь за этим будет «галочка» у Аватара Синтеза Кут Хуми, то есть, взяли-не взяли, поняли-не поняли, вошли-не вошли, будете-не будете. Я всё сказал. У нас же экзамен.

Понимаете, язык Посвящённого – это иногда образный язык. А так как мы заканчиваем с вами курс Посвящённого, мы что-то там сказали, а вы что-то тут расшифровали. Кто пришёл первый раз, я вас поздравляю, вы сразу на экзамен к Кут Хуми попадаете. Даже если вы пришли просто познакомиться, на три часа. Случайностей не бывает. Экзамен будет для всех. Что такое экзамен? Ничего тут такого страшного нет. Не надо труситься, что «пятёрки» не поставят. Там вообще нет «пятёрок», есть только «галочки». Понял-не понял, ответил-не ответил. Зачем? «Галочки» не для того, чтоб вас потом, выжимать соки, а чтобы сложить план вашего развития на большие, следующие периоды. Минимальный План Синтеза Посвящённого – это сколько лет?

*Из зала: Тысячу.*

Тысячу. Так вот, от этого экзамена зависит корректировка вашей жизни примерно на тысячу лет. Конечно, эта корректировка может быть ещё на каком-то следующем экзамене у Кут Хуми, включая следующий месяц, на 16-м, а потом – тысячу лет.

Помните, наша знаменитая русская литература? Надо иметь план осмысления жизни, ну, хотя бы, на тысячу лет. Вы сейчас, как раз, в этой самой «булгаковской» ситуации. Аннушка, конечно, масло не разлила, но Кут Хуми уже вас видит. Всё. Больше – я серьёзно – вот ничего личного. Некоторые говорят: «Ну, вот, это вы там выдумали». Ребята, ну, почитайте литературу 5-й расы. Помните, «Две жизни», книга знаменитая? «Лёвушка, не бери записочку», – он и не брал. Это что было? Экзаменом. Если бы Лёвушка взял записочку, мы бы, наверное, даже книгу «Две жизни» не читали. Потому что Лёвушка не вырос бы в Учителя, в Посвящённого по итогам книги. И вообще не стал бы никем. То есть Учитель Илларион на этом бы всё закончил и сказал: «Лёвушка, это такой хороший город – и ты идёшь устраиваться на работу. Посвящённым ты уже быть не можешь, в этой жизни, а в следующей мы опять тебя найдём и попробуем подготовить». Вот примерно такая ситуация.

Поэтому такие темы известны давно. Просто некоторые слышали меня, что будет экзамен, а некоторые говорят: «Ну, вот, жила спокойно и опять». У Посвящённого всегда. Вариант другой: некоторые говорят: «Вот, зачем этот экзамен, лучше б сегодня не пришла». Ну, товарищи Посвящённые, простой ответ: или экзамен здесь, или экзамен там – за окнами, в жизни. Вот пока я не начал вести Синтезы, экзамены мне устраивали «за окнами» – в жизни. И товарищи Посвящённые, уверяю вас, это намного сложнее, потому что надо сообразить, что это экзамен. Это намного накладнее, в плане финансов так вообще.

# Пример экзамена Посвящённого

Иногда езжай туда – не знаю куда. Нас однажды отправили в Европу, на острове найти место, где фиксируется ядро Армагеддона. Жизнь Посвящённого. Вот группа лиц в количестве четырёх человек – меньше нельзя было, практика не получится – берёт путёвочку. Едет на европейский остров – остров достаточно большой. Нанимают машину и по острову – найти то, не знаю что, найти там не знаю где. Нашли. В поле, в самом неожиданном месте, там, где вокруг фермеры что-то «садят», стоит храмик. Лет пятьсот стоит. А под ним тот самый провал. Если б нас не заинтересовал храмик, архитектура, мы бы его так и не нашли. Чувствуется только, когда подходишь внутрь – ну, там заборчик. Анекдот. Заборчик открыт, храм открыт – и никого – Владыка ждал. Обычно подъезжаешь – замочек с амбарный, заборчик не открываемый, а тут – всё открыто. Мы смеялись. Но храм действительно был тысяча пятьсот какого-то года.

Сделали Практику, пережгли ядро, так сказать, ну, чтобы меньше было последствий в европейских странах всяких неприятных. Они вот сейчас начинаются. Если бы те ядра мы не пережгли в своё время, сейчас бы был, в общем, революционная ситуация 17-го года была бы детским садом, для современной Европы. А так, хотя бы можно что-то смикшировать и успокоить. Но это мы делали десять лет назад. А ситуация вот только сейчас выходит на этот самый пик. Поэтому это один из вариантов экзамена, которые мы сдавали, как Посвящённые, в своё время, чтобы Кут Хуми увидел, есть ли у нас подготовка Синтезом, чтобы сделать такую тему.

Вы скажете: «Ну, ядро Армагеддона – это какой-то бред выдуманный». Знаете, с точки зрения человека – бред. Но мы с вами прошли на сегодня 15 видов материи – на сегодня будет 15 – прошли 14. Скажите, пожалуйста, в других видах материи, может сформироваться огнеобраз, достаточно мощный, чтобы влиять на физику и нести негативную программу развития? То есть записи не положительные, а отрицательные. Может? Может.

В предыдущую эпоху Планета жила семью видами материи. Значит, один из семи видов материи могли сварганить всё, чего не хочется. Да? Ну, допустим, Причинный вид материи у нас всего пятый – тогда он был третий, назывался Высший Манас, – а там были причинно-следственные всякие кармические ситуации. В 5-й расе это было серьёзно, сейчас мы на это не обращаем внимания, мы пошли дальше. Но для 5-й расы это было о-го-го. И вот там сварганили это ядрышко.

А теперь представьте, вас отправляет Кут Хуми на остров и скажет: найди, во-первых, ядрышко, а потом сожги ядрышко Причинной материи, но так, чтобы Владыки Кармы потом на тебя не обижались, что ты это сделал. Тогда они ещё работали. Всё. Нормальный экзамен Посвящённого. У нас вот четвёрка, которая сейчас в ИВДИВО служит, ездила. Ну, как бы, кроме меня. Один здесь в поле не воин оказался, двое – тоже, пришлось ездить четверо. Даже один раз мы вшестером ездили, чтобы прикрыть Огнём так, – в основном, Владыки Синтеза ездили, – чтобы больше оттуда вообще ничего не выползало. Почему так – мы не знаем, кто это сделал – мы не знаем, как это сложилось – мы не знаем. Но то, что все из нас видели, что много сот метров вниз фиксируется ядро и из него эманирует, я самое мягкое скажу, зло – ну вот видели.

И после того, как ты это увидишь, сказать, что ты так не живёшь или, что это не жизнь? Ну вот… Так что, у вас проходит всё мирно, по-доброму, без поездок «ой куда не знаю зачем». Вы сидите в зале, у вас такой же экзамен. Двенадцать часов отсидели – экзамен закончился. Всё. Счастье детского сада просто идеальное. Это я рассказал просто одну ситуацию. Таких ситуаций даже не -надцать, – десятки за эти годы служения у Кут Хуми, начиная с самых там молодёжных вещей, когда я был ещё молодой и только начинал служить у Кут Хуми. Там, как раз, меня и отстраивали. И всех нас тоже.

Поэтому вы не бойтесь этого экзамена. Как говорит Кут Хуми, он любит троицу, – экзамены были, есть сегодня и будут завтра. Поэтому я вам советую пройти это так, чтобы вы почувствовали Кут Хуми глубже. И когда у вас по жизни где-то включится следующий, чтобы вы почувствовали, что это – экзаменационный Огонь. Что это не ситуация, где вы должны что-то сделать, а это экзаменационный Огонь, где вы должны выйти. Ну, и так никогда не рассказывал, но для вас последствия, три главных, которые я вижу, полезных.

# Результаты экзамена

Первое – вы перешли на более высокую ступень Посвящённого. Ну, вспоминаем, что нас творят 16 эволюций, или мы в 16-ричном Антропном Принципе, где вся Вселенная созидает нас 16-рично. И вот самый первый вид Посвящённого – это соответствует первой эволюции: Посвящённый Архетипический Человек. Это то, что мы с вами стяжаем в следующую Метагалактику. Потом Посвящённый Человек-Посвящённый. Он уже Посвящённый, но больше Человек, но вроде Посвящённый. Не просто Человек, а Посвящённый. Самый первый – это Посвящённый, как Человек, то есть живёт человеческой жизнью. Ему на всё на… нас-рать, нас-рать – это рать, не знаю чего, множества сущностей, допустим. Но иногда у него просыпается что-то посвящённое, он делает вид, что он служит Кут Хуми. Я сейчас о Кут Хуми, могу о Мории, могу обо всём остальном, ну и так далее. Вы увидели.

Пример. Недавно у нас один Владыка Синтеза сдал-не сдал экзамен, но тут Аватаресса вмешалась. Пример не мой был, но можно публиковать. Как сейчас проверяют? Вот Компетентный высокой подготовки… Вот ну, проверили на Посвящёнство. Его вызывает Мория и говорит: «Сделаешь такое занятие». Наш довольный Владыка говорит: «Ура, мне поручили занятие». И объявляет: делаем занятие. Глава подразделения говорит: «С какой кстати будет занятие?» И отменяет. Говорит: не будет занятия. Владыка: «Как не будет занятие, мне Мория поручил». Глава подразделения говорит: «Ну и что». Глава подразделения вот физическая. Вопрос: кто из них прав? Прям идеальный вариант Посвящённого.

Ещё раз. Один из сотрудников, ну, допустим, Москвы, выходит к Мории, с высокой подготовкой, со статусом Владыки Синтеза. И Мория говорит: «Сделай занятие». Он говорит «есть» и объявляет занятие по Дому. Глава подразделения узнаёт, что будет занятие, и отменяет его. И говорит «нельзя». Возникает патовая ситуация. Ну, нужно выходить на Совет Отца, чтобы они решали. Вопрос к вам как Посвящённому, кто прав? Глава подразделения или Владыка Синтеза, которому Мория поручил провести занятие?

*Из зала: Глава подразделения.*

Глава подразделения. Это эмоции. Мне нужно почему. То есть ответ, я могу сказать да, могу сказать нет. Это ни о чём. То есть если мы не увидим смысл этих деятельностей… Это знаете так, по Сердцу Глава подразделения отвечает за эту территорию, должна правильно всё решать. Ну мы все люди, можем тоже ошибаться. И я вот ошибаюсь как Глава ИВДИВО, хватает ошибок. И Глава подразделения может ошибиться, и Владыка Синтеза может ошибиться. Вопрос.

*Из зала: Владыка Синтеза должен бы обратиться к Главе подразделения.*

Нет, он мог не обращаться к Глава подразделения, а ей сообщить, что он сделал. Но должен был обратиться к Главе подразделения и попросить утвердить занятие. Он это сделал, ему отказали. Вопрос: почему Глава подразделения отказала Владыке Синтеза в проведении занятия, порученном Морией? Слово «Мория» вас вводит в шок и трепет. Я поэтому избрал эту ситуацию. Ситуация была недавно, мы её не публиковали. Это вот, это то, что разбирают Главы ИВДИВО. Естественно, это вышло на Глав ИВДИВО, потому что спор между Главой подразделения и Владыкой Синтеза. Это уже наша компетенция. Я скажу, что мы решили.

*Из зала: Должен был, наверно выйти к Кут Хуми и попросить условия.*

Молодец! Почти единственная в зале. Но вот попросить условия это не о том. Но он должен после этого выйти к Кут Хуми. Зачем? Продолжаем поддерживать даму.

*Из зала: Потому что он Посвящённый Кут Хуми.*

Потому что он даже, ну, Посвящённый Кут Хуми, на вашем языке. Его ведёт Кут Хуми. И то, что он работает у Мории кем-то там, ну допустим, Аватаром Философии. Ну чтоб по горизонту, взять, чтоб легче было. Во-первых, он служит у Кут Хуми или Кут Хуми его ведёт. Во-вторых, подразделение – это команда Кут Хуми. А дальше вспоминаем, а Посвящённый, а Посвящённый продолжайте…

*Из зала: В общине Кут Хуми.*

В общине Кут Хуми согласен, а Посвящённый…

*Из зала:* *Ученик Кут Хуми.*

Ученик Кут Хуми согласен, а Посвящённый ничего не делает без поручения ведущего его Аватара. В данном случае Кут Хуми. Потому что мы все в подразделении ИВДИВО в команде Кут Хуми. Ребята, я занимаюсь наукой. Вызывает меня Глава Науки.

*Из зала: Янов.*

Янов. И говорит, Виталик, сделай мне научное занятие. Я говорю: «С удовольствием. Вау! Поручение». Ну, я после этого иду к Кут Хуми и говорю: «Кут Хуми, с учётом всего подразделения. Ну, там ситуация… не знаю, может быть, моих мозгов научных, которых может быть»… Янов видит хорошо. Кут Хуми не видит хорошо. Янов и Кут Хуми – это большая разница. «Можно мне провести Научное занятие?». И однажды мне Кут Хуми сказал «нельзя». Янов говорит «проведи», Кут Хуми говорит «нельзя» мне. Что мне делать? Серьёзно, мы ситуацию-то разбирали даже на Совете Науки. Ответ: «Нельзя». И я отказал научной команде в проведении той школы, которую мне предлагалось сделать. Я сказал: «Кут Хуми сказал нельзя». А Янов сказал можно. У нас эти школы ведутся, видео, вы даже некоторые в них участвуете. Это на одну школу мне запретил Кут Хуми. Сказал: тебе нельзя. Почему? Это не потому, что там что-то научное.

Я Глава ИВДИВО, у меня Огонь Синтеза, у меня волна Синтеза, которая в этот день могла нужна быть Кут Хуми для другого, чем я весь этот вечер буду тратить на Огонь Созидания. Но я же не знаю графика Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Кут Хуми. У Янова свой график Научного Созидания. У Кут Хуми свой график Синтеза Синтеза. Значит, я должен соответствовать графику Синтеза Синтеза, потому что я Аватар Синтеза Глава ИВДИВО. Не соответствую… Понятно.

ИВДИВО-Академия Наук. И работай. То есть я могу спокойно работать там в Научном учреждении, по дипломам. Не работаю. Я там не выживу. Я просто всегда буду не согласен: опять кому-то что-то не додают, опять научно надо смотреть по-другому. Всё, я занятие не провёл. Вышел, извинился перед Яновым, говорю: «Янов, извините, Кут Хуми не разрешил». Янов улыбался, но молчал. Кут Хуми прикалывался. Ну, в смысле я прошёл проверку. А если бы я сказал: «Вэу-вэу-вэу, выхожу на Научный Совет!» Научный Совет это у нас вообще отдельная организация. Юридически отдельная организация. Я мог вообще сказать: «Я там провожу занятие, всё». Но тогда я не согласовал бы с собою как с Аватаром Синтеза в этой ситуации. Вот у меня ситуация в Науке была.

В итоге права Глава подразделения, потому что Владыка Синтеза независимо от поручения Мории или любого другого Аватара Синтеза или Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза. А они все иерархически соподчиняются Кут Хуми. Так на всякий случай, вышестоящие включают нижестоящее как часть. То есть нижестоящее подчиняются Кут Хуми. Должен бы выйти к Кут Хуми спросить: «Можно ли мне проводить занятие, который поручил Мория?» Внимание, Мория правильно поручил. Я всегда такие занятие философские поддерживаю. Мозгов у нас на развития всегда не хватает. Любое занятие – это плюс нашим мозгам. Кроме одного. Занятие должно идти и в Огне Мории – «поручил» и в Огне Кут Хуми – «разрешил». Был один Огонь – нельзя. Вот такая ситуация.

Это проверка была вот буквально неделю назад. Мы с Аватарессой… Решила Аватаресса, решил не я.

Она поддержала Главу подразделения, сказала: «Нельзя». Кут Хуми-то не разрешал. Если бы Кут Хуми разрешил, вышел бы вопрос на нас, мы выходим к Кут Хуми и говорим: «Можно? Ну там, Глава подразделения не уверена, что вы разрешили». Кут Хуми нам говорит: «Разрешил». Мы подтверждаем – да. Говорит: «Не разрешил», – мы подтверждаем – нет. Всё просто, да?

Более того, мы оба философы, можем выйти к Мории как, я там философ диалектики: «Мория, занятие было разрешено?» Мы ж могли ещё услышать так, как мне хочется. Вот у меня созрело это, и я так хочу провести занятие, *(говорит очень громко)* что выхожу к Мории, говорю: «Мория, можно?» и так на него смотрю, что Мория говорит, можно. Ну, кто ж устремлённому не даст? Помните, просящему даётся? И очень часто не Владыка разрешает, а я выхожу, прошу: «Ну дай, ну дай, ну дай, ну дай, пожалуйста, у меня такая тема!» Мория говорит: «Ну возьми». Поэтому очень часто ко мне присылают: «А мне разрешили!» Я выхожу, мне говорят: «Я не разрешал!»

Есть такой закон зеркала, я вышел к Мории, и от меня аж пышит: «Хочу, а, Мория, разреши». Мория молчит, а я говорю: «Разрешил!» Почему? Моя волна «хочу» идёт к Мории, отражается от его поля мне, от меня идёт «Хочу!» и от Мории отражается «Тоже хочу!» И я уже расшифровываю: «Можно». И Мория молчит. Это самая высокая шутка Мории. А я хочу. При этом мы на философах, мы на науке решали, что занятия нужно проводить во всех подразделениях. И я за занятия, но с решением Кут Хуми, Мории, Янова и кто из вас в каком проекте. Парламент здесь сидит. Кто Глава Парламента у нас? На «Сэ», на «Эс».

*Из зала: Савелий.*

Савелий. Фух. Я думал группе поставить минус. Ну вот экзамен идёт, видите уже, вот видите, вы уже сдали штук шесть тестов. И галочки – бр-р – по личным делам. В конце личное дело посмотрим, там будут. А знаете новость? Кут Хуми ставит галочки не только тому, кто ответил, а всем. И если у вас в голове не возникло «Савелий», я букву подсказал «с», чтобы Кут Хуми мне поставил галочку, что я знаю. Я могу забыть, ребята, ничто человеческое не чуждо, я тоже могу забыть. *(Хлопает рукой по голове).* Во, чувствуете? Пусто. Пусто.

А вам на экзамене Кут Хуми не подсказывает. В этом проблема. И я сейчас сдаю экзамен так же, как и вы. Ну у меня он двадцать какой-то на Синтезе, ну а по жизни, наверное, несколько сотен было – мелких, больших, всяких. Кое-что прошёл, кое-что не прошёл, где-то споткнулся, где-то потом упал, встал, помылся *(смех)*, переоделся и пошёл дальше. Ну чтоб преодолеть то, куда упал. Всяко бывает. Называется пути Господни неисповедимы. Это об этом. Поэтому даже страдать не надо, если вы сдали, не сдали. Почему? О, Господи! Смотрите, я не сдал *(изображает плач).* Закон Посвящённого? Громче.

*Из зала: Что нас не убивает, то делает нас сильнее.*

Что нас не убивает, то делает нас сильнее. Ну, согласен, но это очень сложно. Не всегда убийство *(смех в зале)* требуется. Есть закон Посвящённого: преодолением мы растём. И если я упал, измазался и считаю себя, ну, последней дрянью, не исполнившей правильно поручение Кут Хуми или что-то там не увидевшее, ну да, дрянь *(смех в зале)*. Ну, Посвящённый всегда берёт на себя ответственность за все свои поступки. Ну дрянь. Ещё раз: ну дрянь. Ну три раза надо *(смех)*. Отец-то любит троицу. Встал, помылся, отряхнулся, переосмыслил, переподготовился и преодолением начал расти. Это ж тоже рост.

То есть анекдот в том, что даже если мы ошиблись, мы потом идём и, преодолевая, растём. Иначе как вытащить из меня то, что я дрянь? Никак. Создать ту ситуацию, где я или правильно поступил, у меня пережглось состояние дряни из прошлых воплощений или из этого. Где я накопил – не знаю. Или создать ситуацию, я её не прошёл и опять, и подтвердил, что я дрянь. *(Вздох)*. Понятно. Да?

# Как нас зеркалят

*Из зала: А Кут Хуми не может зеркалить наши качества?*

Все зеркалят. Вот как только Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза услышал, сразу креститься, надо говорить «зеркало» *(смех в зале).* Вот выходишь к нему и сразу же зеркало. Очень хороший вопрос, но я отвечу не на внешний вопрос – это человеческий, а на внутренний – посвящённый. Вот человечески Кут Хуми не может зеркалить? Да ты что? Он зеркалит лучше, чем Мория, потому что он выше по подготовке. В общем, чем выше Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза, тем сильнее наше зеркало. Кут Хуми зеркалит ещё даже внутри. Ты ещё «и-и-а-а-а», а тебе уже можно ответить, что внутри у тебя сидит на эту тему. Понимаешь, да, о чём я?

То есть, если Кут Хуми нас ведёт. Знаете, чем отличается ведущий Аватар от не ведущего? Вот Мория не ведёт здесь, меня он ведёт в философии. Вот здесь на Синтезе меня ведёт Кут Хуми. Хотя мы здесь Философы Синтеза. Так вот Мория нас зеркалит вовне, Янов вовне и все остальные Аватары вовне, а Кут Хуми нас зеркалит внутри. И когда я выхожу к Кут Хуми, спрашиваю: «Это зя?», Кут Хуми видит не только то, что я спросил. В отличие от Мории и всех остальных, он может посмотреть внутри меня, а что у меня в Частях на эту тему созрело. То есть из этого, из меня выйдет на эту тему полезное, для людей, прежде всего для людей, потому что ИВДИВО – это команда, или из меня, из моих Частей выйдет кака́. Это фамилия с определённым ударением. И я перейду на новую фамилию. Или как говорит Аватаресса, она любит элемент французского: «какашенция» из тебя выйдет, а потом будешь преодолевать это. Какашенция. И ты пойдёшь потом своей какашенцией отмываться, преодолеваться и это внутри меня сидит, я ж себя не всегда вижу внутри. А Кут Хуми видит.

Не-не, у вас экзамен Воли. 15-й Синтез – это Воля. Не моя Воля, а твоя, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми. *(Изображает плач).*

Последний пример, идём в практику. Последний пример – Москва. Москва. Тут как раз сидят все, все кандидатуры примера.

Вызывает Фаинь Должностной Совет во главе Главы подразделения, говорит: «Воду из офиса убрать». Кто такая Фаинь? Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза. Ну она 192-ая по списку. Ну, где Кут Хуми, где Фаинь. Хотя мы знаем, что они женаты. Но если они женаты – это человеческое. Можно ж и не обращать внимания. Ну Фаинь сказала. Но мы-то знаем, что раз они женаты, значит Фаинь – это кто, в другой ипостаси человеческой? Для вашей общины Кут Хуми в Москве Фаинь – это кто? У Отца она Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза, но замужем за Кут Хуми, причём уже лет несколько сотен они вместе.

Тадж-Махал – это в честь Фаинь, кто не знает, это её воплощение. Поэтому все индийцы покланяются Фаинь в виде Мумтаз-Махал – это кто похоронен там, ну и Шах Джахан – это одно из воплощений Кут Хуми, тот, кто построил Тадж-Махал. Так, что индийцы все на стороне Фаинь, потому что для них Тадж-Махал – это то, что для Советского Союза мавзолей Ленина. Вот у нас – мавзолей Ленина, в Индии – Тадж-Махал. Все прутся в Тадж-Махал и поклоняются Фаинь. А, великой любви Шаха Джахана и Мумтаз-Махал. Умерла, когда рождала то ли 13-го, то ли 17-го ребёнка, умерла при родах. Так что ещё и женский подвиг.

Ну, в то время так жили. Умерла в походе, когда, то есть, Шах Джахан беременную взял с собой в воинский поход. Каким местом он думал, я не знаю, но любовь такая сильная была, что он не мог её оставить дома. Поэтому умерла ещё и в походе, как Посвящённая. Ну, в честь этого вот построили. Так что все индийцы покланяются Фаинь, кто не знает. Не важно, что они не знают чьё воплощение, мы-то знаем, как Посвящённые, улыбаемся! Так что вся Индия строится под Фаинь. С Тадж-Махалом. Ну не вся точно, но большинство. Серьёзный взгляд такой.

Ну, что, Фаинь это кто для Общины Кут Хуми Москвы? Ну, по-русски.

*Из зала: Хозяйка.*

Хозяйка! У меня работали восточные люди, говорят: «Хозяин». Я говорю: «Не называй меня так. Я Виталик. — А ты моё имя не запомнишь». Я говорю: «Я на Кавказе вырос, твоё имя запомню, — Айриш» — говорит. «Айриш запомню. Господи Айран, Айриш». Он начал смеяться, господи. Знаю я восточные имена, нормальные имена. Что вы там из нас непонятно что делаете. У него там команда была, всех запомнил, они потом удивлялись, уважуха была. Их по именам называют, а я не хозяин, а Виталик.

Так вот, Фаинь — это хозяйка вашего Дома Кут Хуми. Потому что я был в гостях Кут Хуми в том теле, и там Фаинь кофе подавала, как хозяйка. Мы были вдвоём с Аватарессой, поэтому нам вдвоём, вдвоём видели, было, что обсудить. То есть есть уверенность, что мы там были, а не зеркалило. Ещё и я кофе попробовал настоящий, пытался здесь найти на физике. Кое-что похожее нашёл.

# Вода в офисе

Хозяйка. И вдруг хозяйка, приходит и говорит Должностному Совету, тоже хозяйственному Совету: «Отменить». Ух! Причём объявили, что Фаинь сказала отменить всё, Фаинь не услышали. «Как мы без воды останемся?!» Ну, как? А, если Фаинь сказала, вот вода будет, а брать нельзя. Помните, не берите записочку, Лёвушка. Вот провокация, вот такой ящик с водой, с бутылками, все заходят, а всем сообщают, Фаинь сказала: «Брать нельзя!» Хотите берите, хотите не берите, чувствуете, какая провокация была бы? Особенно, ты сидишь, Огнём всё горит, а нельзя! Чтобы и вы поняли, Фаинь и мне сказала: «Брать нельзя». Поэтому вот я с собой притарабанил свою воду, и специально не в стекле.

Потому что потом я с одним Владыкой Синтеза из Москвы разговаривал, по-мужски, мы так..., почему такая ситуация, почему Фаинь запретила, почему так услышали, это вот неправильно услышали. И вдруг я выговорил уже от Кут Хуми: «А в воде сущности прячутся». И у вас в офисе Москвы идёт Первый курс, вот вы сейчас заканчиваете, а уже Первый курс начался. И как только люди входят в Огонь, вот сейчас вы вошли в Огонь, идёт Огонь. И всё, что из вас вытягивается у меня идёт – фиу – в специальный портал за мной, так выразимся, легче вообразить мешочком. И отсюда я выхожу Дедом Морозом, только раздавшим Ядра и забравшим мешок творческих товарищей и всякой грязи.

Ну, вот если в офисе стоит вода от команды москвичей, товарищи могут не в мешочек убежать, а в воду. Потому что Астрал – это стихия воды, а как раз на Астрале живут сущности. Оказывается, год назад Аватаресса Синтеза предупреждала, что вода в офисе опасна, Глава ИВДИВО. Оказывается, я однажды видел в вашем бидоне московском сущнягу, спрятанную в большой бутылке двадцатилитровой. Она как раз туда поместилась, вся! Меня прям перед этим бидоном чуть не стошнило, но я сдержался, потому что потом люди пить будут, вместе с кусочком сущняги: они наливают, она тьфу. Это деление сущняг на всех. Наливают – тьфу, это сущняга изнутри. И все пьют с зародышем сущняги. Кайф? Не понравилось? Они так действуют, а вода в офисе!

И вот если Владыки Синтеза могут пережечь за собой то, что они эманируют. И то не всегда получается, я иногда не дочищаюсь, называется. А я не дочищаясь рядом вода, люди, которые делают: «Ням». Я чистый-чистый. Вообще после Синтеза мне тяжело, тяжело, я не дочистился, я иду в метро. Выходя из метро, я чистый-чистый. Всё, что я не смог преодолеть, с меня слизали. Не-не, я не говорю, что это плохо. То, что для меня плохо, для других может быть манна небесная.

Товарищи Посвящённые, Иерархию учитываете? Ну, допустим, я Посвящённый 14-го уровня, Владыка Синтеза, 15-го — Аватар Синтеза. 15 Эволюции, захожу в метро, а там люди первых восьми Эволюций, для них 15-я – это ж энергетика счастья! И я захожу и у меня поле 15-ой Эволюции, где мне это не надо, это грязь, а для людей восьми первых Эволюций – это: «Какая чистая энергия! От него такое поле идёт». Я говорю: «Господи, какая гадость!» А люди восьмой Эволюции говорят: «Господи, какое счастье!» И они восходят этим, а я очищаюсь.

Смотрите, как вы расстроились. Иерархия. Поэтому как Посвящённый я всегда смеялся и осторожно отношусь к слову «ченнелинг», потому что в английском варианте это три значения. Потому что то, что для одного информация, для другого, прям по-русски, «срань господня», идущая в голову. И убедить некоторых, в том числе, здесь сидящих, что на ченнелинге вы потребляете срань господню, но вы называете это информацией, даже за 15 синтезов не всех удалось. Почему? Для вашей подготовки это информация. И только с 15-ой Эволюции видится, что это унитаз, который смывает, а вы говорите: «Такая информация!» Не понравилось.

Я не сказал, что нельзя информацию брать у Высших сил, можно. Вопрос в том, что сильно фильтровать надо. У вас фильтры есть для этого? Мы вас этому обучаем. Я открыто это рассказываю, я сам в этой ситуации, я тоже могу ошибаться и неправильно слышать. Господи, все растут, без исключения! Если ты физически воплощён, ты не можешь не расти или падать. Выбор твой — или падаешь, или растёшь. Вы скажете: «А по-другому можно? А можно просто жить?» Можно, просто радостно жить, восходя, просто радостно жить, падая. Вы не знаете, что настоящая жизнь – это горки? А, если нет горок – хорошо-плохо, хорошо-плохо, хорошо-плохо, хорошо-плохо, хорошо внизу, плохо вверху. Почему-то там тяжело? Чем выше там — тяжелее, чем ниже, тем счастливее, можно нифига не делаешь, такое счастье. Опять вверх, Господи, как тяжело и плохо, кто ж придумал эти дела? Лучше вниз – тут счастье, а когда вообще ничего не происходит – болото.

Вообще ничего не происходит – это же болото? И каждый кулик хвалит свое болото. «Я такой счастливый, нифига не делаю, ничего не происходит». В болоте идёт другой вариант: ни плохо, ни хорошо. Какой ещё вариант идёт, на букву «Д»?

# Проверка Посвящённого. Воля Владыки

Когда сидишь в болоте – ты что делаешь? Де-градируешь. Там ни плохо, ни хорошо, там идёт деградация, переедание всего того, что ты накопил во всех прошлых воплощениях. Ты свой Дух вот так перемалываешь в мелкую труху – деградация называется. Поэтому настоящий Посвящённый, зная, что он не может взойти, у него начинается болото – он ищет ямку. Чем выше Посвящения, тем больше пропасть называется, и от всей души туда ныряет: «А-а-а!», входит во всю гадость такую, что лучше не вспоминать, и преодолением того, куда он нырнул – растёт.

Пример: некоторые говорят: «Вот, Аватары Синтеза только ведут». Не-ет. Поручение Кут Хуми: люди жалуются, что в России… А Россия – это зона Кут Хуми, фактически. Зона – это в смысле по границам, хотя Кут Хуми не только здесь… жалуются, что им не выплачивают деньги, там многие обманывают вкладчиков. Что надо сделать? Пойти товарищу Аватару Синтеза, вложиться, найти команду, которая точно не выплатит и развалится, купить там небольшую себе квартирку, или домик, ну, в общем, всё, что они там строят. Его обманут, обман дойдёт до Отца, потому что обманули Аватара Синтеза, а дальше, если Огонь Аватара Синтеза шарахается по всем, от правительства до самых, до окраин – выпускают законы: «Всем вернуть деньги, всё восстановить». Меняется всё законодательство России после этого, потому что напрягаются все, включая все Аватары, которые голову моют всем, потому что финансы-то Синтезные. Я ж не дурак, я ещё и в Синтезе финансово живу. Ну, вот и... Всё, после этого всем начинают возвращать деньги, всем возвращают, включая меня, законодательство России меняется, сейчас строго-строго следят за тем, чтобы это не получилось. Это не значит, что ещё всем вернут, вопрос ещё на контроле. Это не значит, что вся ситуация преодолелась, и, в общем, таким образом, мы её полностью переломали, войдя в эту яму... Ну, процентов 90 уже сложилось, отслеживаем.

Готовы так поработать? Вот некоторые у нас до сих пор так работают: вложились, взяли кредит, и продолжают поддерживать командой преодоление, чтоб всем всё вернули в государстве, и у людей в государстве всё меняется. Пока ты сам в это не вляпаешься, ямка – ты это не преодолеешь.

Чувствуете, как вы замолчали? Мы тоже служим в Посвящённого, только Аватары Синтеза, 15-ый уровень. Вы думаете, что делается на 15-м уровне? Только вам не надо в это влезать, если вы не знаете, что ваших сил хватит это всё переработать, как мясорубка вот эта вот переработать, не переработаете – лучше не надо в это влезать, вы должны знать, что сил хватит, людям поможем.

Ладно, закончим с Фаинь. В итоге, общаюсь я с одним членом команды Москвы и спрашиваю: «Ты к Фаинь ходил?» Мне отвечают: «Нет». Хорошо, что мы по телефону говорили, я перешёл сразу просто на материнский язык: «Ты какого... к Фаинь не ходил, а мне звонишь?» Тебе сказали: «Фаинь запретила». Не бери водичку, Лёвушка. Вот, воду недодают! Тигру воду недодают!.И вот Кут Хуми в этом разговоре мне напоминает о сущнягах в воде, которые я видел, о грязи в воде, которую видела Аватересса Синтеза, она вообще у нас видящая. Убрать!

Новость мне поступила из Москвы, москвичи не знают, а мне уже поступила: «Почему в офисе стоит вода, и написано «Для Владык Синтеза»?». Я говорю: «Я её не брал, и брать не буду. – Почему? – Это ж всё равно офис, эта вода уже заражена вирусами астрального толка».

Видите, как вы замолчали? Я Владыка Синтеза, я имею право взять, но я-то знаю, что там в ней уже плавает. А Владыки Синтеза сказали, что им вода нужна. Без проблем, пейте на здоровье. Я уверен, что лужёные желудки Огня Владык Синтеза вот то, что там плавает – переработают, но вместо чистоты ведения Синтеза ещё и желудок будет перерабатывать… выпитую воду.

Поэтому я не знаю, какой из глуп... ой, извините, из специалистов Москвы решил, что для Владык Синтеза вода нужна, а для всех остальных не нужна. Чем они защищённей от сущняг в этой воде? «Вода стоит в шкафу!» Конечно, сущняга сквозь шкаф не ходит! Она идёт мимо, как мы. Да хоть сейф поставьте! Железный, титановый, лужёный... серебряный! Серебро всю темень отшибает, ага, на Физике, на Астрале – необязательно. А в нашем Огне серебро вообще может не действовать, его надо усилять для этого, и постоянной эту защиту не сделаешь.

Смотрите, Фаинь сказала: «Воду убрать». Хозяйка Дома, хозяйка Кут Хуми сказала убрать, все убирают, а Владыки Синтеза сказали: «Нам оставить». Ладно, кто-то решил, что Владыкам Синтеза оставим. Что получается? У Владык Синтеза бо-ольшая провокация в офисе Москвы. «Лёвушка», – не знаю, как Владык Синтеза называть, – «не бери записочку!» В смысле, не бери воду, потому что Фаинь сказала не брать. А москвичи сделали уже провокацию, и все Владыки Синтеза будут сдавать экзамен: возьмут, не возьмут, возьмут, не возьмут? М?

Москвичи, кто сидит, Владыкам Синтеза не рассказывайте: провокация должна быть удачная. Вот такое решение. Чувствуете, какая простая вещь, простая вещь. Мне даже врачи звонили, говорили: «По врачебным нормам вода должна быть!» Должна быть. Я спросил: «Где?» Она должна быть. «По врачебным нормам в вашем офисе должен быть туалет». Давайте проведём, но офис-то не ваш, вы арендуете. Мне кажется, вода должна быть в здании, в здании её валом: в туалете есть, на первом этаже есть, там целый аппарат стоит. А если в офисе «всё, что должно быть» – вам просто ремонт обойдётся в сумасшедшую сумму, чтоб всё туда дотянуть и сделать отдельные кабинки, которые должны быть. Смешно.

Ладно, ну это по нормам. Все замечают норму «вода должна быть» и не замечают, что при этом должен быть сливной бачок, потому что если вода не ушла – её надо слить: на пол, в унитаз – значит надо проводить унитаз, если вода есть, иначе не гигиенично. Можно придраться.

Ко мне приходила проверяющая, проверяла лицей, когда я был директором лицея. Как они умеют придираться: «Вода есть? – Есть. – Куда сливаем? Здесь нет куда слить? – Нет. – Штраф». Значит, вода должна стоять там, где можно слить, то есть в столовой, у нас там раковины стояли. Но никто же это не слышит, все говорят, что вода должна быть. А вот если я сам принёс, да мне «насес», у меня там вообще лекарства залиты, свободны, все, это моё! И тогда у меня свобода Воли, делаю что хочу.

Ладно, разобрали? Я думаю, некоторые из вас в этой ситуации могли поучаствовать. Это не мнение Аватара Синтеза, у нас как раз экзамен на Волю Посвящённого, я показываю, что даже команды, не один человек, а команды, проходят на проверку Посвящённого.

Я показываю, что даже команды, не один человек, а команды, проходят на проверку Посвящённого. И ситуация с водой – это не проверка Владык. Это проверка Посвящённого. Потому что вода нужна для физического тела, тело – это Человек, над Человеком стоит только Посвящённый. Так что вот москвичи прошли. А у нас была сентенция: «А москвичи всё те же». Воду им недодают! Квартирный вопрос их продолжает мучить *(смеётся)*. Раковины нет! Рак-овины нет *(смеётся)*.

Ну, всё! Экзаменом вдохновились? Вот Москва, кое-кто сдал проверку Фаинь. Кое-кто не сдал проверку Фаинь. И все теперь: некоторые пошли вверх, некоторые пошли вниз – по проверкам. Кто пошёл вниз – будет преодолением расти, кто пошёл вверх – главное на следующей ступени опять сдать проверку. Сейчас была с водой, следующая не знаю какая будет.

Причём, когда мы читаем «Две жизни» и читаем: «Не бери записочку, Лёвушка», – мы думаем: «Ну мы-то... не возьмём!» Фаинь говорит, ну, убрать воду. «Как это тигру воду недодают? Он же порвёт всех своими зубами!» Обязательно затянут астральные сущности, вот оно сидит спокойно и не дёргается в офисе.

Ладно, ну что, экзамен Воли. Начнём с простенького. Что нужно делать в первую очередь, если вы входите в этот Синтез? Это была настройка. Что нужно сделать в первую очередь, если вы впервые, большинство впервые, входят в этот Синтез? Я уже это сообщал на других группах, но не везде это делал. *(Небольшая пауза)*

Эх. Тишина. И мёртвые с косами в ваших личных делах стоят. А?

*Из зала: Синтезироваться с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Синтезироваться с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Я уже говорю полчаса. Даже больше, час. Вы синтезировались?

*Из зала: Да.*

Лично сами? Галочка балованная. Ой, извините!

Вы свободные личности, от Виталика ничего не зависит, вы чё? Два экзамена вы всё – вы вышли отсюда Посвящённым окончательно. «Сделай сам» – теперь главный закон! Сделали? Я сделал – вон там. Сел и сделал. За минуту, шёл сюда – сделал. Вчера вечером сделал. Чтоб усилить всё это. Это я о себе.

А вы? А у вас в квартире газ. Пр-р-р. Поэтому мы идём к Кут Хуми, становимся перед Кут Хуми, просим Синтез Кут Хуми, заполняемся Синтезом Кут Хуми; идём к Отцу, просим Отца, заполняемся Синтезом Отца, начинаем участвовать в Синтезе и думать, что происходит. А там ещё что-нибудь стяжаем полезное для этого Синтеза. Идёт? Первая практика.

Только, пожалуйста, не надо на меня косо смотреть, что я вас поймал. Я зашёл сразу сделать практику. Кут Хуми говорит: «Подожди задержавшихся!» Ну, я завёл тему Воли Владыки.Тема только закончилась, я подождал всех задержавшихся, на Синтез задержавшихся. Все задержались к Изначально Вышестоящему Отцу на Синтез. Когда сейчас выйдем к Отцу, что надо сделать, дети, если вы задержались к Отцу на Синтез?

*Из зала: Извиниться.*

Чш-тш-ш-ш-ш. При этом вас могли задержать погода, машина, дети, квартира, муж, жена, работа… Но мы ж к Отцу пошли? Не к Виталику? Синтез-то от Изначально Вышестоящего Отца. Я знаю, что люди так не думают. Но вы-то Посвящённые. Вот у вас и начинаются две жизни: люди думают вот так, а Посвящённые думают вот так. Люди думают: да тут хрень собачья. Ой, извините! Форум философский! Я прочёл новое название. Никогда не видел, как элегантно «Синтез» обошли на «Форум философский». Вы на форуме философском, всё. В первый раз такое названия увидел – ну вообще элегантно, всё. Всё!

А Посвящённый знает, что вы у Отца сейчас за пазухой Синтезом. У людей форум, у нас Синтез. Вы где сейчас: на форуме или на Синтезе? Если на Синтезе – вы опоздали к Отцу. Если на форуме, да какая разница, когда вы зайдёте? Вы кто после этого: Человек или Посвящённый? А я предупреждал, что будет экзамен.

Надеюсь, помните, что если на экзамен в университет опаздывают, то могут его вообще не сдать? А у нас целая Высшая Школа Синтеза. Не физически *(громко ставит на стол бутылку)*. Это точка. На воде.

Практика.

Кто не верит, что у нас Высшая Школа Синтеза, сообщаю: «И по Вере и дано будет вам». Я верю, что Высшая Школа Синтеза, я в ней. Вы не верите, вы не в ней. Тогда переходим из Высшей Школы Синтеза в Образование, к товарищу на букву «Ф».

*Из зала: Фадей.*

О, видите! Фадей. Молодцы! И вы тогда в Образовании. Кто не верит, что вы в Образовании, вообще уходите в жизнь, школы и-и-и... и чё вы здесь сидите? Вы куда восходить собираетесь? Зачем оно вам? Это же вообще срань господня! Можно жить нормальной, счастливой человеческой жизнью и ничем не заниматься. Какие такие Посвящённые? Виталик выдумал, вам лапшу на уши навешал, а вы её и съесть не можете: не итальянцы просто.

Практика.

Ну, русские гречку любят. А не лапшу на ушах.

### Практика 1. Первостяжание. Вхождение в 15-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Новая репликация от Изначально Вышестоящего Отца, 16-й Репликацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение и стяжание 4 видов Частей и четырёх Жизней Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО, вспыхивая Огнём Должностно Полномочного, даже в учебной практике, у кого она есть, или Огнём Кут Хуми, ведущего вас данным курсом Синтеза. Становимся в зал телесно Ипостасным телом в форме Должностно Полномочного реально или в учебной практике. Я держу паузу, когда вы становитесь, смо́трите на Кут Хуми, приходите в сопряжение с Кут Хуми, синтезируетесь с ними, то есть действуете самостоятельно. С «ними» –**это с Кут Хуми Фаинь. То есть пока у меня пауза, кто успевает, что-то доделывает, организуется, отстраивается. Начинаю говорить – продолжаем вместе со всеми. Опять пауза – делаешь сам. Говорю – действует команда. Я молчу – действуешь сам. Давайте настроимся на этом Синтезе на такую работу.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем 15-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении четырьмя Жизнями Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И стяжаем четыре Жизни:*

**–** *Извечного 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого,*

**–** *Полномочного 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого,*

**–** *Компетентного 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого*

**–** *и Человека 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в выражении Посвящённого двумя Жизнями, Человека и Посвящённого, каждым из нас, по-человечески.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И вспыхивая, проникаемся 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 15-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою, заполняя всё тело Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и явление 15-го Синтеза ракурсом Извечного, Полномочного, Компетентного и Человека физическим телом каждого из нас. И возжигаясь десятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца: пятью Синтез Синтезами, пятью Синтез Праполномочий Синтеза – преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Инструмента каждой из четырёх Жизней и Ипостась 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четверичной форме реализации синтезом Инструментов. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 257 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 257 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И развёртывая в каждой из четырёх Жизней 64 Инструмента, прося развернуть вместе с Ипостасным телом тело Посвящённого* **–** *Компетентная Жизнь, тело Ипостаси* **–** *Полномочная Жизнь и тело лучшей реализации каждого из нас – Извечная Жизнь в синтезе их, наделив каждое тело 64-мя Инструментами. И развернув четверичное телесное явление каждым из нас, развернув лучшую реализацию Извечного Синтезтелом каждого из нас. Развернув Синтезтело 64-мя Инструментами Извечного, Ипостасное тело* **–** *64-мя Инструментами Полномочного, Посвящённое тело* **–** *64-мя Инструментами Компетентного и Ипостасное тело* **–** *64-мя Инструментами Человека в явлении Части каждого из нас. И в синтезе развёртывая четверичное явление каждого из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезфизически собою.*

*И возжигаясь 257-ью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в форме Ипостаси 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четверично реализуемой каждым, преображаемся 257-ью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 257‑ью Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Синтезе с Огнём Изначально Вышестоящего Отца переходим в зал на 2049-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в 2049-м архетипе ИВДИВО в зале Изначально Вышестоящего Отца. И просим расширить Извечность, Полномочность, Компетентность и Человечность каждого из нас на 2049 архетипов ИВДИВО, развернув явление каждого из нас 2049-архетипически синтезфизически явлением по 512 Жизней Частей в единой Жизни: Извечного, Полномочного, Компетентного и Человека собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 Жизней Частей, синтезирующихся в четыре Жизни: Извечного, Полномочного, Компетентного, Человека – каждого из нас явления 2048-рицы Изначально Вышестоящего Отца собою как новую Волю Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 2048 Частей: 512-ю Частями Извечного, 512-ю Частями Полномочного, 512-ю Частями Компетентного и 512-ю Частями Человека* **–** *в синтезе их каждым из нас. И возжигаясь 2048‑ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы просим синтезировать по 512 Жизней Частей Изначально Вышестоящего Отца в четыре Жизни каждого из нас, синтезируя 512 Жизней Октавных Частей в Жизнь Извечного, 512 Жизней Метагалактических Частей в Жизнь Полномочного, 512 Жизней цельных Частей в Жизнь Компетентного и 512 Жизней базовых Частей в Жизнь Человека в синтезе их каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Жизни: Извечного, Полномочного, Компетентного, Человека Изначально Вышестоящего Отца собою. Стяжая четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать четыре Жизни в явлении Синтезтела Извечного, тела Ипостаси Полномочного, тела Посвящённого Компетентного и Ипостасного тела Человека каждым из нас, в синтезе являющих Синтезтело Извечной реализации собою Ипостасью 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четверичной форме каждым из нас. И вспыхивая им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 15-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою. Проникаемся 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, заполняясь всем Синтезом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся им, преображаясь им, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входя в 15‑й Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Комментарий после Первостяжания

Ну вот. Я вас поздравляю с Первостяжанием. Кто заметил Первостяжание? Мы входили просто в 15 Синтез. Кто заметил Первостяжание, разбираем практику.

Посвящённый – это 10 горизонт. На 10 горизонте стоит какая организация, самая высокая?

*Из зала: ИВДИВО-Развитие.*

А?

*Из зала: ИВДИВО-Развитие.*

ИВДИВО-Развитие. Огонь какой?

*Из зала: Репликации.*

Репликации. Значит, выходя отсюда Посвящёнными, после 16-го Синтеза, я вас могу спокойно называть репликаторы. Я себя также называю, как Посвящённый. Это такое тайное имя Посвящённого. Только Репликация из меня идёт Изначально Вышестоящего Отца, сейчас из вас идёт. И Кут Хуми. Если я на философском заседании – Мории. Если я на научном – Янова. Репликации, как из Посвящённого. Если я провожу совещание по Империи, то репликация Византия идёт – закон Посвящённого. Ну и так далее. Я участвую в совещании Империи, не важно, провожу, участвую. Глава ИВДИВО проводит, вы участвуете. У вас сразу включается Репликация того Аватара, где вы участвуете. Услышали?

Я говорю о тех тенденциях, которые у нас более-менее раскручены. Что вы сейчас заметили? Так как вы Посвящённые, относитесь к ИВДИВО-Развитию, в ИВДИВО-Развитии 15 уровней реализации, ну, практиками мы их называем. Можно их теперь называть Репликациями, кстати, потому что Огонь Практик у нас другое.

Вы сейчас получили новую Репликацию Отца, в виде Синтеза. Синтез – это 16 Репликация в ИВДИВО-Синтезе. Да? То есть 16 практикование действием. Или у вас был 16 уровень раз-ви-тия. Потому что ИВДИВО-Развитие – это то, что развивает. Как сейчас Отец вас развил 16 репликацией Синтеза. Я перевожу на русский язык – ИВДИВО-Синтез. И что вы сейчас увидели нового, чего мы раньше не видели? Не делали, не стяжали, и так не думали?

Было одно стяжание. Могу подсказать: у Изначально Вышестоящего Отца. Хотя вы и многие здесь сидящие, впервые получили, ну, наверно, может быть четыре стяжания, но одно из них было самое главное – Первостяжание.

Вы должны уметь анализировать практики. Какой бы дебил, в виде Виталика, их не сделал, или гениальный человек, в виде Васи, и вы на камеру нашли, где-нибудь по интернету, какую-то практику великого святого всех времён и народов (Вася, это я не о тебе) *(смех в зале)*. Василий – это царь. Базилевс. Это о нём.

Ладно, Пети нет в зале? Нету, всё. Какой бы Петя, великий Будда всех времён и народов, да? Пробуждённый Всевышним практику не сделал и вам лапшу на уши не вешал, вы должны её суметь проанализировать. В данном случае вы анализируете Виталика, Аватара Синтеза.

*Из зала: Изначально мы, по-моему, Части стяжали, преображали.*

Части преображали. Во что, куда, как?

*Из зала: В 512 Частей.*

В 512 Частей преображали во что, куда, как?

*Из зала: На четыре Жизни.*

На четыре Жизни. То есть мы в четыре Жизни преображали 512... то есть 512 Частей на четыре Жизни. Это было для вас. Вот для вашей команды у вас, к сожалению, входя в ИВДИВО-Развитие, я увидел, что не все находятся в четырёх Жизнях. Хотя мы в последние месяцы это отрабатываем, и вы могли уже на каких-то занятиях стяжать.

Поэтому мы ваши четыре Части чётко отстроили на выражение – четыре вида Частей – четырёх Жизней. Угу? И, фактически, вам стяжали четыре вида Частей. В конце их даже перечислил, потому что стяжание шло автоматически, не все распознали. Значит человечески у вас базовые Части. Это будет у всех теперь 64 Синтеза, пока вы их не закончите. Мы только... Есть 64 Синтеза, допустим, у меня, у меня, может, другая схема будет. Но это мы разберём на следующем Синтезе, на 103-м.

Ничего личного, там я имею право это разбирать. На 64 Синтеза вы входите в их курс, первые четыре курса. Там будет у Человека – базовые Части, теперь всегда. У Компетентного – Цельные Части, 512 теперь всегда. Сейчас Отец нам это указал. У Полномочного – Метагалактические Части, всегда. И у Извечного – Октавные Части, всегда. Уверяю вас – это очень сложно. Особенно Октавные, когда Отец включил, для первого курса Октавные Части – можно вешаться.

Октавные Части для первого курса – это 512 чистых Огней, чтоб было понятно, почему так сложно. Вообразите, у вас контур Огня, внутри полыхает Огонь, и вы ходячее пламя 512-ти вариантов. Это Октавные Части для вашей подготовки. И из этого Огня будет строиться материя. Не из материи в Огонь, а из Огня в материю. Я не шучу.

Для вашей подготовки, это чтоб в вас не обижало: если я накопил Синтез, то плотность Синтеза во мне этот Октавный Огонь отстраивает сразу в материю. Но для этого плотность Синтеза нужна 64 вариантов. В смысле у нас 64 вида материи. Это не фантазия, а 64 вида материи плотность 64 Синтезов строит 64 вида материи в плотность Октавной материи во мне, и тело сразу материализует эти Части. Нет 64 Ядер Синтеза, плотность Материи не фиксируется: и с 15 по 64 Синтез вы ходите чистым, ясным Огнём Октавной материи. При этом это Части.

Чтоб вы не спрашивали, как это и что за сумасшествие. Отец, к которому мы выходили, кто-нибудь Отца видел? Его тело – чистый, ясный Огонь. Только Вечного Сверхкосмоса, там, повыше, по отношению к нам. Вот, пожалуйста, его тело. Так что вы теперь идеально по Образу и Подобию Отца своими Октавными Частями. Прям ходячие чистые Огни на физике.

Мне сейчас Отец указал перевести первый курс на четыре Жизни. Никогда бы не сделал, если б Отец не сказал. У меня в голову это – кх – сразу вошло, но с трудом поместилось. Ну, я сказал так: «Дув-дув! Помещайся, Папа сказал!» И сделали. Поэтому для вас было вот такое Первостяжание. Это раз.

Второе Первостяжание для вас. Собственно, все четыре Жизни. Потому что у нас была хитрая штука, что, я за вас отвечаю, вы хотя бы что-то скажите, вдруг вам придётся сдать экзамен, так-то я сдаю *(смех в зале)*. Не, я, конечно, сдаю, я с удовольствием! Но мне этих галочек уже как... как, в общем. Как дров на сеновале. Ну?

# Комментарий перед практикой

Мы сейчас пойдём стяжать страшную вещь следующей практикой. Вы испугаетесь. Некоторые из вас могут потом побежать отсюда. А это Папа сейчас мне сказал. А некоторые будут счастливы так, что не будут знать, что делать. Ну?

Мы впервые четыре Жизни различили вашими четырьмя телами, где в Извечность поставили Синтезтело и Синтезтело у вас сейчас горит 512 Октавными Частями. Синтезтело, которое вы впервые творите на этом Синтезе, а Отец творит в вас это Синтезтело. То есть у вас по факту оно стяжено, а реально творится 15 Синтезом. Вы должны помнить, что этот Синтез вы проходите для того, чтобы Отец сотворил вам главную Часть, в данном случае, Синтезтело, и 6 дополнительных Частей. ИВДИВО-тело...

*Из зала: Пробуждения.*

Пробуждения. 15-й Огонь. Молодец. Тело… Вида материи. 15-е.

*Из зала: Ятическое.*

Ятики.

Чувствуете? «Я тикаю, от Воли Отца», – Ятика. Ну или: «Я, по мне тикают, время», – Ятика. Ну и такие же три Пратела. М?

Семь, но самое главное здесь – Синтезтело. И Синтезтело поставили в Извечность. Метагалактические Части ввели в ваше тело Ипостаси. Мы никогда на этом Синтезе тело Ипостаси особо не затрагивали. Это тело из 512, ну я бы сказал 508 тело, Часть ваша. Плюс добавили вам тело Посвящённого: тело Ипостаси внутри, тело Посвящённого вовне. Это 506 Часть ваша. А Ипостасное тело, которым мы всегда ходили, отправили в Человека. Ипостасное тело – это 47 Часть из 64 первых или 430…?

*Из зала: 431*.

431 Часть, молодец. Это Ипостасное тело, его почему-то отправили из Посвящённого в Человека сейчас. Новость для вас: мы раньше ходили только Ипостасным телом, теперь это Человеческое. Новость для вас: мы будем ходить минимально телом Посвящённого – 506 Часть. Новость для вас: как Полномочный вы будете ходить телом Ипостаси, ну понятно, вы Ипостаси 15 Синтеза. И новость для вас: любая Часть, которую мы будем теперь с вами стяжать дальше, будет стоять в Жизни Извечной, то есть Октавными Огнями плавиться. Я даже понимаю, зачем это сделано, но мне ещё посоображать надо. И теперь мы всегда будем четырьмя Жизнями с вами идти дальше – второе Первостяжание.

# Отец нам дал 2048 Жизней Частей

Но главное Первостяжание вы не сообщили мне. Это Первостяжания все для вас, три, два. Ещё третье и четвёртое, главное Отцовское, для всех. Не заметили вы его. Отец нам дал 2048 Жизней Частей.

Кто не понял: у нас до этого Жизнь была только в одной Части, в Монаде. Отсюда: «Иди в Монаду», – за жизнью. Все остальные Части вроде бы жили, но за счёт Огня Жизни Монады. То, что сейчас Отец нам дал – это революция в нашем понимании Жизни. Теперь в каждой Части есть своя Жизнь – не Монада, анекдот в том, что не Монада. В Монаде своя жизнь, человеческая, минимально. Ну, Монада – это человеческая жизнь. А вот в каждой Части своя жизнь – для меня новость. Это кардинальная смена развития Синтеза, вот прямо с этого момента, с этой практики. То есть реальная Жизнь каждой Части. Вы слышите, в Монаде Жизнь Человека, чтобы она была главная над всеми, но у каждой Части теперь есть своя Жизнь.

Правда, по-сумасшедшему звучит? Мне тоже пока по-сумасшедшему звучит. Но Папа сейчас это нам дал. А потом синтезировал 512 Жизней Октавных в Извечную Жизнь, 512 Жизней Метагалактических в Полномочную Жизнь – то есть ваша каждая Жизнь теперь имеет 512 вариантов жизни. 512 Жизней Компетентного, как Цельных Частей, и 512 Жизней базовых Частей. То есть вот у меня, если я просто Человек, у меня 512 базовых Частей Человека, – ну, они развиваются, – они теперь получили каждая свою Жизнь. И у меня сила Жизни выросла в 512 раз, из одного. Вы никогда не получали 51 тысячу 200 процентов на вложенный рупь? То есть вложили рупь – получили 51 тысячу 200 рублей обратно. Это вы сейчас сделали на этой практике.

Кто не понял: 512 умножаем на 100, – за каждую Часть по 100 процентов. Тут вопрос в этом. Потому что Монада для нас была одна Жизнь – 100 процентов, одна Часть – одна Монада. Вложили одну Жизнь – получили 512. Это 51 тысяча 200 процентов результата, ну если взять математически. Я понимаю, что вы так не видите, скажете: «Ну почти бред». Для вас – да, но дальше, товарищи христиане: «Не моя Воля, а твоя, Отче». Кто нам это давал в практике? Отец. И по Вере и дано будет вам. Поверили – дано, не поверили – тоже дано, но будут ёрзать до тех пор, пока вы не поверите. Проблема в этом – вы на Синтезе. То есть, если вы в храм пришли, помолились: как поверили – так и дали, не поверили – хотя бы помолились или свечечку поставили. А вы на Синтезе: нравится-не нравится – Отец вам сотворил, свободны. И распознавайте. Тем более вы Посвящённые. И теперь вы носители 2048 Жизней. Ха. Ну вот так.

Можно шутку? Если вы насинтезируете 512 жизней в одну Жизнь, ну допустим Посвящённого, и эти Части из вас выйдут – они будут жить самостоятельно. Это как в знаменитой советской трагедии-сказке: «Да иди ты на все четыре стороны!» А вы: «Да идите вы на все свои 512 сторон, что вы мне тут лапшу на уши вешаете, какие 512 Жизней, вот тело и всё!» А у вас теперь в этом теле сколько жизней?

*Из зала: 2048.*

«2048», – ошибаетесь: 2052. Ну, 2048 за Частей, и вы стяжали ещё четыре Жизни: Человека, Полномочного, Извечного и Компетентного. А вот эти четыре Жизни: Человека, Полномочного…, – к чему можно отнести? Фиксация чего в вас? Мы это не стяжали в практике. Вот 4 Жизни над.

*Из зала: Миров?*

Нет. Над 512 Частями, что у вас находится? Вспоминайте, над 512 Частями, к Залу Отца относится. Что у вас находится над 512 Частями?

# Я-Настоящего над 512 Частями

*Из зала*: *Я-Настоящего?*

Я-Настоящего, молодец. О, тянет на Компетенцию. Я, кстати, вам не сказал, что вы зарабатываете: «Ты», – мне Владыка сказал, – «не договорил в практике». За экзамен вы получаете: следующий этап восхождения – раз, это я сказал. И вы можете получить новую Компетенцию, Посвящение, при глубоком ответе на серьёзный вопрос – два. То есть сразу вам даётся Посвящение – раз, и вы вышли с новым Посвящением, лично заработанным. Так что здесь есть смысл отвечать на вопросы и соображать, что происходит. Ну и третье: вы можете изменить степень своей Реализации. Пришли Посвящённым – вышли Служащим. Пришли Служащим – вышли Ипостасью из зала. Ну, у нас же Ипостасное выражение тела. Можно выйти и Учителем – вопрос глубины ответа на те вопросы, что задаёт Кут Хуми мною, или умения действовать Кут Хуми внутри вас самостоятельно.

Вы ответ слышали. Вы сейчас от Отца слышали по поводу Жизней. О! Кто хочет изменить степень? Но правда это только мне сообщили, но раз мне сообщили, кто-то мог поймать. Новая практика следующего Первостяжания какая будет, новая? С кем будет, ладно, с кем? С кем будет? Не какая будет, – это вы не сложите, – с кем будет? Вы не сложите не потому, что я вас обижаю, – тема Аватара Синтеза.

*Из зала*: *Мория?*

Мория? А что с Морией? Мория заходи. Тебя уже, не знаю как, вызывают-вызывают, вызывают-вызывают, ну посиди в зале с ними, пусть у них Мудрость появится. «У них», – не обижайтесь, у меня нельзя. Я – Кут Хуми, я сейчас полностью выражение Кут Хуми. То есть Мория к вам может прийти, ко мне, пока я веду Синтез, нельзя. Ничего личного.

*Из зала: неразборчиво…*

Нет. Спросила правильно. Ответ – нет.

*Из зала*: *Аватар-Ипостась?*

Нет, но похоже.

*Из зала*: *С Отцами Духа, Отцами Огня?*

Это потом, но скорее всего даже не так. На четыре буквы. Ну в вас новые Жизни. Ну в вас новые Жизни.

*Из зала*: *Юсеф?*

Юсеф. Ну я же сказал, не с Аватарами. Юсеф заходи. Ну я понимаю, что ты хочешь все Жизни в Монаду засунуть.

И сидит вся в Монаде. Сколько можно быть только в Монаде Жизни? Можно моё тело тоже будет жить?

*Из зала: К Матери Планеты?*

Ух, молодец! Чувствуете, как степень может вырасти у человека?

Ну, жизнь-то реализуется на Планете. И следующая практика будет с Матерью. У нас на четыре буквы только двое – Отец и Мать. ИВАС – это не четыре буквы – это аббревиатура. Ну вот. Видите, движуха? Экзамен. Не-не-не, что мы будем делать с Матерью, вы можете сейчас думать. Я думаю, для меня тоже это новость, поэтому я пока укладываю её.

Итак, вы стяжали 2048 Жизней, вы стяжали четыре Жизни в фиксации Я-Настоящего. Поэтому, когда спрашиваете, где фиксируется Жизнь Человека, Жизнь Полномочного, Жизнь Компетентного – в Я-Настоящего, то есть 513 выражение. То есть это жизнь не абстрактная, а конкретно вы себя чувствуете в Настоящем Человеке, в Настоящем, вот вы себя чувствуете Человеком? А то мне некоторые говорят, что такое Я-Настоящего? Вы себя чувствуете Человеком? Женщины, вы женщиной себя сейчас чувствуете? Только, пожалуйста, не ради мужчин, а просто вот, самим собою. Сама собою, женщиной. Я сам собою – мужчина. Убираем мужчину, женщину – я сам собою – Человек. А? Это Я-Настоящего. Мне говорят, что такое Я-Настоящего? Вы себя Человеком чувствуете? «Я не чувствую себя человеком, я – быдло» – нет Я-Настоящего. Вы себя Посвящённым чувствуете? Я чувствую. Вы? Вы уже Посвящённые, мы это стяжали с вами несколько Синтезов назад, мы дорабатываем эту тему. Вот если вы себя можете почувствовать кроме Человека ещё Посвящённым – это второе Я-Настоящего и Компетентного – это Жизнь Компетентного. И тогда у меня включается вторая Жизнь, и я могу по жизни что-то делать Посвящённым, не так как все. И вокруг другие условия, Посвящённого. В общем, там, где не пройдёшь как Человек, как Посвящённый – пожалуйста. Понимаете, да?

Третье Я-Настоящего – Компетентная Жизнь. Ой, Полномочного Жизнь, видите, Компетентного – в Полномочном сложнее Жизни. Почувствуйте себя Должностно Полномочным, Учителем. Сейчас вы Ипостаси 15 Синтеза – вы чувствуете себя Ипостасью? Чем выше Жизнь, тем сложнее это увидеть.

Об Извечности вообще сейчас молчу. Кстати, в Извечности почему там стоит Синтезтело? Синтезтело – это новая Часть Человека у вас. Почему там стоит человеческое, в Извечности у вас? Очень сложный вопрос. Очень, очень сложный вопрос! Даже Владыки Синтеза не ответят на него, но если сообразите, прям сразу! *(чмокает)* Почему в Извечности стоит ваше Синтезтело, как человеческое выражение? Извечная жизнь – это вот Жизнь на перспективу. Это я подсказал вам.

*Из зала: Мы потом всё равно по итогам идём в Человека.*

Мы потом всё равно по итогам идём в Человека, но вы сейчас в Извечной Жизни что уже делаете своей Извечной Жизнью, что дало нам право ввести вас в четвёртую Жизнь? Просто как у Полномочного у вас есть Должностные Полномочия или Учебная практика; как у Компетентного у вас есть Компетенции, мы их на Синтезах, хотя бы наделяемся; как Человек – это вообще не наше, вы пришли сюда человеками, там дорабатываете в себе человеческое – это нормально, по образу и подобию мы – Человек. А вот Извечное – вы что-то должны сделать, чтоб попасть в Извечное.

*Из зала: Выражение Изначально Вышестоящего Отца.*

Выражение Изначально Вышестоящего Отца. Нет, это Полномочный. Выражение Кут Хуми – нет – это Компетентный.

*Из зала: Личная реализация.*

Личная реализация – согласен. Какая? Какая у вас личная реализация весь последний месяц? Подсказал второй раз. У вас личная реализация в Извечности весь последний месяц идёт. Просто вы её так не замечали. Вы её так не оценивали. Это к Посвящённому. Понимающий ответ. Он может вот так ходить, он ответ понимает, он знает ответ, а вы только… лёгкий «издевун» называется. Бывает тяжёлый, когда до слёз довожу – расстрел Посвящённого называется. Заканчивается слезами у женщин. У мужчин – ударил, нормально, давай подерёмся, ну, или матом дерёмся. Ну, это мужское, женщинам не надо. Ну телами, телами, дальше-дальше. Думай-думай-думай.

*Из зала: Воспитываем тела?*

Молодец! Вы спасли ситуацию. Вы, наверное, только одна воспитываете.

# Откуда пошла Извечная Жизнь

Мы воспитываем новых Человек-Землян своими телами в 14 Метагалактике! Это Дело Вечности**.** Почему? Потому что месяц вы тела воспитываете: Синтезтело, Трансвизорное, Ипостасное. И сегодня или завтра, как сейчас Кут Хуми решит, мы эти тела отпускаем, и они становятся кем? – Человек-Землянами. То есть вы с Отцом сотворили людей на Планете – это же Извечность. Они потом будут жить вечно. У них Монады появились. Понятно, что сотворил Отец, но это первая Репликация от вас. Это ваша Извечная работа. Благодаря этому у нас появилась Извечная четвёртая Жизнь. Тем, что мы это отстроили это на каждом Синтезе делать. Я не шучу, мы этим накопили четвёртую Извечную Жизнь, вот этой практикой. И неважно делаете вы её или нет, и по ленивости и дано будет вам, так выражусь. Ну, продолжаем шутить посвящённо. Но главное, что даже если вы ничего не делаете, то мы с вами это стяжали, и эти тела на вас, ну пускай – висят. Как дети висят на мамке и папке. Ну, пускай синтезированы с вами. Я понимаю, что не всегда успеваем делать. Тут вопрос, мне даже иногда нельзя с ними ничего делать, потому что они сразу станут Аватарами Синтеза, а столько Аватаров Синтеза Кут Хуми не нужно – шутка. Иногда льзя, иногда нельзя. Понимаете да, о чём я? Поэтому вы не переживайте: «Я тут ничего не делаю». Ну, ничего не делаете – по ленивости и дано будет вам. А если вам сказали не делать, ну нормально всё.

**Это Извечное дело. Это ваша четвёртая Жизнь**. **Сегодня стяжаем 15 Метагалактику**. Вон видите, сказал сегодня, значит сегодня стяжаем уже всё.Всё, уже сказано**.** И вы пойдёте четвёртой Извечной Жизнью в разработке тел 15 Метагалактики. Поэтому Синтезтело поставили на Извечную Жизнь. Потому что вы рождаете Извечной работой с четырьмя телами, одно из них Синтезтело, кстати, Человек-Землян. Значит наши с вами стяжания новых Частей, они Извечны, потому что эти Части у нас теперь будут действовать, фактически, Вечность для нас с вами. Десять миллиардов лет для нас – полная Вечность. Мы стяжаем с вами Части – вслушайтесь – на десять миллиардов лет. До кого не дошло – **любое стяжание Части на таком Синтезе, в любом ведении, любого Владыки Синтеза – это разработка Части на десять миллиардов лет**. И до этого мы стяжали вам 512 Частей в виде фиксации, смогли – открыли их, ну, Части заработали. Не смогли: «Ну не шмогла я! Или не шмог я».

Части не заработали, я не шучу. А на этот Синтез пришли шмагла-не шмагла, Части заработали. Синтезтело и все семь Частей, что мы здесь разрабатываем. Вы отсюда вышли, они у вас работают, они у вас оформились и действуют. То есть Отцом реально сотворены. Вот такая ситуация.

Даже 2048 Жизней мы стяжали для того, чтобы эти Части все-таки у вас заработали. Потому что Жизнь будет их крутить, вертеть, оформлять и включать. Жизнь. Захочется жить этими Частями, а значит, они будут действовать.

Увидели? Вот это Синтез. Так, на всякий случай, чем мы занимаемся. На языке Посвящённого мы не всегда публикуем, чем мы занимаемся, но мы реально этим занимаемся. Ну и дальше от вашего образования, компетентности с Компетенциями, от вашей подготовки зависит, понимаете вы этот процесс или не понимаете. Но мы, понимающие этот процесс, его делаем по поручению Отца и в его реализацию. Всё.

Но, но тебе, слишком странно. Так это новое. Любое новое, оно странное. Любой новый подход вообще не принимается никем, потому что он новый. Потому что старый можно прочесть и подумать, стоит ли делать. Это же читать негде. Вот вы сейчас вошли в новую практику, первое стяжание, и подумать было нельзя. Папа, пришли к Папе, Папа говорит: «На!» Вернулись уже в новом. А я еще не успела подумать.

Папа говорит: «Да зачем мне это?» С твоими мыслями на эту тему подумать. Никогда ничего не стяжаем. С моими тоже. Если бы я подумал, я бы сказал: «Не, вы что, две тысячи Жизней. Куда нам это помещается?» Папа говорит: «На!»

А дальше я уже думаю: ну раз Папа дал, значит поместилось. Ооо! Поместилось. Ооо! Жить будем, да? Ооо! Шутка. Если раньше, чтобы вас прибить, надо было четыре выстрела, то теперь две тысячи пять...десят два надо! Пушка Гатлинга даже не поможет. Ну, такая, скорострельная, морская. Военный термин. Извините.

Вот такая вещь. Это когда пушка стреляет очень быстро, там тысяча выстрелов в минуту. Для вас надо 2052 в секунду, иначе выживете. А если хоть одна Часть выживет, все остальное восстановится. Ужасть.

Вот такая была у нас практика. Простенькая, простенькая. Просто вошли в 15 Синтез.

# Четверичная форма

Ну и последнее, когда я говорил «четверичная форма», это тоже вот четвертая из четырех. Четверичная форма, у вас форма одна Ипостась, там 15 Синтеза. Но внутри формы зашито 4 варианта. Помните, как мы из формы доставали скафандр, из формы там ещё что-то доставали, ну вот на Синтезах проходили. Вот теперь из формы вы можете сразу достать разные формы. Компетентного, Полномочного, Извечного и даже форма Человека теперь вам дана. Форма Человека. Это ж форма Человека! (*смех в зале*)

Это мужчина, а я представил форму женщины. Вы сразу всё поняли. Но это же форма Человека. Внимание, вам дана форма Человека. Вы сложили её? Смотрите, на этом теле форма: рубашечка – Компетентного, пиджачок – Полномочного и галстук – Извечного. А тело Человека. Ну, другие тонкости не трогаем. Ну, в принципе. Значит, обувь есть еще с носочками.

Увидели? Всё, все четыре на мне. А вы говорите, как это? Ну, с дамами сложнее, если одно платье. Ну, там можно найти варианты. Разных форм. Вот и всё. Поэтому сразу вот так посоображал, вы увидите у себя четыре формы. Без проблем. Вот я на себе сразу увидел четыре формы. Я там так же стою в костюме с галстуком, рубашкой и телом как формой.

А когда некоторые из вас скажут, зачем телу форма? Вы никогда не видели себя в кабинете Кут Хуми шариком, светлым-светлым, пушистым-пушистым, счастливым-счастливым. Я много раз таких видел. В общем, те, которые заявляют себя крутыми Посвящёнными. Выходим, висит шарик. Самое страшное – это шарик с глазками.

«Вижу Кут Хуми!»

Я говорю: «А себя видишь?»

«Нет!»

Я говорю: «Посмотри»

«Ой!» «Какая красивая форма, я кругленькая!»

Я говорю: «Опухшая?»

«Ой!» И сразу становится женщиной красивой.

Я говорю: «Слава тебе, Господи, только форму Посвящённого одень, вторую после формы тела».

Не шучу, сколько раз погружение делал. Поэтому форма Человека, которую сейчас стяжали, это вы всегда теперь будете перед Кут Хуми стоять телом Человека, причём.

И как только оттуда попытается что-то подняться лишнее, в виде рудиментов двух, так как стяжена форма Человека, пила будет работать раз и плавится, – только вылазит и плавится, только вылазит и плавится, только вылазит и плавится. Можете сказать: «А что вылазит?»

Ну, вы как что-нибудь решите! Решите, как решите сказать! Со всей своей злостью, чтобы это было. И оттуда сразу полезет. А форма плавит.

И у вас просто течь будет. Вот видите, вот это течёт по мне, как это... оплавленная роговая оболочка. Кости плавятся, в общем. Хвосты падают, а, вернее, вылезти не могут. Их сразу кундалини плавит. И подошвы теперь у меня чисто человеческие. Только оттуда что-нибудь круглое решило выйти. И сгорает прямо на ходу.

Вот что такое форма Человека. Даже перья вылезти не смогут. Ужас просто. Ангелами не станете теперь…Трагедия.

Только Человеком, ничего животного. Представляете, мы доросли, чтобы вы поняли, 24 год Синтеза. Мы доросли стяжать форму Человека. Только сейчас Отец в нас уверен, что форма Человека у нас будет поддерживаться. 24 года мы ходили в любых формах, стяжая форму Ипостаси 15 Синтеза, которая из наших шариков делала тело Человека. Потому что форма была человеческая. Не всегда голова, правда, появлялась.

Ну, выдавливалась к концу Синтеза, так, чпок, и еще голова. И мы стяжали итоговый Синтез на итоговой практике. И все точно уходили Человеком, потом приходили опять кусямесей, за месяц что-то у вас сложилось. И так 24 года. Вот у кого-то это было устойчиво, а у кого-то постоянно. Причем, некоторые на меня так смотрят, говорят: «Ну, вы хотя бы этим 15-ый месяц занимаетесь» –, ну, кто первый раз пришел.

А я все 24 года. И когда вы говорите: «Виталик, ты что, у меня есть Компетентные, которые у меня закончили Синтез в 2002 году. Первый курс. Они в Москве служат». И ты на некоторых посмотришь вот внутри.

Бочком, бочком. И думаешь, господи, 23 года Синтеза. А сказать-то ничего нельзя!

Не спрашивали, не имеешь права говорить. Не-не-не-не-не, там никто не сидит. Там ты сам такой. Сидячих я вообще не смотрю. Это, это театр. Там в ложе может быть сколько угодно посадочных мест.

А ты на сцене. Когда мне говорят, – вся жизнь в театре, я сразу думаю, сколько в этом человеке сидит в портере. Существ, которые смотрят за его жизнью как театр. Это же ужасная фраза, а все её повторяют.

Вот к этому. К подставам. Это подстава. Это фраза-подстава. Как только ты на сцене, то есть те, кто смотрит на эту сцену, обычно они внутри тебя. Вопрос, какого размера театр после этого? Кстати, на ваши 2048 жизней нужен большой театр на 2048 мест.

У нас, по-моему, даже во дворце съездов там нет. Или там 5 тысяч есть мест.

Там пять тысяч. Во, во дворце съезда двое из вас поместятся, рассадив свои Части по креслам. Все остальные поместятся. Ладно, обсудили практику? И вот теперь каждую практику вы должны как Посвящённые обдумывать, чем даже если вы взяли на записи, неизвестно кто что там сделал, да. Вам понравилась общая тенденция там что-то мы стяжали, вы должны додумывать, что это значит, зачем это, как это. Вот как мы сейчас чуть-чуть и шутя, и что-то сделали, и мы вышли на четыре первостяжания: три для вас и одно для всего Человечества. Внимание, у Человечества в Частях Отец будет взращивать Жизнь каждой Части. Новость просто.

# Восемь границ ИВДИВО

Ладно, идём к следующему Первостяжанию. Сейчас я дам схематичный образ потому, что нужно стяжать, надо к практике идти, а после практики мы займёмся с вами образом, который собирает всё, что вы делали в Синтезе эти 14 месяцев. То есть мне Кут Хуми поручил с вами на сегодня сделать образ, что делает Синтез, как делает Синтез, где делает Синтез, куда идёт Синтез, то есть образ связки, как вы восходите Синтезом. Такой образ. Я не знаю получится или нет, но поручение есть, будем делать. Но сейчас Отец мне поручил сделать срочно практику.

Чувствуете иерархический ранг? Отец поручил, отодвигается всё. Если Отец не поручал, Кут Хуми поручил – отодвигается всё. Увидели? Кут Хуми поручил, я настраивался на образ, после первой практики нужен Огонь был. Отец в этой практике поручил Кут Хуми после практики уже образ сделать. Вот такая иерархия, и ты должен это успевать делать даже в процессе Синтеза.

Пожалуйста, внимательно послушайте, кое-что пропустите, я быстро скажу схему. В первую очередь надо уложить в голове схему. Если она уложится, наш разум так работает, потом нарастёт в этой схеме тематика после практики, и вам станет легче.

У нас теперь восемь границ ИВДИВО. Я неделю назад, на предыдущем Синтезе очень высоком 101 давал восемь границ ИВДИВО. У нас когда-то в Распоряжении стояли границы ИВДИВО. Они в Распоряжения войдут, Указ Отца уже вышел, но мы с вами должны стяжать восемь границ ИВДИВО, а потом на одни границы ещё кое-что стяжать с Матерью.

# Первая граница ИВДИВО – это Планета Земля

Первая граница ИВДИВО – это Планета Земля и вокруг неё ИВДИВО, но, если на Планету Земля фиксируется какая Метагалактика в первую очередь для людей, природой? – Метагалактика Фа! То это не только Планета Земля, а ещё и фиксация Метагалактики Фа. Значит, само ИВДИВО вырастает до? – Границ Метагалактики Фа. То есть Планета Земля имеет сразу границы на 16384 высокие цельные реальности. Понимаете? Вот они от Планеты Земля идут вверх на 16 тысяч. То есть мы берём Планету Земля и вот тут вот так строем *(рисует на доске)* 16000…

Представьте, раньше было семь Планов, теперь 16384. Это продолжение Планов – высокие цельные реальности. Планы заканчиваются в Метагалактике Фа, выше – только Планы Синтеза. Планы природы вот здесь *(показывает на доске)*, но они потом синтезируются нижестоящие в вышестоящие как часть. И идём дальше, то есть это первые границы – Планета Земля. Это ещё не всё. Потом идут вторые границы.

# Вторые границы – это Солнечная Система

Вторые границы – это Солнечная Система. Солнечная система, мы видим её и для обычных людей, для человеческой жизни, это только Солнечная Система, то есть кончается Плутоном, он сейчас не считается планетой. Сейчас ищут ещё там планету по большой орбите бегает большой объект, то есть вопрос границ Солнечной Системы. Ну вот, аппараты Вояджер там преодолели границы Солнечной Системы, мы её взяли нашей аппаратурой. Правда их там потом отреставрировали инопланетяне, и сейчас все учёные дрожат, что они другие сигналы начали посылать. Но это мы смеёмся: наши ребята работают. Инопланетные наши ребята работают. Но если на планету фиксируется Метагалактика Фа, на Солнечную Систему…?

*Из зала: Изначально Вышестоящая Метагалактика.*

Изначально Вышестоящая Метагалактика. И уже Солнечная Система имеет 65536 истинных реальностей, но при этом это Солнечная Система. Вы скажете: это как? Сама Солнечная Система – это Солнечная Система, за ней Галактика, но качество планет в Солнечной Системе теперь под фиксацией Изначально Вышестоящей Метагалактики. Понимаете качество? При этом есть сама Изначально Вышестоящая Метагалактика, мы до неё ещё дойдём. Вот смотрите, это как вот планета, а вот воронка. На планету могут идти с Солнечной Системы, на планету могут идти с Галактики, планета может быть сама по себе планетой, да? Ну, крутится сама в себе, а может идти с Метагалактики Фа. И это всё разные качества материи. И чем выше идёт материя – тем выше вот такая воронка*. (рисует на доске)*

# Круговорот огнеобразов

Видите, воронка с Метагалактики Фа и вот огнеобразы, атомы, молекулы у нас идут минимально в природу, да ещё и в Минеральное Царство с Метагалактики Фа. При этом Метагалактика Фа сама по себе, планета – сама по себе, но они интегрированы формированием Царств и природы на планете. Увидели? Поэтому они входят в один Дом для этой интеграции. Первая граница Дома.

Простой вопрос: на планете вдруг вырастают растения – рожь засеяли. Учёные знают, что из почвы нет такой массы, чтобы растения из почвы выросли. Я скажу на синтезном языке: нет массы огнеобразов, чтобы из зёрнышка вырос колосок пшеницы или ржи. И для учёных до сих пор загадка, как из почвы, которая продолжает быть плодородной, ну, почти ежегодно, вырастает маленький колосок и где берется эта материя? Я специально о колоске: хлеб все едят относительно, что-то хлебное. Вот у учёных до сих пор проблема, что из этого массива почвы если вырастить рожь и она соберёт все атомы, молекулы из почвы, то от почвы останется прах земной – пыль. Более того, в почве не хватит атомов, молекул, чтобы вырос колосок, а он вырастает, зараза, мы его ещё едим, ещё и сено появляется, и почва остаётся на следующий год засеять и вот этот круговорот растений у учёных вызывает сумасшествие. Вопрос: откуда берётся материя колосков ржи?

*Из зала: Откуда-то введено*.

Откуда-то введено. Откуда введено? И вот сейчас мы можем с вами дать ответ. Метагалактика Фа с 16384 высокими цельными реальностями поставляет огнеобразы на планету, чтобы росли минералы, росли растения, росли животные атомно-молекулярно. Понимаете? Давайте вот реально представим химию: если я ожирел, не хочу, но у меня появилось несколько килограмм сала. Сало – это не просто мясо, ну это вообще не мясо, но это огнеобразы жира, атомов и молекул, где я должен взять. Сколько б я не жрал по объёму, извините за грубое слово «жрал», столько сала во мне не может материализоваться. Ладно, не сала. Жира! Понимаете, о чём я? И возникает вопрос, что чтобы я так быстро потолстел или похудел, идёт совсем другой обмен не только веществ, о которых говорят медики, специалисты по питанию, а идёт обмен огнеобразов. Вопрос: где мне как человеку взять такой объём огнеобразов, чтобы быстро потолстеть, или быстро худея, отдать эти огнеобразы другим. Вы меня поняли. И вот это называется круговорот огнеобразов в природе.

И когда-то на Планете этот круговорот обеспечивала сама Планета. Существ было мало. Потом на Планете обеспечивала круговорот огнеобразов Солнечная система. Существ стало побольше, и там растения начали расти. Потому что Солнечная система, второе Царство, вторая система.

Потом Галактика начала обеспечивать круговорот. У нас появились разные виды животных, включая разумные животные. Знаменитое индийское поклонение человека-змею. Скорее всего, даже до сих пор кое-где выжившему, по моим подозрениям. Он полуразумен: и змей, и человек. То есть снизу змея, сверху тело человека. До сих пор некоторые духовные и одухотворённые лица ему поклоняются. Живёт долго. С разумом. Некоторые считают, что это продукт генетических экспериментов. Но он сам так это не знает. Он может посмеяться, сказать, что и Адам, и Ева – продукт генетических экспериментов, а мы ему поклоняемся, им.

Они ж клонированы. А раз это клонирование, значит продукт генетических экспериментов. Ладно-ладно. Это Отец экспериментировал. У него не генетический эксперимент, а называется: «И сотворил из глины Адама». А сотворил из глины – это что, не генетический эксперимент? А, ладно. У Отца это называется – Сотворил! Это у учёных называется: генетические эксперименты. И не получилась Лилит у Отца. Как, у Отца-Творца Лилит не получилась? Шо вы несёте? Рожала демонов. Значит, генетический эксперимент был неудачный? Лилит – неудачный… ой… женщины, извините, но написано так: неудачная женщина.

Первая жена Адама была неудачная. Мужчины будьте внимательны. Первая жена*… (смех в зале)*

Женщины, не обижайтесь, ладно? Шутка по Ветхому Завету. Ну, у Отца была неудачная женщина, рожавшая демонов. То есть она не адаптировала свою генетику, чтобы рожать детей в этой атмосфере. По-другому скажем, в этом магнитном поле, в этой силе тяжести рожала демонов. Сами знаете, когда плод неудавшийся, что может бывает. Поэтому мы сейчас люди образованные.

И вот теперь атомно-молекулярный природный массив обеспечивает Метагалактика Фа. Это ж другое качество? Другое. Планета планетой, Метагалактика Метагалактикой, но ИВДИВО, как первая граница вокруг Метагалактики становится, и все огнеобразы, идущие с Метагалактики Фа, шуруют конусом обратно на Планету. Вообразили? И теперь атомами и молекулами Метагалактики Фа взрастают четыре Царства: человеческое, базовое. Люди племён есть у нас. Это базовое Человечество четвёртого Царства. Животные, растения, минералы: не галактические теперь, а метагалактические. Вот это первая граница ИВДИВО. Потому что мы вошли в эпоху метагалактической реализации. Вообразили?

То же самое, сама Солнечная система с Плутоном, Юпитером существует, но у неё стоит обратный конус Изначально Вышестоящей Метагалактики. Вы скажете: а зачем он там? Но мы же рано или поздно выпремся в Солнечную систему. Пример. Учёные в исследованиях заметили, что Марс меняется. Даже цвет неба на Марсе начал меняться. Это вызывает у них ужас.

Венера начала меняться. Они это не особо публикуют, но у Венеры пошли изменения. На Нептуне отмечены изменения. То есть изменения отмечены на большинстве планет Солнечной системы. Вот как было в 90-е годы, как сейчас.

У астрономов шок! Планеты, оказывается, живут и меняются. Даже на Луне изменения отметили. Выяснили, что на ней атмосфера есть. Хоть слабая, но есть. Шок был. Самое страшное, что она растёт. С точки зрения учёных – ну какой-то неизвестный процесс. С точки зрения нас – Изначально Вышестоящая Метагалактика своими 65 тысячами истинных реальностей начала огнеобразами бомбардировать эти несчастные восемь планет плюс одно – Солнышко и организовывать здесь среду будущего… Будущей жизни Человечества в Солнечной системе. Мы технически пока отстаём, но очень быстро развиваемся. У нас такие аппараты появляются технические. То есть нас ускоренно Вселенная созидает. Рано или поздно во всей Солнечной системе мы будем жить.

Процесс уже запущен, подготовка идёт. Мы не замечаем, но Отец-то это уже творит, чтобы мы потом в Солнечной системе жили. Логика понятна? Вторые границы ИВДИВО.

То есть Солнечная Система бомбардируется огнеобразами Изначально Вышестоящей Метагалактики. Солнечные огнеобразы и планетарные огнеобразы – они разные. Значит, и разные Метагалактики должны их обеспечивать. Поэтому космонавты, которые висят на орбите… вот сейчас наш космонавт идёт на рекорд за тысячу дней, висит на орбите тысячу дней, три года, кто не понимает, тысячу дней. Наш российский космонавт. Он там до июня если доживёт, тьфу-тьфу-тьфу. Я не имею ввиду, что это не будет спускаться, но будет рекорд – тысячу с чем-то дней. То есть он уже преодолел предыдущие все рекорды пребывания на орбите, и хотят, чтобы он там тысячу дней был. Исследуют, как организм три года живёт на орбите. Вот, наши подвиг делают. Так вот он, живя на орбите, у него между огнеобразами солнечными и огнеобразами планетарными, я видел сообщение по новостям...

*Из зала: Суммарно.*

Ну, может быть и суммарно, всё равно космос. Может быть суммарно, может, я не разобрался, согласен. Вы увидели?

Вот, кто на орбите, у них огнеобразы или солнечные, или планетарные. Солнечные – это откуда? Раньше было от ангелов. Вот видели себя во сне всякими динозаврами. А теперь будут из Изначально Вышестоящей Метагалактики, там Человечество. То есть космонавт у нас сразу будет взращиваться Изначально Вышестоящей Метагалактикой. А на Планете люди будут взращиваться Метагалактикой Фа огнеобразно.

Так, кто не понял: принцип йоги – ты то, что ты ешь. Вопрос: вы какие огнеобразы потребляете? Я не имею ввиду помидоры или мясо. Вы какие огнеобразы потребляете? Вы то, что вы едите. Так не думали? Что огнеобразы тоже вы потребляете. Вы атомы молекулы потребляете какие? Некоторые говорят: «Только из пищи». Да ладно, из меня исходит тепло, из вас тоже. И обратно, вместо тепла – опустошись, и Отец тебя заполнит. То есть если из меня исходит тепло, это я опустошился. Дальше меня Отец заполняет. Чем? По подобию моему. Тепло – это, извините, атомно-молекулярная энергоёмкая специфика, правильно? Физику вспомнили, что такое тепло? Значит, если из меня исходит тепло, я теряю энергию, теряю огнеобразы. Тепло – это потеря огнеобразов. Никакая пища такой объём эманаций тепла не восстановит. Потому что у меня температура 36,6 и постоянно, это вот сейчас зима, я выхожу и из меня это всё пышет. Представляете, сколько жрать надо, чтобы столько объёма энергии выработать в себе, чтобы из меня это тепло шло? Я завтракал, я не голодный. Я доступный язык вам объясняю. Понимаете? Значит, вы потребляете огнеобразы, как только из вас тепло уходит. То есть вопрос не только в еде, на которой сфокусировались наши учёные. Надо мыслить шире. И отсюда вот вторая граница ИВДИВО – это Солнечная Система.

# Третья граница – Галактика

Потом третья граница – Галактика. Здесь то же самое. На Галактику теперь фиксируется какая Метагалактика, третья?

*Из зала: Высокая Цельная.*

Высокая Цельная Метагалактика. Мы это вообще пока не замечаем. При этом Галактика Млечный Путь с гало остаётся, но огнеобразы теперь не только галактические, а Высокой Цельной Метагалактики. То есть готовится среда к нам, будем расселяться по Метагалактике.

Мне говорят: «Ну, когда это ещё будет». Вы знаете, когда вышла книга «Капитан Немо» 150 лет назад, все сказали: «Ну, когда это ещё будет!» Через 50 лет уже были подводные лодки. Жюль Верн, 50 лет, 1920-й год, первые подводные лодки уже были. Через 100 лет уже плавали атомные субмарины Советского Союза. После Жюля Верна. В 1970-е, 60-е годы.

Сейчас, через 150 лет Жюля Верна, подводные лодки сродни космическим аппаратам. Мы знаем, что в России строятся. Ну в смысле, по сложности, по глубине и технологиям. 150 лет! Это ни о чём. Теперь давайте скажем: «Ну, когда мы ещё полетим в космос!» Через 150 лет посмотрим. Как в Жюль Верне. Логично?

*Из зала: Может раньше.*

Можно. Давайте представим, что товарищ Циолковский перед Второй Мировой войной рисовал ракеты, и все мы крутили у виска. Через 20-30 лет Королёв запустил первую ракету. Всё. 20-30 лет, ускорение. Это уже не Жюль Верн. Тогда это то, что мы с вами сейчас изучаем, 20-30-40-50 лет – всё может поменяться. Намного быстрее, чем мы со своей инерцией думаем.

Итак, Галактика получает Высокую Цельную Метагалактику, это третья оболочка ИВДИВО. Это первая, это вторая, это третья. *(Показывает на доске)*

# Четвёртая оболочка ИВДИВО – Метагалактика

И четвёртая оболочка ИВДИВО – Метагалактика. Мы вывели Человечество, если вы отследили, в фиксацию Истинной Метагалактики, четвёртой. Почему? Потому что Человечество – это четвёртое Царство.

Мы разбросали Царства по Метагалактикам, мы эту тему знаем 16 лет. 16 лет, с 2008-го года. У нас не получалось Человечество зафиксировать в Истинной Метагалактике. То есть мы 16 лет работали Синтезом, чтобы это получилось. Чтобы не все думали, что вот мы пришли на Синтез, раз – Папа дал, всё получилось. Папа дал – 15 лет Папа дал, Папа дал, а Человечество не взяло, не взяло, не взяло. Папа-то даёт. Надо было раскрутить количество Синтезов на планете, чтобы Человечество взяло.

И вот теперь мы фиксируем Человечество Истинной Метагалактикой, где находится синтез-реальности, сокращённо «сир». Мне нравилось всегда это название. То есть Человечество стало Царством. Угу? И оно теперь действует не высокими цельными реальностями, а синтез-реальностями. Но мы пока это не замечаем. Вот вас спроси, чем вы действуете, вы скажете: «Высокими цельными реальностями». На самом деле на Планету установлены синтез-реальности, вот так. Но я могу и в другую сторону показать, будет тоже правильно. Это четвёртая оболочка.

Вот эти четыре оболочки – это классические базовые оболочки ИВДИВО для вас. Почему? Первая оболочка – за Человека, вторая оболочка – за Посвящённого, третья – за Служащего, четвёртая – за Ипостась. А вы Ипостаси 15-го Синтеза. Не-не, это не значит, что вы этим занимаетесь. Это если вы будете падать – это ваша подушка безопасности. Четыре мата снизу. Я имею ввиду спортивные варианты.

# Пятая оболочка ИВДИВО – это 512 Архетипических Метагалактик

А дальше вы идёте выше. Пятая оболочка ИВДИВО – это 512 Архетипических Метагалактик. Это Учитель. Товарищи Учителя Синтеза, ваша разработка 512-ти Архетипических Метагалактик здесь. Здесь есть Изначально Вышестоящий Отец Метагалактический. И вот это теперь ареал обитания Человечества, так как у нас шестая раса. Угу.

Дальше идёт шестая оболочка, ну нам больше не надо. Ещё плюс 512 Октав, до 1024-го архетипа ИВДИВО. И наша планета зафиксирована на 1024-м архетипе. Из 1024-х планет с разумной жизнью ИВДИВО-Октаво-Метагалактик наша планета по подготовке Синтезом Изначально Вышестоящего Отца стала самая высокая. Вершиной Столпа. Все услышали? Решение было недели две назад Изначально Вышестоящего Отца. Мы видели, как Столп зафиксировался, и планета встала на 1024-м. Схему взяли? А, это шестая схема, и Владыки. Пока так.

Это шестая схема, и Владыки. Пока так. Пока шестые границы ИВДИВО.

# Зал Матери Планеты на 1025-м архетипе. Изначально Вышестоящая Мать становится Матерью шестой границы ИВДИВО

А теперь новость вам. Отец решил, что зал Матери Планеты будет на 1025-м архетипе. И страшная новость: вместо зала Изначально Вышестоящего Отца. И Мама Планеты из подземелий — у неё кабинет раньше был в центре Планеты Земля, в ядре — аккуратно перебирается, аккуратно перебирается на 1025-й архетип, в зал Изначально Вышестоящего Отца. Это будет теперь зал Изначально Вышестоящей Матери. А Изначально Вышестоящий Отец аккуратно перебирается…

*Из зала: на 2049-й.*

На 2049-й архетип, и там остаётся. Вернее, он там был, но мы туда аккуратно подбираемся.

Поэтому нам дали 2048 жизней, чтоб мы оттуда не свалились, и все к Отцу приходили. Внимание! При этом зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического в 513-м остаётся. Поэтому будет Изначально Вышестоящий Отец Метагалактический – 513, Изначально Вышестоящая Мать Планеты Земля – 1025, а потом Изначально Вышестоящий Отец – 2049.

Я спросил у Отца тоже, как это? Он говорит: «Да, нормально, так и должно быть, вы просто не знаете Октавный Космос». На всякий случай, это шестая оболочка ИВДИВО. То есть Мама, Изначально Вышестоящая Мать, становится Матерью шестой границы ИВДИВО. Дынц! Отец, потом Мать, потом ещё Отец. Ужас, правда? Живём? Я же говорю – революция в мозгах. Правда хочется Мать обратно, в подземелье Планеты, в ядро?

*Из зала: Нет.*

Вот и мне не хочется.

Был вариант, что Маму могли назначить на 513-й вариант, вместо Отца, а Отец бы пошёл выше. Но мы сделали всё, чтобы она встала на 1025-й. Не буду комментировать, что мы сделали, было больно, сложно, но сделали. Зачем? Ну, встала бы на 513, потом мы с вами вместе с ней, не знаю, сколько бы десятков тысяч лет поднимались в 1025-й. Зачем такие мучения? А так сразу встала в 1025-й, и это предел.

Почему предел? Кто следит за тематикой Синтеза?

*Из зала: Человек пока не может выше подняться.*

Человек не может выше подняться. Ещё? Есть такой вариант, что наша Вечность ушла на 4097-й архетип, но мы туда ходить не можем. То есть Изначально Вышестоящий Отец максимально фиксируется, в вершине своей, на 497, потому что в шестой расе 4096 частей, это девятая подраса. Значит, в отражении девятой подрасы, у нас должно быть 4096 Космосов. Значит Отец – это минимально в вершине 497. Когда он уйдёт ниже, он спускается, это для нас.

Теперь вспоминаем, у нас четыре Жизни. Отражаем четыре Жизни Отца: Жизнь Человека – 4096 делим на четыре – 1024. Мы пока можем только 512. Жизнь Компетентного: 1024, с точки зрения Отца – всё по 1024. Мама у Отца отвечает за Жизнь Человека.

*Из зала: 1024.*

1024. Мама должна быть на шаг выше, 1025-ю. Всё.

Только у нас когда-то тут команда москвичей заранее зажигала, стяжала Части Матери, Образы Матери. Никаких Частей, Образов Матери нет и не будет. Вот её зал, где она будет творить и поддерживать Человечество. Частей у неё не будет, как и Образов. Заранее говорю. Мама живёт другой тематикой, не Частями, а то, что до Частей и больше внешним выражением. То есть задача Мамы – это внешнее выражение.

Сразу, чтобы не было вопросов, Изначально Вышестоящий Отец Метагалактический будет заниматься внешним выражением Человечества: полётами в космос, расселением по планетам, формированием технологий, понимаете, да, о чём я? То есть Отец организации внешней жизни. Потом идёт Мать – организация, собственно, человеческой жизни. А потом уже идут Посвящённые все в организации Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Ну вот, готовы? Идём творить историю.

И ещё, последнее, Мать в ядре Планеты – это была вершина деятельности предыдущей эпохи и пятой расы. Демоны, которые служили Матери – это было решение товарищей Посвящённых и Компетентных предыдущей эпохи. Мы в Иерархии, ну, с Кут Хуми, категорически были с этим не согласны. Поэтому в Иерархию женщины введены, раньше нельзя было, и семейные пары есть — Кут Хуми, Фаинь та же — раньше нельзя было. И дети у них есть, раньше нельзя было. Ну и так далее, и по списку.

То есть мы насильно утрамбовали многое, в том числе у других цивилизаций, выровняв мужчину, женщину и подтянув. Но если мы выровняли мужчину и женщину, почему нельзя Отца и Мать? Почему Отец наверху, Мать в подземелье? Непонятно. Мы не демоны, мы служим ей. Ну, конечно, в подземелье она должна заходить, там должен быть её кабинет, там кому-то по щекам надавать, кому-то указать там: иди туда, копай здесь. Нормально. Ну, сходить на работу в кабинет можно, потом домой. А домой куда? Куда домой? Куда домой? Ну вы меня поняли.

Вот теперь домой в 1025-й архетип. Зал Изначально Вышестоящей Матери 1025-го архетипа. Чтоб мы не мучились, тут Мать, тут Отец, Папа сказал: «Пускай тут будет Мать, я буду в 2049-м». Но заметьте, Отца в 513-м он оставил. Увидели? Ну, это чтобы демоны, которые рванут за Матерью, попадали вначале в зал к Отцу, проходили суд Отца. Ну, чтоб выйти к Матери, вначале надо первый зал пройти. То есть были с Отцом, а потом с Матерью. Чувствуете анекдот?

То есть все вначале должны быть с Изначально Вышестоящим Отцом, а потом имеют право выходить к Изначально Вышестоящей Матери. Если с Изначально Вышестоящим Отцом ты не «в дугу», то тебя скрутят в полную дугу, и ни к какой Матери ты не попадёшь. Чувствуете, как теперь защищают Изначально Вышестоящую Мать? Логику понимаете? То есть вначале зал Отца, потом зал Матери.

*Из зала: Вопрос, Вы сказали, восемь границ ИВДИВО?*

Да, а это после практики. Это ж к Отцу дальше. Кстати, Мама – это 1025, ну, 1024, 1025. А у вас 2048 Жизней. Половина из них – за Маму. Логично? А Планета Земля всегда была в центровке Космоса, 1024. Вот тем, что мы Планету зафиксировали на 1024, вы получили половину Жизни, 1024. Иначе, скорее всего, мы бы их никогда в таком количестве не стяжали.

И вот тем, что мы Планету, нам удалось поднять Синтезом на 1024, в вершину всех цивилизаций октавного нашего вида Космоса — ну вот, после этого Синтеза, в практике расскажу — у нас появляется зал Изначально Вышестоящей Матери на 1025-м выражении.

Ладно, всё, практика. Надо и радоваться, и расстраиваться. Вы то можете порадоваться, вы не представляете, сколько сейчас от этих слов расстроилось, но я не буду говорить кто, но мы их слышим.

Кто-то там хотел о Мории? Назначением Матери в зал в 1025-й архетип – это действие принципа Мории – умали, не прикасаясь. Вы не представляете, сколько умалённых существ сейчас займут очередь в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, говоря, что это — то есть «я» — сделало невозможное, невообразимое. Они просто не знают, что это решение Отца. Ну, или слышат меня, но, как всегда, не верят. Помните, как Фаинь сказала: «Убрать воду», Отец сказал: «Мать вывести в зал». «Он неправильно его услышал, мсье». Практика.

Поэтому у меня 2048 Жизней, чтоб хватило на всех. Папа дал вначале Жизни, а потом сказал: «Мать в зал». Иначе на всех возмущённых не хватит количества Жизней, а сил у них немерено. Практика. Очень серьёзная практика, на десять тысяч лет Мать будет там, ооо, десять миллиардов лет Мать будет там. Видите, десять тысяч, значит что-то будет дальше ещё. Ну, пока ожидается на десять миллиардов.

### Практика 2. Первостяжание. Магнит Изначально Вышестоящего Отца ‒ Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Развёртывание зала Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля на 1025-м архетипе ИВДИВО. Переход Планеты Земля в 1025-й архетип ИВДИВО, физический Всеединый архетип

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип ИВДИВО 448 Архетипическую Октаву. Становимся телесно перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в шесть границ ИВДИВО, явив постепенную реализацию Владыки Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и развернуть явление Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца на 1025 архетипе физического явления Всеединой материи, физической центровке Планеты Земля и Всеединого Человечества, развернув зал Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля на 1025-ом архетипе с соответствующим постоянным залом явления в реализации Планеты Земля на 1024 архетипе ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049 архетип ИВДИВО, возжигаясь 2048-ю Жизнями Изначально Вышестоящего Отца в реализации четырёх Жизней 2048 Частей каждым из нас.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием Планеты Земля на 1024-ом архетипе ИВДИВО развернуть зал Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля на 1025-м архетипе ИВДИВО и перевести Планету Земля из 1024-го в 1025 архетип ИВДИВО собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. И стяжаем Магнит Изначально Вышестоящего Отца* – *Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь им собою. Этим Синтезом синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля, направляя ей Синтез. Изначально Вышестоящая Мать Планеты Земля заполняется Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля, стяжая её Синтез. Заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля, Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля собою, направляя Синтез Планеты Земля Изначально Вышестоящему Отцу. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им собою, эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля, синтезируясь с нею. Стяжаем и впитываем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. И эманируем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля Изначально Вышестоящему Отцу собою.*

*И входим в Магнит Изначально Вышестоящего Отца ‒**Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля каждым из нас, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля собою. Вспыхиваем Магнитом Изначально Вышестоящего Отца ‒ Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля в каждом из нас.*

*И вспыхивая Магнитом Изначально Вышестоящего Отца ‒ Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля собою, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть зал Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля на 1025 архетипе ИВДИВО и перевести Планету Земля из 1024-го на 1025 архетип ИВДИВО синтез-физически собою.*

*И вспыхивая Магнитом Изначально Вышестоящего Отца ‒ Изначально Вышестоящей Матери, просим перевести фиксацию Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля на 1025 архетип ИВДИВО, развернув зал Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля и Планеты Земля в фиксации физическим Всеединым архетипом на 1025-ом физическом Всеедином архетипическом выражением синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртывая зал Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля на 1025-ом архетипе и Планету Земля на 1025-ом архетипе ИВДИВО, физическом Всеедином архетипе Синтеза 512-ти Архетипических Октав и 512-ти Архетипических Метагалактик цельно собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим перевести фиксацию Планеты Земля из 1024-го в 1025 архетип ИВДИВО, введя Планету Земля в физический Всеединый архетип Изначально Вышестоящего Отца собою, одновременной концентрацией зданий, ИВДИВО-зданий Высшего Физического мирового тела каждого из нас 1025-го архетипа этим. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Стоим в магнитном Огне Изначально Вышестоящий Отец* – *Изначально Вышестоящая Мать, фиксируется на нас. И пережигаемся первым физическим Всеединым архетипом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося весь наш Магнит, мыслеобразы явления Изначально Вышестоящей Матери 1025-м архетипом ИВДИВО, залом Изначально Вышестоящей Матери и фиксацией Планеты Земля на 1025-ом архетипе ИВДИВО развернуть вокруг Планеты Земля и в зале Изначально Вышестоящей Матери, и развернув Планету Земля на 1025-ом архетипе, физическом Всеедином архетипе ИВДИВО.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтез Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Комментарии после практики

Как это можно себе представить, вот вы теперь знаете, что есть границы ИВДИВО.

Ну, во-первых, чтобы не было никакой несуразицы у вас в голове, понятно, что процессы идут сложные. Вопрос: если нам Отец дал 2048 Жизней Частей… Посвящённо думаем. Он только нам их дал? Думаем. Кому ещё? Просто Посвящённый вопрос, вот экзаменационный вопрос. Кому мог Отец ещё дать 2048 Жизней кроме нас? Ну?

*Из зала: Людям.*

*Из зала: Человеку.*

Ага, людям. Люди – это одна Жизнь. Не надо строить иллюзий, иначе у нас Человечества не останется. Я корректно выражусь, не все могут быть извечны. Далеко не все могут служить в Доме Отца. И даже не пускают таких. У меня есть два случая, которым запрещено служить в ИВДИВО. Да, да, да. Один год просился вернуться, Кут Хуми отказал.

Не все Компетентные, потому что не всем даются Посвящения. Вам наделяются Посвящения, как учебный материал здесь, но вы их в том числе зарабатываете сами своим Служением, вот сейчас некоторые, я говорил, могут заработать Компетенции. Это опять же не я решаю, это решает Кут Хуми, но я знаю уровень сложности вопроса, за который могут дать Компетенции. То есть некоторые говорят, ну там, подумаешь, сообразил. Ребята, чтобы сообразить – это особый настрой Частей, которые смогут связать тему. Иначе не соображать, то есть соображает не голова, а Синтез Частей, который в совокупности Частностей идут сообразом, то есть соединённым образом всех Частей вместе, чтобы сообразить, какой-то новый вид темы, знания, связки.

Вот сейчас у вас идёт особый настрой сообразительности. Я вас спрашиваю: кроме жизни нам, жизнь кому ещё дана? Леди Посвящённая, ну если вы пред Кут Хуми так стоите, как вы думаете, какая у вас будет посвящённая жизнь после этого? У вас нет знака, что вы зеркалите саму себя до сих пор? Даже если мы сейчас работали с Изначально Вышестоящей Матерью. Мы тут обучаем Посвящённых Владык Синтеза чуть-чуть, на Синтезе находятся, я ловлю детали, которые они понимают, ответ не нужен, она всё поняла. И тут же сообщаю о чём. Идёт знак, всё нормально, это подготовка Посвящённых Владык Синтеза. На них я имею право отвлекаться по ходу Синтеза и что-нибудь говорить, полезное, вечное, злое. Подготовка, называется. Подготовка кадров, кадры наше всё, полное всё. Я вас слушаю.

*Из зала:* *Землянам, которые в Метагалактике, ну которых мы воспитываем.*

Так, землянам, которые в Метагалактике, ещё одна, ещё одна, о Господи, сами возьмут. У Посвящённого сделай?

*Из зала: Сам.*

Сам. Свободны. Вот она тоже самое сказала. Смотри, как только мы их отпустили, они от нас свободны, мы от них свободны, чё они там делают и с кем, что стяжают, теперь их? Человеческая жизнь. Нечего совать нос в чужую жизнь. Она теперь чужая.

*Из зала:* *они наделяются?*

Откуда я знаю? Это вообще не мой вопрос. Я живу физически, отвечаю за Человечество Планеты Земля. Иногда разрешают, как на Новый Год, что-то там постяжать для них. Ой, я счастлив. Потом говорят: «Всё, свобода Воли. Хватит, настяжали. Они уже и так давятся от вашего Огня и Синтеза». И говорят: «Всё, больше не трогай их». Всё, не трогаю. И никому ничего не рекомендую трогать.

16 дней «троганий» хватило, не знаю, насколько им времени. Всё! Мы их не трогаем. Мы можем воспитывать только тех, кого сейчас воспитываем, вот с кем мы сейчас делаем практику. Но опять же, вы выходите к Кут Хуми и спрашиваете: «Можно? – «Нет». Скорее всего, нет. Почему? Почему нет?

*Из зала: Это не в нашей компетенции.*

Во-первых, это не в вашей компетенции. Во-вторых, вслушайтесь: свобода Воли! Только у них ещё нет свободы Воли для этого. Даже ещё страшнее скажу, они ещё не стали Человеком. Они – ваши Части. То есть ещё не ставшие Человеком. Как можно наделять Жизнями того, кто ещё не стал Человеком и ходит одной Частью? Ну, пускай, Синтезтелом. Одну Жизнь можете дать. Всё, больше у них ничего нет. И только когда мы их отпускаем, они могут получить 512 человеческих Частей, потому что они стали вначале Человек-Землянами. А потом ещё самим стать Компетентными, если пойдут служить Кут Хуми. А не у всех ходят, кто-то жить должен и по-человечески: пшеницу выращивать, заводы строить. Нормальная практика. Цивилизация. И кто-то ещё должен стать Полномочным, и кто-то должен стать Извечным. И только потом им дают четыре Жизни. Для тех, кто там это сделает.

# План Жизни

Кстати, отсюда такая практика. Некоторые из вас скажут: вот Планету сейчас перевели на 1025-й, это же иллюзия. Не-е-е, ребята, у нас есть в 17-ти Метагалактиках Человек-Земляне. У нас есть Человек-Земляне в трёх Октавах. Значит, если в Октавах и в Метагалактиках есть Человек-Земляне, а все понимают, что мы с вами за 40 лет дойдём, и везде будут Человек-Земляне, по всем Октавами, Метагалактикам. Практика рассчитана максимум на 40 лет. Что такое 40 лет для космоса? Это миг. И все эти Человек-Земляне должны фиксироваться где? На Земле. Вот Планету заранее и поставили на — даже не 1024-й, потому что мы тоже туда дойдём, и там тоже будут Человек-Земляне— а поставили на 1025-й архетип, где Человек-Землян мы стяжать не имеем права. Всеединый архетип. Вы увидели?

Во! Смотрите, до вас дошло. Ребята! У меня, как у Главы ИВДИВО, есть чёткий расчёт. Каждый месяц: одна Октава, одна Метагалактика. В год 12 Октав, 12 Метагалактик. Чтоб пройти 448, сколько лет надо? За год – 12, за 10 лет – 120, за 40 лет – 480. За 42 года мы проходим всё. То есть через 2 года на 1024-м архетипе, 512-й Октаве будут жить Человек-Земляне. Расчёт нормальный? Математика есть? У меня такой План Синтеза, как у Главы ИВДИВО, есть. Я должен выжить, но, если я не выживу, после меня будет другой Аватар Синтеза и будет продолжать это. Это для тех, «а выживешь ли ты?» Должен! Но незаменимых не бывает. Уже есть Аватаресса. Если что, будет другая Аватаресса, или другой Аватар Синтеза, и будут продолжать за нами это делать.

Ребята, вопрос не в личности, а в деле, которое мы должны сделать Планете Земля и землянам. Чувствуете разницу? Дело, которое мы делаем. Оно выше любых падших Воинов Синтеза на этом пути. Каждый Воин Синтеза, падший, это печально, дело важнее! Победа важнее. Логика есть? Мы как бы Воины Синтеза с вами или кто? Или так это на словах Воин Синтеза, а как только что – в кусты? Так не бывает. Здесь всё фатально. Конечно, мне хочется, чтобы я жил и всё это закончил. А там, Пути Господни… Всё к Отцу.

Так что, 42 года жизни ещё. Нормально. Вполне устраивает. Даже мало, потому что я просил в два раза больше. То есть Человечество должно жить где-то 160 лет. До 160 мне ещё… Ну я просто молодой человек, к 160-ти. Ещё даже треть не выработал. А нет, треть выработал. У меня пока только треть из 160-ти. Так что мне впереди ещё сто с чем-то лет жить. 42 года из них – не проблема. Кстати, наши медики подтверждают, что мы должны жить 150-160 лет.

А кто первым должен это подтвердить? Посвящённые. То есть мы с вами. Проблема в том, чтобы вы из головы убрали глупость, что мы живём мало. Как только глупость уберём, будем жить много. Анекдот: и по вере и дано будет вам. Я хожу и верю *(шагает по сцене и проговаривает)*: «Мне будет дано 160 лет жизни, потому что 42 из них я должен потратить на восхождение по Октавам и Метагалактикам. Я не могу умереть за эти 42 года. Мне должно быть дано 42 года, чтобы я прожил, а потом ещё 42 года, чтобы это всё усвоилось. В итоге я буду жить 160 лет. И по вере и дано будет мне». Так что у меня План Жизни ещё на ближайшие лет 90, это даже мало, больше, сто с чем-то, есть. И судя по тому, что Мама перешла в 1025-й архетип, такой План Синтеза уже начинает реализовываться.

На сколько лет у вас ближайший План Жизни? У меня на 105. А! У нас как раз 103-й Синтез. У меня на 105, почему-то звучит. А у вас? 160 минус ваш возраст… А?! Ох! Ха-ха-ха! Вера! Чувствуете, как вера: «Что ж ты несёшь?» Ну, медики, медики! Министр медицины России заявил, что генетически мы должны жить 150-160 лет. Так давайте поверим не только Отцу, а ещё и медикам. Если вам внешне хочется. Только надо утвердить и жить! Утвердить и жить! Утвердить и жить! Утвердить и жить!

И не скучать. Жить – это когда не скучаешь, когда зажигаешь. 42 года зажиганий восхождения в Октаву. А потом 10 миллиардов лет Человечество будет этим пользоваться. Есть чем заниматься! Жить надо, ребята!

«Ах, ох» – чувствуете, какие звуки по залу издаются, Веры? А План Синтеза, кстати, относится к горизонту Посвящённого. Второй или десятый. Огонь Практики. Ну вы меня понимаете.

Знаете, когда Посвящённый что-то начинает делать, все окружающие люди, в том числе и некоторые Посвящённые, говорят: это фантастика. А когда у них получается, все уже начинают бочком, бочком и говорить: а я тоже в этом участвовал. Ну, как говорят, у победы много победителей. А у поражения нет ни одного поражённого, все сбежали. Вот и всё. Традиция просто.

# Предел человеческого развития – это Владыка

Ладно. Как это вообразить? Планета. *(Рисует)*. Есть такая интересная математическая формула. Ну, я нарисую не очень. Я думаю, потом найдутся те, кто нарисуют лучше меня. 6-й портал, 5-й портал, 4-й портал, 3-й портал, 2-й портал и 1-й портал, собственно, Метагалактика Фа. Граница ИВДИВО. Чашу напоминает, правда? И вот здесь вот такой… Ну буква V. Это мне сейчас Отец показал. Вот здесь Планета. И таких букв 6. И вот здесь Планета вышестоящая фиксирует огнеобразы на Планету нашу с вами. Она и в Солнечной Системе, и в Галактике, и в Метагалактике, и в 512-ти Метагалактиках, и в 512-ти Октавах. Но на физике – физика Всеединого Архетипа. Вообразили схему? Вот это новая схема существования Планеты – в шести границах ИВДИВО из восьми.

Почему в шести? Потому, что 7-я граница – это граница Аватаров. А у нас ИВ Аватары, что? Над нами. Ну и 8-я граница – граница Отцов. Ну, понятно, что Отцы и Матери – те, что руководят Космосом, это тоже над нами.

Значит, предел человеческого развития **–** это Владыка. Как пример, вон Патриарх Православной церкви **–** Владыка. Ходит физически. Нормальный предел физического телесного развития. Я сейчас... Он Посвящённый, свой. Единственно, что в этой жизни зажигает Патриархом. Ну нормально. Не особо высокий, но всё равно Посвящённый. Свои. Его в Иерархии назначали на эту должность, я знаю. До интронизации, которая недавно было, сколько-то там лет. Так выразимся. Я там участвовал в его назначении здесь. А потом его здесь выбрали на Патриарха, я улыбался. Доволен был, что там увидел, как будет здесь. Я же их не знаю всех. Вы увидели? Вы увидели. Вот так. Поэтому Планета продолжает крутиться вокруг Солнца, но качество огнеобразов у неё поступает из физики Всеединого Архетипа.

# Почему пошли во Всеединые архетипы

И ещё одно интересное знание, которое может вам, поможет в этом состояться. Когда-то мы публиковали, что Человечество то, которое живёт на Планете Земля, выпало из Октавной Метагалактики, 2-й. Мы там нашли эту Планету, откуда мы вышли. И вот их Монады опустились сюда. Почему выпала, мы не знаем. Там что-то случилось. Но мы выпали сюда.

Теперь смотрим. Метагалактическая материя. Потом Октавная материя. А потом Всеединая материя. Есть вариант, что то, предыдущее, Человечество не смогло войти во Всеединую материю и упало ниже. В Метагалактическую, ещё ниже, дойдя до Планеты Земля. Соответственно, чтобы окончательно состояться в Октавной материи, мы недавно с вами стяжали Человек-Землян 2-й Октавы. Это Изначально Вышестоящая Октава. И фактически мы восстановились в Октавном Человечестве. Это было на Новый Год. Мы там праздновали. У нас был праздник на эту тему. Мы там расширили все стяжания. Но восстановиться откуда ты выпал – это мало. Чтобы окончательно закрепиться, надо взойти выше, чем ты был. Выше – это на одну Октаву мы взошли, на Высокую Цельную Октаву. Ничего не произошло. Я посмотрел: как там и были, называется. То есть это не ответ был. То есть мы с вами стяжали Высокую Цельную Октаву, кто служит. То есть ответ «в Высокой Цельной Октаве» не работает. Человечество, взойдя в следующие Октавы, не изменит принцип своей жизни, так выразимся.

Значит, принцип меняется только в более высоких архетипах, чем Октавные. Следующий более высокие архетипы – это Всеединые архетипы. И после Нового Года мы начали задумываться, как туда проникнуть и переформатировать Синтез. Вот сегодня мы с вами сделали одну из практик последних двух-трёх недель, где мы упорно проникаем вверх. И вы участвуете в большой команде ходящих на Синтез, во всяком случае со мной, и с Аватарессой. Она там тоже параллельно тоже кое-что делает. Сейчас она за границу уехала Синтез вести. Не в Европу. В Азию. И понятно.

И мы там вот это всё штробим, называется, вверх. Всё. И перейдя сейчас с вами на физику Всеединую, а мы же с вами физика. Ну и теперь смотрим. Физика, Планетарная физика, Солнечная физика, Галактическая физика, Метагалактическая — вся, 512 — физика, Октавная — 512 — физика, Всеединая опа! Физика – горизонт Космоса. Понимаете, о чём я. Вот Космос, Космос, Космос, Космос, Космос, физический, физический, качество Космоса улучшается, улучшается... Всеединая физика! А вот она. Помните, Гало-Галактика это вот круглая? Теперь представьте, оно расширяется на Метагалактику, на 512 Метагалактик, на 512 Октав. И в максимальной ширине – на физику Всеединую. Вы увидели?

А в центре Планета Земля. Вообразили, что такое физика Всеединая? При этом, по качеству материи – это 1025-й архетип. Я не отменил, это вот здесь высоко. По качеству. А по количеству это физика. А дальше анекдот космонавтов. В космосе что вверх, что вбок, что вниз – всё одинаково. Там нет ни верха, ни низа, ни бока. Там всё сферически. Вообразили?  
Теперь поверите, что мы просто расширились физически до Всеединого архетипа, пройдя 1024 делянки? И на 1025-й зафиксировали границы Планеты Земля. Вообразили так? Что вверх, что вбок. О, видите, так уже легче поверить. И теперь ареал обитания Планеты Земля, смотрим: точка здесь, Планета — неважно, где она вертится — сумасшедший Всеединый архетип вокруг неё, куда входит 512 физик Октав, 512 физик Метагалактик, Галактика, Солнечная система, Планета. То есть вопрос границ, огнеобразов, которые мы собираем для своего развития, теперь на физике Всеединого архетипа. Чтобы Планета оттуда не выпала, и мы оттуда в ужасе не сбежали, сказав, что это с ума сошли, туда встала Мама Планеты и говорит: «Все ко мне». Детки, детки, все в сад, материнский. 1025-го Всеединого архетипа. И вот наша Планета будет, ну я оговорочку уже сделал, 10 тысяч лет только перестраиваться на Всеединый Архетип. То есть сейчас мы это стяжали, и План Синтеза на 10 тысяч лет перестроечки на Всеединый Архетип. Это качество Планеты, это жизнь Человечества. Всё будет теперь меняться.

Есть такой Стандарт Синтеза – чем выше дойдём, тем глубже изменится качество жизни вокруг нас. И когда мы идём вверх, некоторые говорят: ну зачем мы идём вверх? Я уже говорил: огнеобразы у нас. Чем выше огнеобразы, тем выше качество нашей жизни. Потому что более высокие огнеобразы записывают более высокие качества, более высокие специфики, более высокие свойства.

Пример. Женщины, крема. Есть крема, построенные на животных жирах. Там крупные молекулы. Они лицом и участками кожи не усваиваются. Считаются, ну, дешёвые, ну, слабые. Помазал, как будто не мазал. А есть дорогие крема, освоенные на человеческом материале маленьких молекул. Очень дорогие, но очень полезные и усваиваются нашим телом. Потому что подобное притягивает подобное. Вот это называется атомно-молекулярный состав, который уже в косметологии чётко применяется. Соответственно, теперь представьте, что нам нужны атомы молекулы более высокого качества, куда записаны более высокие качественные качества, свойства, специфики. И вот в этих атомах и молекулах мы видеть не можем, а в других атомах и молекулах мы видеть можем. И чем выше архетип, тем больше у нас способностей и возможностей что-то в этом организме делать.

Вообразили? Теперь представьте качество атомов, выросшее в 1024 раза. То есть, грубо говоря, каждый атом Всеединого архетипа нам даёт 1024 качества сразу. А каждый планетарный атом – только одно качество. Ну, 1024 записей разных качеств. На сколько мы разнообразнее будем. То есть атом Всеединого архетипа нам сразу даёт 1024 способности на одну какую-то специфику. А планетарный атом – только одну способность. Первую. Вот способность есть. Или 1024 варианта специфики качества этой способности в разнообразии. Что выгоднее? Ну конечно разнообразие. Вот за что мы боремся.

И вроде это получается механически, но мы должны понимать: чем более высокий атом, где более высокие записи Отца в этом атоме, возможности реализации, качественных изменений нас. Потому что, я когда-то задумался, вот, у меня были группы ещё в 90-х годах, стяжали божественные качества в себе. Я им отвечал: вам не надо это стяжать, ничего в вас не записано. Они говорят: «Почему?» – «Вы не боги». Потом я выяснил, что боги – это люди Галактики.

Потом я подумал, что Галактика состоит из своих атомно-молекулярных состояний. Значит, чтобы записать божественные качества в себе, надо усвоить атомно-молекулярное состояние. Галактически. И тогда качества божественные будут. Но когда ты идёшь в Метагалактику, выше Галактики, уже даже Боги становятся подземельем галактическим. Для планеты высоко – для Метагалактики низковато. И у нас уже атомно-молекулярные качества становятся с более высоким вариантом.

# Если Человечество слушает, ничего не поняло, но слышало, оно взяло

Вы скажете, как это видно? Ребята, то, что мы сейчас на Синтезе проходим, для окружающих людей это полное сумасшествие. Вы меня понимаете, они даже вот так слушают иногда, слово «зависают» это даже не о том. Они просто в ошарашке. Люди собрались и это слушают. Да ещё бегут туда. С ума сойти. Зачем вам это? Серьёзно.

У нас иногда слушают радио тут, где мы залы снимаем. Меня однажды начальство послушало. Не-не, оно потом нас зауважало, теперь туда всегда приглашает. Уважуха полная. Скидки даёт, лишь бы мы приходили. Им понравилось. Но они ничего не поняли. Но им понравилось. Так больше у них никто не говорил. И они поняли, что если так могут, ещё и зал собирается, ещё и понимают это, надо просто поддерживать. Даём скидки в виде поддержки, вы всё равно что-то платите, вам полезно. Ну всё равно ж там, расходы какие-то есть. Но скидки даём, лишь бы приходили. Потому что, ну так вот, поддерживают даже нас, потому что они нигде ни разу не слышали, чтоб так говорили. Ну и так практиковали. Да ещё все точно знают, что это так. Они иногда слушают, запись идёт всегда.

Особенно мы говорим, и по вере дано будет вам. *(Все смеются)*. И обморок. Это ж, вот эти верят! Значит, это всё даётся, такой практический результат. И вроде всё согласовано со святыми текстами, а мы ими пользуемся как практикой, а не как теорией. Полный же облом. В хорошем смысле слова. И так человечество меняется.

Мне говорят: «Они нас слушают». Пусть слушают и даже пишут. Человечество должно меняться, чем? Если Человечество слушает, ничего не поняло, но слышало, оно взяло. Слух взял. Понимание не взяло, слух взял – всё. Значим, мы отдали всю эту тему Человечеству. Слухом. Слухами земля полнится! Они нас наслухали, Земля наполнилась, мы счастливы, через их слуховое запись мы отдали Планете. Вот Планета и развивается. А то мы не знаем как Огонь отдавать. Надо, чтоб нас слухали. Кто? Да кто угодно. Лишь бы слухал. Ну вот кем он себя считает, пускай и слухает. Лишь бы слухал, Планета берёт. Только за счёт того, что он не в теме Синтеза слухает, вот и всё. Вот такая шутка. Вы увидели? Не, это не шутка, это реальность, я даже знаю как, что, почему, в каких-то вариантах. Потому что я не в теме этих вещей. Но слухают, и я доволен.

Просто один наш специалист зашёл в кабинет, а там я выступаю, вот из радиоточки. «А, мы проверяем в зале, чтоб ничего не случилось». Ну, конечно, нормально. Сидит и пытается понять, что же я там рассказываю в зале. Мы зал там сняли. Ко мне подходят, говорят: там тебя слушают. Я говорю: «О, хорошо! Люди уже берут». «Виталик, ну как ты можешь, он же вообще не в Синтезе?» Я говорю: «А кто сказал, что туда Синтез идёт? Туда идёт информация. Синтез остаётся в зале, а по звуковому ряду идёт информация. И Папа смотрит на человека. Как у него информация, насколько голова…» Смотрите, голова не склинилась! Может посильнее тему дать, а? *(Все смеются).*У нас не склинилась, там не склинилась. Можно идти дальше. Там просто Огня и Синтеза нет, но обработка-то информации высокая, раз люди слушают, значит, чтоб ничего не произошло. Они ж контролируют, получается, информацию, чтоб ничего не произошло. Они считают, что они это слушают и контролируют. Папа говорит, они слушают, его контролируют, чтоб ничего не произошло.*(Все смеются).*Ну мы же растём просто. Вот такая нелинейная ситуация. Во! Я вообще тащусь, Папу контролируют, как он на физике лекцию читает. Папа! Тут у нас контролёры есть. Во! И мне нравится. Вы увидели схему?

# Седьмая граница на 2049, зал Изначально Вышестоящего Отца

Восьмая. За этим всем стоит вот такая восьмая сфера, вернее седьмая граница на 2049, там, где теперь зал Изначально Вышестоящего Отца. И между шестой и седьмой границей 1024 архетипа. Из них, ну 512, ну я бы сказал, 1024 Всеединых теперь архетипа. Раньше я говорил 512 Всеединых, 512 Изначальных, Извечных, извините, Извечных. Папа меня поправил, сказал, будут все 1024 Всеединых, а вот за ними ещё 2048 Извечных архетипа. Которые на 4097-й выразимости появляется Вечный Сверхкосмос Изначально Вышестоящего Отца. То есть там, где живёт Изначально Вышестоящий Отец. Сейчас секунду*. (Перелистывает лист флипчарта).*

Сразу нарисуем много. 4097, и вот здесь находится Здание Вечности, вот здесь теперь все Здания Вечности и наша Вечная Жизнь. Наши тела всех Должностно Полномочных, Вечная Жизнь переходится вот сюда, на 4097 архетип. Почему? Потому что в шестой расе максимум 4096 частей. Это девятая подраса. Так как мы по Образу и Подобию Отца, то в девятой подрасе 4096 частей, значит должно быть 4096 архетипов Отца, отражающих девятую подрасу шестой расы. Вообразили? Вообразили.

И сюда Отец перевёл Здания Вечности и Вечной Жизни. К сожалению, мы не можем с вами туда попасть, но у всех Должностно Полномочных вот сюда всё это переведено. Просто Кут Хуми сказал, что практика разовая, всем перевели, мы это сделали то ли на 101-м, то ли на каком-то Синтезе таком, и у вас Вечность теперь здесь. Потом идёт ровно пополам, чтоб вы понимали. Это 2049 архетип. Угу?

Вот здесь 2048 архетипов будут делиться — пока сейчас ещё идёт формирование — на 512 Отцов Огней, 512 Отцов Духов, 512 Отцов Света и 512 Отцов Энергии. Раньше мы знали таковых только по 64, чтоб было понятно, что мы выросли. Поэтому в эту зону заходить не советую. У нас уже были специалисты, которые пошли к Отцам Огня – сгорели. Вернулись, сказали, так легко стало. Конечно. Видите, Монады опускаются в тело. Хорошо, что физическое тело не горит.

Дух. Мне говорят, ну Дух же, он не сгорает. Дух не сгорает, да? В Дух вошла, Пламенем стала. А Пламенем горит ещё лучше. Дух, он активатор Пламени. В обратном порядке. «В Свете нельзя сгореть». Вспоминаем пытки товарищей фашистов в концлагерях. Привязывали к сильным прожекторам, включали прожектор, который бьёт в небо и человеческое тело сгорало. Так пытали отдельных наших профессоров. К сожалению.

Поэтому, если вы войдёте в сильный Свет, нехарактерный вашей подготовке, вы там тоже сгорите как прожекторы. Я кому-то печальную новость сказал? Я советское образование получал, там это всё рассказывали. В советской школе. Там это была печалька, но люди так гибли. Над ними ставили такие опыты. Ну и последнее. Я по своему отцу знаю, что, если ты притронешься к сильной Энергии, твоё тело сгорает. У него сгорела рука. Вся обуглилась, вся просто… Просто сгорела. Ну, ремонтировал станцию, как это, водяную станцию, и кто-то включил на полную мощность. Он не успел руки убрать. Всё. От высокой Энергии тело горит идеально.

Не, он выжил, он потом людей лечил. Вся эта энергия — тридцать тысяч вольт сквозь его тело прошло — он выдержал, тело выжило, некоторые от двести двадцать гибнут. Поэтому здоровье помогло, но руки всю жизнь не было. Сгорела. Поэтому, если в сильную Энергию вы входите, но не готовы – вы тоже можете сгореть.

То есть вообще всё, что более сильное, чем мы – сгорает. Но не запрещается сюда ходить, потому что Вечность здесь. Я не могу вам запретить сюда ходить. Но я гарантирую, что многие из вас просто сгорят. Поэтому я вас не веду сейчас в 4096, потому что мы пройдём мимо них. С командой подготовленных, сто какой-то Синтез, Папа нас водил в скафандре. Когда мы вернулись – скафандры Папа сказал просто сжечь, потому что они все были оплавлены. Команда была очень подготовлена. То есть скафандрами идут не только вниз, но ещё и в вверх, в космос. И скафандры были оплавлены. Сто какой-то Синтез.

Чтобы выйти, чтобы вывести сюда Вечность, надо было чтобы первая команда здесь появилась. Мы здесь появились все в скафандрах. Не шучу, практика известна, я думаю по ИВДИВО её опубликуют. То, что мы потом сжигали скафандры перед Отцом, потому что — ну там сжигать-то особо нечего было, всё было оплавлено. Такие оплавленные куски металла стоят перед Отцом, Папа говорит: «Сожгите скафандры, в смысле, я вас хоть увижу». Внутри оплавленного куска металла стоит Человек. Ну, раньше это было скафандр.

# Планетарный Космос Всеединого Космоса

Вот это Огонь, который здесь бушует, мы пока его не усваиваем. В итоге, Зал Отца вот здесь (*показывает на рисунок на флип-чарте*). Здесь у нас теперь ИВДИВО каждого Должностно Полномочных, ИВДИВО каждого Должностно Полномочных ИВДИВО. У нас сегодня три тысячи с чем-то Должностно Полномочных. Ответ: только их. Ни Компетентных, ни Посвящённых там нет, потому что они в этом Огне сгорят. Сейчас я объясню почему.

Дальше, зал Матери Планеты. Делим пополам – вот это будет правильный рисунок. Вот здесь – 1025, ну и соответственно, шарик. Это восьмая оболочка, это седьмая оболочка, это шестая оболочка. Понимаете, да, о чём я? Пятьсот двенадцатый делим пополам и вот в пятьсот тринадцатом, ну, насколько я понимаю, пока, Изначально Вышестоящий Отец, судя по тому, что я сейчас видел. Это пятая оболочка. Ну пока всё перестроится.

А дальше я буду мельчить другим. Вот здесь – 512 Метагалактик. Мы с вами сколько прошли из них, с вашей командой? Четырнадцать. Ну вот теперь представьте, мы прошли четырнадцать, а ходим к Отцу в 2049. Вообразили? О! Вы теперь меня понимаете. Схема хорошая, правда? Она лучше рисуется.

А теперь смотрим вниз. Метагалактика Фа, половина от неё – Галактика. Дальше не получается (*имеется ввиду мелко рисовать*). Ещё в половину от неё – Солнечная система и где-то вот здесь, у основания, где всё пересекается – Планета Земля, южный полюс. Это я большую нарисовал, это чтоб вы видели. При 512-ти надо делить ровно на 512 — вот первая, это вот здесь — ладно, четыре, первые четыре, вспоминаем, Истинная Метагалактика. Вот примерно такая схема, куда мы ходим. Делим вот этот сектор на 512 – первые 14 наши. Скорее всего, это вот первые 14 я и нарисовал, по размерчику.

Вот это правильный размер образа, который вы должны взять в голову. И так как это 4097, вот это всё те Части, которые за десять миллиардов лет шестая раса должна развить, включая вот эти. Ну мы пока с вами доходим сюда. У нас с вами 2048 Жизней по 2048-ми архетипам. Вы увидели. Из них – 512 Метагалактических, 512 Октавных и 1024 Всеединых на сегодня. Я на одном Синтезе давал 512 Всеединых, 512 Извечных. Отец сказал: «Маловато». 1024 Всеединых, и вот здесь 2048 Извечных архетипов. Увидели? Вот у нас 1024 Всеединых архетипов – это 512 частей Полномочного плюс 512 частей Извечного, то есть, они близки друг к другу, но по качеству разные.

Ну и последнее, что здесь в этом образе надо взять, что Отец живёт Вечным Сверхкосмосом. То есть вот это всё Космосы, 4096 Космосов, а вот это – Вечный Сверхкосмос, один. И вот он фиксируется на Отце здесь. Поэтому, у нас здесь находятся Залы Вечности. Почему Сверхкосмос? Он выше ИВДИВО и запределен по отношению к нам. Внутри ИВДИВО Космосы: Извечный Космос, Всеединый Космосом, Октавный Космос, Метагалактический Космосо, Галактический Космос, Солнечный Космос, Планетарный Космос. Семь видов Космоса. Планетарный Космос – это не только наша планета, все планеты всего этого живут Планетарным Космосом.

Все Солнечные системы, звёзды, где есть разумная жизнь на планетах — это Солнце ещё называется — живут Солнечным Космосом. Все Галактики живут Галактическим Космосом, все Метагалактики живут Метагалактическим Космосом, все Октавы живут Октавным Космосом, все Всеединства живут Всеединым Космосом. Не знаю, как это. Все Извечности живут Извечным Космосом. Все.

Но они иерархически расположены. Вот как наша Планета взяла иерархически вышла на 1025-й архетип, вот это Планета Земля теперь. То есть все планеты живут Планетарным Космосом, но некоторые из них иерархически могут подниматься и жить Планетарным Космосом во Всеедином архетипе, во Всеедином Космосе. Понимаете? Планетарный Космос Всеединого Космоса. Вот на что мы с вами вышли.

Ну и всё-таки от вас ответ, если нам дали 2048 Жизней, на ком в первую очередь Отец проверил эти Жизни, чтоб нам дать, хотя первостяжания сделали мы?

*Из зала: На Аватарах.*

На каких?

*Из зала: Изначально Вышестоящих.*

Во! На Изначально Вышестоящих Аватарах. Значит, все Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза тоже имеют по… Вот я не знаю, все ли? Ну Кут Хуми, Мория точно имеют. Ну первая 16-рица обычно на себе, до Юсефа, так как Юсеф – это Жизнь. За 8-рицу точно скажу, что они на себе, в первую очередь, это примеряют. Но я бы сказал за 16-рицу, до Иерархии, до Сераписа. Серапис наш, с физики, он тоже это всё умеет то есть. Ну, а за ними все остальные. Я думаю, Фаинь тоже. Вот у них уже тоже по 2048 Жизней.

Значит, толстый-толстый намёк – сложится ситуация, 1024 Аватара перейдут сюда просто, да, от Матери к Отцу. Почему? А это седьмая оболочка, это Аватарская оболочка. Это Владыческая оболочка (*показывает на рисунок на флип-чарте*). Значит, во Владыческой оболочке уже Аватарам делать нечего, они перейдут в Аватарскую оболочку. Значит, у нас ожидается появление 512-ти? Во Владыческой оболочке у нас появляется 512? Во Владыческой оболочке у нас появляется 512?

*Из зала: Пар Владык.*

А? Громче.

*Из зала: Пар Владык.*

Владык. Не пар Владык, а Владык. Тут у нас появляется 512 Изначально Вышестоящих Владык. А в пятой Сфере Учителя у нас появляется 512 Изначально Вышестоящих Учителей Синтеза. Наверное, имена будут те же самые. Изначально Вышестоящие Учителя, Изначально Вышестоящие Владыки, Изначально Вышестоящие Аватары. А мы с вами Ипостаси, Служащие, Посвящённые, Человеки – это мы с вами, это нам отдаётся.

*Из зала: И к кому ходить?*

А? И опять к кому ходить будем изучать, фу, Господи! То есть мы можем попасть к Изначально Вышестоящему Учителю Синтеза Кут Хуми, к Изначально Вышестоящему Владыке Синтеза Кут Хуми, к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Ну не знаю, их будет двое или один. Правильно я понимаю? Чё делать? Вах-вах-вах, не знаю. Ужасть просто. Ну вот эту Иерархию идём стяжать, и потом будет перерыв. Уже можно делать перерыв, четыре часа отработали. Но лучше Иерархию стяжать. Быстренько, а потом на перерыв. Практика. Надо схему стяжать, чтоб она в голову вошла. То есть я могу отпустить вас, но в голову тогда не войдёт, а сейчас как раз Огонь хороший.

### Практика 3. Первостяжание. Стяжание восьми оболочек ИВДИВО. Назначение 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Всеединых Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Учителей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на* ***новый Образ ИВДИВО явления восьми оболочек ИВДИВО:***

**–** *четырёх первых: планетарной, солнечной, галактической, метагалактической в единственной архетипичности ареала обитания Человечества Землян,*

**–** *пятой оболочки ИВДИВО 512-ти Метагалактических архетипов,*

**–** *шестой оболочки ИВДИВО 1024-х Октавных архетипов ИВДИВО, куда 512 входят как часть,*

**–** *седьмая оболочка ИВДИВО* **–** *2048 Всеединых архетипов ИВДИВО, куда 1024 Октавных архетипа входят как часть и 512 Метагалактических архетипов входят как часть по горизонту, соответственно,*

**–** *и восьмая оболочка ИВДИВО* **–** *4096 Извечных архетипов ИВДИВО, куда 2048 Всеединых архетипов входят как часть, 1024 Октавных архетипа входят как часть, 512 Метагалактических архетипов входят как часть с базовым явлением метагалактического, галактического, солнечного и планетарного Космоса* **–** *единственными архетипами ареала обитания жизни Человечества Землян.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Оболочек ИВДИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 8-оболочечного ИВДИВО в реализации:*

*– Извечного Космоса синтезом 4096-ти Извечных Космосов,*

*– Всеединого Космоса синтезом 2048-ми Всеединых Космосов,*

*– Октавного Космоса синтезом 1024-х Октавных Космосов,*

*– Метагалактического Космоса синтезом 512-ти Метагалактических Космосов*

– *и базовой Метагалактики, Галактики, Солнечной системы и Планеты Земля в реализации их синтеза каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем по 512-ти Архетипическим Метагалактикам явление 512-ти Изначально Вышестоящих Учителей Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Стяжаем по 512-ти Архетипическим Октавам явление с 513-го по 1024-й архетип ИВДИВО 512 Изначально Вышестоящих Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с 1025-го по 1536-й архетип ИВДИВО стяжаем 512 Всеединых Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, реализующих Синтез архетипов и Синтез Космосов Извечностью собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть ИВДИВО и ИВДИВО-Иерархию в новом контенте и реализации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Владык Синтеза, Изначально Вышестоящих Учителей Синтеза соответственно оболочкам ИВДИВО и преобразить каждого из нас этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, преображаясь всем стяжённым и возожжённым собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Смотрим. На часы. На моих – 22 минуты второго. 25 минут перерыв.

# Часть 2 (день 1)

# Язык Синтеза

Сейчас на перерыве подходит одна дама из зала и говорит: «У меня дочка улетает в Южную Америку». Беременная. Я говорю: «Так хорошо. Будет продвигать там Огонь, Синтез русский от Вас. Или ты с ней поедешь, там будешь вести Синтез. Потом. Ну, как бабушка уже». Русские везде живут. Всё. И будет расширение на всю планету Земля постепенно. Так у нас и начинается.

Поехали в какую-то страну, вышли замуж, женились. В Америке вон за американца вышли замуж – Дом США есть. Половина замужних за американскими друзьями. Теперь мужья служат. На английском. Ничего не понимают, но по-английски Синтезы изучают. Почему нет? И так постепенно, постепенно будет всё продвигаться и складываться.

Есть такой момент. Некоторые говорят: «Ну вот, почему русские?» Есть старая, старая такая новость, что философию нужно читать на том языке, на котором она возникла. Вот текст, на котором написан, тот и надо. Соответственно, если философия Синтеза и Синтез возник на русском языке, то надо читать на русском. А для этого нужны те, кто владеет русским. Потому что у нас настолько тут символические обороты, что можно и не понять, что вообще имеется в виду.

Мы переводим некоторые наши Парадигмы на английский язык. А потом с переводчиком сидим и думаем — причём переводчик наш, из подготовленных компетентных — как это перевести на английский. Потому что есть несколько значений, и они дают разный результат на то или иное слово. А есть слова, которые не передают. Есмь **–** это что? Вот мы есмь. Мы есмь в английском. Ну и так далее.

Поэтому хорошо, что наши русскоязычные расселяются. Есть в разных странах. Это как раз новый контент новой Метагалактической цивилизованности будет туда нестись. Мы только за это. Хотя понятно, что сейчас такие события, что...

# Восхождение современного Посвящённого

Второй момент. Некоторые тоже просят: «Вот мы там всё это стяжаем выше…» Ребята, ну есть же слово хорошее – восхождение. В 5-й расе Посвящённые восходили из планеты в Солнечную систему. Восходили. И вхождение в Солнечного Посвящённого считалось ой каким восхождением. Это я по себе помню, в этом воплощении. Прямо вот ах, Солнечный Посвящённый. О, всё, выше крыши, пуп земли. У нас теперь Планетарный Посвящённый, метапланетарная подготовка. Солнечный, Галактический, Метагалактический, Октавный, Всеединый. Восхождение? Да.

И сейчас, стяжанием Всеединого Архетипа, вы вошли в Посвящённого Всеединого Архетипа. Но это же восхождение. Ещё раз, до Синтеза, занимаясь у Кут Хуми на 2-м Луче, для меня было восхождение в Солнечного Посвящённого вершиной мечтаний. Сейчас это второй на пути шести. Шестой **–** Всеединый Архетип, куда вы сейчас вошли. То есть вы сейчас вошли во Всеединый Архетип как Посвящённый Всеединого Архетипа. Это высоко? Да. Это сложно? Да. Это непонятно? Да. Но это произошло? Да. Вы взошли? Да. Что с этим делать дальше? Учиться у Кут Хуми. Потому что я тоже не знаю, что с этим делать дальше.

Но, если у нас теперь масштаб есть, что мы должны учиться и Всеединству, и Октавности, и Метагалактичности, и Галактичности – есть куда идти. И скучно не будет. То есть, есть масштаб работы, который должен стать нескучным. Причём для нас с вами, как для Посвящённых.

Вот это, кстати, главный принцип Посвящённого **–** начало любой работы начинается внутри. Для нас, как для Посвящённых, эта работа вначале внутренняя. А потом постепенно, по мере накопления внутреннего опыта, эта работа становится внешней и отдаётся человечеству. Но только это идёт годами, десятилетиями, столетиями, тысячелетиями. Даже Синтезу 24 года. Если бы мы 20 лет не занимались Синтезом, никуда бы мы не взошли, никуда бы мы не дошли. Потому что нужна плотность Синтеза, чтобы идти далее. Значит, нужны люди, и мы с вами, которые будут продолжать заниматься Синтезом, чтобы этой плотностью идти дальше. Всё. Развивать то, что мы сделали.

# Для чего нужно идти выше

Ну и я напоминаю: чем глубже мы взойдём в начале 6-й расы... Мы ещё в начале 6-й расы. Началась в 2014 году окончательно. 10 лет **–** это не срок. Вот у нас 10-летие, кстати, начала 6-й расы. И мы ещё в этом начале отрабатываем План Синтеза масштабной реализации. Чем выше мы его заложим, тем масштабнее будет раса. Тем меньше нами будут командовать всякие инопланетяне. Посмотрите, вот там исторические всякие мессенджеры, где «вот инопланетяне прилетели **–** богами были, рабами нас сделали, технологически нас куда-то отправили». И у всех мысли только о том, что мы были рабами.

А может мы не были рабами? Или не будем рабами? Как-то устаёшь от этого. Только унижение человечества идёт. И всё. Поэтому надо ж достойно жить. Это первое.

Второе. «Вот мы тут за месяц туда пошли, опять всё сломали, перестроили». Давайте решим такой момент. Я когда-то это говорил. (*в зале чихнули*) Спасибо, точно.

Вопрос. Что сейчас происходит в мире? Товарищи Посвящённые, вы должны кроме того, что жить внутри, Посвящённый **–** это золотая середина между внутренним и внешним. Это закон 5-й расы, он не ушёл. Чисто внутренне **–** это Ипостась. А Посвящённый поручения исполняет во вне. Поэтому я внутри расту. Мне Кут Хуми даёт поручения, и я во вне его исполняю. Вот я сейчас веду вам Синтез во вне. Я должен организовать группу, собрать группу. Это ж во вне, это ж не внутри. А так бы я сейчас сидел в Тибете в медитации и посылал бы мысли человечеству. Могу, я йогой занимался. И чего? Что бы я достиг? Кому войдёт, а большинству не войдёт. «Две жизни» **–** большинству не входило. Это иллюзия на сегодняшний этап.

Что мы добиваемся? Вот таким резким восхождением за последний месяц. С одной стороны, мы к нему созрели, были готовы, но это можно было сделать и через 100 лет.

Нам и так хватает работы на ближайшие 40 лет восходить по Октавам. Работы – во! Можно вообще ничего не делать, только по Октавам восходить 40 лет. Работы – во! Мы зачем-то сейчас выперлись во Всеединые Архетипы. Кто мне скажет зачем?

Товарищи Посвящённые, ребята, я продолжаю 15-й Синтез. Вы должны так тоже уметь думать. Пускай я сейчас высоко спрашиваю, но это вот перевод внутреннего во внешнее. Зачем мы внутри выперлись всего лишь на один шаг выше. Смотрите, планета была 1024, стала 1025. Правда, 1024 — мы две недели назад её стяжали или неделю назад. Уже потерялся. Тоже высоко. Но вот маловато оказалось, и мы на 1025-й её сейчас вывели. 1024 не помогло.

*Из зала: На планете идёт борьба за (неразборчиво)*

Борьба с чем?

*Из зала: Борьба за то, что все люди едины (неразборчиво)*

Что все люди... Ну на счёт, что все люди единая нация, пока сложно. У нас идёт многополярность. И в этой многополярности должна родиться цивилизация землян. Но есть одна проблема. У нас за последние пару месяцев определённые силы объявили, что в принципе готовы к ядерной войне. Поэтому идёт сейчас подготовка к ядерной войне одними учениями в Европе и такими же учениями в Азии. По бокам называется. Вам особо это не сообщают, но, если вы будете это отслеживать **–** идёт подготовка.

У нас, понятно, военные тоже не спят, готовятся. Но вопрос, как Посвящённый Посвящённому: оно нам надо? Мы развиваем человечество, чтобы какие-то, извините, тугоголовые, так выразимся, развязали непонятную войну. Зачем? Ради их политических амбиций? На Планете Земля такое было, цивилизации погибли. Если они развяжут, все понимают, что они погибнут. Но надо ж держать непонятно что со своим лицом.

Что сделать? Мы как... Мы имеем ответ Посвящённых: мы переводим сейчас во Всеединый Архетип. Я вот сейчас сидел тут, взял телефон, начал настраиваться на мессенджеры и смотреть, что происходит. Есть такая система, ты настраиваешься на телефон и смотришь через сети. Вдруг Всеединый Архетип начал тотально посылать огнеобразы по Планете Земля. А ловят такой Огонь только люди. Даже тугоголовые. И вот он сидит и думает: будет война, будет война, бум, войны не будет. Хочу, бум, не хочу. Огнеобразы они маленькие-маленькие. Но, если на планете люди, хоть один, принял: один за всех – все за одного. Все обязаны принять. Мы сейчас с вами приняли? Да. Мы их усвоили? Да. Значит, всё человечество теперь начинает принимать огнеобразы. Октавные не помогли? Решили продолжить? Приглашаем Всеединые огнеобразы: есть много человеческих тел, которые с удовольствием вас усвоят. Намёк понятен?

А чем высоко-организованнее огнеобразы… Архетипы чем отличаются? Более высокой организацией. Грубо говоря, вот мы говорили о границах ИВДИВО, 7-я граница ИВДИВО 2047, что значит 7 границ? Это значит, что в огнеобразе 7 слоёв записи качеств информации. Вот, на обычном огнеобразе – один поверхностный слой и всё, а теперь, чем выше граница ИВДИВО, тем больше слоёв записи информации. Ну, грубо говоря, 7-миядерный процессор. Значит, на каждом уровне информации должно быть тоже по 7 ядер. 49-тиядерный: 7-миядерный процессор 1-го уровня, 7-миядерный процессор 2-го уровня, 7-миядерный процессор 7-го уровня и ещё информация записана. 49-тиядерный процессор. Ну, только иерархически, 7 по 7.

И вот этот маленький огнеобраз сейчас зашёл в нас. Ну, в нас зашёл не маленький, а 2048 жизней. И теперь пошёл по человечеству. Чем выше огнеобраз, чем больше записей информации, тем больше голова начинает думать: чё делаем? Зачем оно надо? И из соображения начинает развивать человечество.

Внимание! Какая разница где? Везде. Вот везде. Таких точек напряжения не только с Россией, там вот в Израиле есть точка напряжения, там наш филиал московский, кстати. Москва, война в Израиле – это война на вашей территории, вы не заметили? Израиль – это московский филиал, московская команда. Вы не заметили, что в Москве идёт война израильская? То есть Москва, в отличие от всех других городов России, имеет две войны: местную и израильскую. Ну вот так получается.

Я не за тех, не за других. Я против войны, по принципу. Я понимаю, что война – это такой эффект развития исторического, ну, как бы, всё равно, надо искать другие резервы развития просто. А для этого нужно что?

Смотрите, чтобы мне пришла в голову новая мысль, мне нужна другая энергия. Потому что с той энергией, которая у меня есть, или светом или духом, уже мысли другие не придут в этот дух, энергию, свет, туда записаны все старые мысли. Мы им сейчас обеспечили новую энергию, дух, свет, огонь всеединые. Они новые. И туда могут зайти новые мысли. Понятно. Раз они более высокие, новые, они и глубже отстраиваются. Вот теперь посмотрим, что делается. Это ответ Посвящённых, которые отвечают за планету Земля. А ИВДИВО – это вокруг всей планеты Земля. У вас в подразделении сфера вокруг всей планеты Земля, посмотрим, что товарищи на это скажут. Ещё некоторые скажут: «Ну, там же более высокая энергия, они, наоборот, зарядятся». Нет. Есть одна проблема, чем ближе к Отцу – тем мира больше. Чем дальше от Отца – тем мира меньше. Значит, если мы приближаемся к Отцу выше, и чем выше Отец, тем сильнее давятся условия для гармонизации отношений, ну, как пример.

# Специфика деятельности Отца и Матери

*Из зала: Хотела спросить, а там, наверное, ещё и Мама помогает какие-то конфликты…*

Есть одна проблема, я Синтезы веду от Папы, если я сейчас переведу вас на Маму, мы можем не вернуться к Папе.

*Из зала: Нет, я имею ввиду…*

Скажи, пожалуйста, Мама же хозяйка в доме, ей нужно убирать за детьми, которые там разрушили на планете всё, разгромили там столы, стулья, сделали пыль.  
*Из зала: Отстроить детей.*

Кого? *Из зала: Детей*.

Это ты. Как будем тебя отстраивать? Есть закон Посвящённого: начни с себя. Итак, начинаем с тебя. Мы начинаем твою отстройку, чтоб дети ничего не ломали. Итак, начинаем. Как тебя отстроить, чтобы никто ничего из детей вокруг тебя — один за всех, все за одного — не ломал. Начинаем отстраивать? Начинаем, всё, пожалуйста.

*Из зала: Мама со своего уровня даст мне какие-то очень тонкие огнеобразы, которые мне…*

Мама даст?

*Из зала: А-а, Папа? Всё, да.*

Папа даст. Мама не даст. Мама догонит, ещё даст. Понимаешь? Вот смотрите. Вот, у нас уже была ошибка у москвичей, которые решили Настяжать Части Матери, пришлось даже расформировать Совет Матери из-за ошибки подразделения Москвы. Почему? Части творит Отец. Мама рожает тело. Огнеобразы по образу и подобию даёт Отец, а Мама потом воспитывает, чтоб мы применяли это правильно. Если Мама будет давать огнеобразы, кто будет нас воспитывать? Папа? Лучше не надо. Ад восстанавливать не будем. Там Папа воспитывал, понимаете? Так вот, проблема такая: кто внутри нас творит? Если нам даёт огнеобразы Мама, то нас внутри творит Папа, тогда вовне… Ой, тогда внутри творит Мама, тогда вовне мы с кем? Да ни с кем мы, в этом и проблема. Просто Папа вовне не бывает.

Вот мы сейчас строим систему, что внутри нас творит Папа, а вовне с нами работает Мама. Ну, тогда хорошо, Маме не надо, чтобы бардак никакой на планете не был. Она же любит планету, ей никакое ядерное здесь ничего не надо, все эти политические амбиции. Ей надо, чтобы человечество развивалось. И сейчас всё к этому идёт.

Вон, новый союз БРИКС. Ведь они, фактически, идут по нашим лекалам, которые мы, как Посвящённые, складывали. Что? Многополярность – раз, мирное существование – два, развитие любых стран, вплоть до повышения их технологичности – три. То есть Россия строит заводы, чтобы повышать технологичность стран Африки. Чтобы это были развитые общества, и они не переселялись в Европу или к нам, а у себя на месте имели достойное технологическое развитие. Вы скажете: «А зачем это нам конкурентов плодить?» Они пока наши эти технологии возьмут, мы пойдём дальше, и получается иерархическое развитие. А им хорошо, у них на месте будут развитые государства.

То есть нужно, внимание, развивать всё человечество. Это один из принципов БРИКС: развивать всё человечество. Строить дороги, заводы, базы, ну и добывать ресурсы. Вот БРИКС сейчас этим занялся. Так это ж то, что мы хотим, чтоб всё человечество было развито, не только в отдельных кусочках Земли, европейских или китайских, а везде, чтобы человечество было развито.

Пример: Китай завоевал Тибет. А-а-а, плохо, до сих пор плохо. Наши поехали, внимание, на высокоскоростном поезде, на мостах, проложенных через горы, доехали до столицы Тибета. На поезде высокоскоростном – у нас в Питере не могут построить. В Тибет. Прилетели на современных самолётах, сели в современный аэропорт, в Тибет. Вышли в нормальные гостиницы пятизвёздочные, поселились и пошли смотреть монахов, которые живут в средневековых монастырях без воды, с дыркой туалета вниз на скалы. Ну, трубопровод туда тяжело китайцам построить. Это вот так *(показывает)* надо вести. Ну, чтоб всё стекало. Ну, я думаю, они догадаются это сделать. Называется дематериализация.

И вот, с одной стороны, идет сохранность исторического наследия как в Советском Союзе. С другой стороны, там понастроили современных дорог и всего современного. Вопрос: так Тибет плохо? Что там? Или хорошо? С точки зрения, чтобы он был независимый – плохо. Так он независим и продолжает жить своим средневековьем. А с точки зрения современной цивилизации, чтобы мы туда доехали – то это очень хорошо.

Пример. Мне говорят: «Китай завоевал Тибет». А вы знаете, что Тибет входил в состав Китайской империи. У нас тибетцы знают это. И исторически, с одной стороны, плохо. С другой стороны, некоторые говорят: «Вот Китай там на Сибирь смотрит». Ребята, а знаете, что Китай входил в состав Великой Тартарии? Смотрите, как вы зависли. И у русских, у нас здесь, политически все документы на это есть.

Есть одна императорская династия, которая состояла из белых людей и белых богов, приезжающих на лошадях*.* Европейского типа были лица. Об этом не любят вспоминать ни в Китае, ни наши. У нас любых рисуют сразу по местному населению. Какое местное население, сразу такой ты и есть. Но по факту-то династия была другого типа тела и лица. Но они не ассимилировались с окружающими. Жен с собой привозили. Не любят вспоминать, но история-то есть.

А как вам Китай, Индия, Иран, входящие в великую Тартарию. БРИКС – это фактически восстановление Великой Тартарии. Вот Аргентина не захотела войти в БРИКС, знаете почему? Она не была частью Великой Тартарии. И то еще вопрос, но... По картам не была, тем, что известно. Египет был, Эфиопия была, Саудовская Аравия вообще была. Иран был, Индия была. Китай был. Все – в БРИКС.

Вы не находите, что БРИКС – это новый исторический уровень Великой Тартарии? Только пожалуйста, я карты видел и вижу. Знаете, древние карты. Причем, в Великобритании в энциклопедии были все карты Великой Тартарии. В меркаторе посмотрите — древние карты, которые считаются очень крутыми — и узнаете, что входило в Великую Тартарию.

Я не к тому, что я знаток Великой Тартарии, но анекдот в том, что на другом историческом уровне то, что мы называем БРИКС – это, фактически, объединение территорий Великой Тартарии. Осталось принять Турцию, Сирию и Ирак. Ну, там по мелочи ещё, Бангладеш, Пакистан. Пакистан, не помню, вошел или нет, но заявку подал. Всё! И страны из Великой Тартарии, в виде БРИКС создан. Как вам такой взгляд? Ну вот.

А, ещё США ввести, Канаду и часть мексиканского побережья. Там отдельные строения заметны из единого архитектурного стиля. Всё.

Так что, с точки зрения Великой Тартарии, БРИКС расширится на США. Ну, пускай лет за сорок, когда в США пройдут пертурбации. Они еще это не знают. Великая Тартария знает. Вы скажете, Великой Тартарии нет. Великой Тартарии нет, а вот историческая память об объединенных территориях в огнеобразах планеты записана. И Маме ну достало уже это разъединенное человечество. И чем выше Мама встанет, тем сильнее она займется воспитанием.

Одно дело на первом уровне, один удар, другое дело на тысячу двадцать четвертом. А у нас всего двести стран. Значит каждой стране по пять...

*Из зала: Ударов.*

Поддержек. Ну, зачем бить. Чтобы они глубже смотрели друг в друга. Всё-ё-ё. Прямо вообще хорошо. Тема. Вот чем мы занимаемся. Кроме того, что мы осваиваем космос будущим расселением.

# Огонь Всеединого Архетипа

Вот мы сейчас дошли до Всеединого Космоса, ведь человечество теперь сегодня получило право расселяться по физике Всеединого Архетипа.

Представляете, сколько цивилизаций октавных и метагалактических теперь сидят и говорят: «Я тоже хочу». Нельзя. А мы с вами прошли. Поэтому мы и Посвящённые, растем на новые масштабы космоса. А это восхождение. Как только мы переходим в новый масштаб космоса, в Иерархии это называется восхождением. Иначе какое восхождение, вы знаете.

И одновременно мы вызываем на себя огнеобразы, чтобы тугодумы прошлого начали соображать и говорить: «Не-не-не, не надо. Не-не-не, не надо. Не надо. Не надо». И у них даже в головах не возникло, как надо.

Сейчас все обсуждают интервью. Но китайцы обсуждают выступление товарища президента в Туле. Он смог испугать Китай. Просто перед студентами выступил. До товарища Карлсона, который прилетел с крыши. С крыши мира прилетел товарищ Карлсон взять интервью у... К кому там Карлсон летал? Ну, ведь советская классика! И Карлсон еще спросил: «Есть ли у тебя банка варенья?» Чтобы мирный договор заключили. Европа в виде домоуправительницы, женщина же. Мультик посмотрите, будете смеяться. Ну, ведь история просто прямо гениальная. Ладно.

Сообщение. Мы создали пятьсот двадцать тысяч рабочих мест в военно-промышленном комплексе. За два года. Сколько? И на предприятиях шесть с половиной тысяч увеличили выпуск госпродукции. Появилось несколько, там, около пятисот новых предприятий. Сколько? За два года? А потом они пересчитали всё и сказали, что промышленный рост России настолько сильный — ну, ВПК вытягивает — а потом промышленный рост идет, что в ближайшие пять-шесть лет она сравняется с Китаем. Китайцы спросили: «Нам пора бояться?» Это вопрос китайских журналистов. Они понимают, к чему это ведет. У них также все начиналось. У них с военно-промышленного комплекса все начиналось. Начали строить новое оружие армии, потом пошла развиваться вся страна. Ну, кто не знает. Справочка.

Мы начали новое оружие сейчас делать, потом начинает промышленно развиваться вся страна. То есть китайцы увидели вот это из этих цифр, объявленных президентом студентам в Туле. Больше нигде он об этом не говорил. Ну, информация закрытая. Детям, расслабился, и сказал. Они сделали стратегию, что за пять-десять лет Россия с такой скоростью станет промышленным гигантом, который может обогнать Китай. Это китайские журналисты написали.

Наши на это вообще не смотрят. Они понимают, о чем идет речь. Пять-десять лет? Мы президента на сколько избираем? На шесть лет. В пять лет укладывается. Вы вот это видите, товарищи Посвящённые?

Другой вариант. А чтобы Россия всё это делала, ей нужно что? Энергия тех людей, которые это делают. Энергии должно быть валом. Бери - не хочу. Хочу что-то изобрести. На тебе валом энергии, изобретай. Кто обеспечивает валом Энергию, Свет, Дух и Огонь населению России, чтобы это получалось? Мы с вами. Мы с вами. Сообразили. Всё! Развивается! Главное, чтобы руководство было адекватно и развивало. Потому что в Украине наша команда обеспечивает, но руководство не берёт. Оно живёт прошлыми штампами. А прошлыми штампами страну не развивают, в смысле националистическими. Это прошлое. Восстанавливать прошлое для будущего бесполезно. Не имеет смысла. Всё!

Вот без Огня, Духа и Света нового развития нет. И доказательство, вот некоторые смотрят: «Да ладно, это все…» Там, где в городе хоть один святой, город будет спасён. Убираем слово «святой» как прилагательное. Святой – это Человек со Светом. Вызывающий на себя Свет.

А Посвящённый, он Посвящён чем? Светом. Значит, можно сказать, что это на другом языке о Посвящённых. А так как у нас более чем в шестидесяти городах России, есть команды Посвящённых, реально вызывающие Огонь, Дух, Свет, Энергию Метагалактики собою, более высокие, чем окружающее население может принять. И даже, чем священники в церкви могут принять. Потому что у них Свет Солнечный, а у нас Метагалактический. У них кресты с солнышком на куполах. У мусульман Луна. То есть энергию Луны принимают. А у нас Метагалактика. Это другой масштаб. Значит, эта страна, эти города будут спасены Отцом.

Скажете: «Да как это спасётся?» Я вам расскажу одну военную тайну, которая для специалистов не тайна, называется – деградация ядерного потенциала. Он как-то всё хуже и хуже работает. Но мы делаем очень серьёзный вид, что очень сильно боимся. Но за этим прячем вывод – боимся. Последний пуск ядерных ракет, все три были неудачными за последние четыре года. То есть могут не долететь. «Боимся, страшно боимся!» И ждём, пока окончательно деградируют. Все. Это защита от ядерной катастрофы в будущем. При этом ещё действует, ещё всё сильно. Нужно пять, десять лет, чтобы это окончательно деградировало. Это по оценкам военных. Почему? Новое не производят, потому что заводы не могут это производить. Почему? Общая деградация профессионально-образовательного уровня. Восстановить производство не могут. Кое-что производят, кое-что у них получается, но это очень маленький масштаб. Но через пять, десять лет ядерная война будет уже невозможна, не с кем. Ну, если Китайцы наращивают. С Китаем у нас мирный договор БРИКС. Мирный. Очень быстро наращивают. Но это скорей всего наши и помогают, чтоб на него не напали. Вот и всё.

И вот огнеобразы, которые мы вызываем, это отстройка многополярности мира. Мы не «выпендриваемся» в России. Но Отец дал Синтез в Россию. Дал на русском языке. Значит, эта страна должна повести цивилизационно другие страны собою. Я понимаю, что это мессианский взгляд. Всё, что мы изучаем цивилизованного, философского по другим странам, нам такое не предоставляют.

Даже в Китае этого нет. Мы с китайскими философами общались, они понимают, что у них пока этого нет. То есть общество, они создают новое, а куда и зачем они не понимают. Чтоб было понятно пример: вся китайская государственность строится на философии Конфуция. У них практическое бытование конфуцианства. А управляет страной философия коммунистов. И вот бытующий китаец знает, что он конфуцианец… А партиец? Которых там, ну пускай сто миллионов — ну на полтора миллиарда Китая сто миллионов партийцев — они идут идеологий партии.

Вопрос. Что массивнее: философия Конфуция в Китае или идеология партии? Конфуция. Все конфуцианцы. И Китай продвигает институт Конфуция за рубежом как представительство Китая. Ребят, стоп, я что-то не понял, так у них идеология коммунизма или конфуцианства? Конфуцианства, раз они – институт Конфуция за границей. А не Институт КПК – Китайская Коммунистическая Партия. Уже заложен конфликт. И к чему он выведет, мы не знаем. А в основе каждой цивилизации лежит, вы удивитесь, философия. Вам сейчас даже доказывать не надо. Цивилизация – тринадцать, философия – пятнадцать. Ой, четырнадцать. Пятнадцать. Четырнадцать. А? Пятнадцать – Высшая Школа Синтеза.

То есть Цивилизация – это физика Философии. Внутреннее состояние. Значит, в основе каждой цивилизации лежит философия. А в основе цивилизации Китая лежит конфуцианство. Ему две тысячи лет всего лишь. Значит, если Китай не изменит эту философию, он пойдёт в прошлое.

В основе цивилизации России, какая философия лежит? Какая-какая? Громче, пожалуйста.

*Из зала: Христианство.*

Христианство? Нет философии Христианство, это религия. А? Не слышу?

*Из зала: Философия Синтеза.*

Философия Синтеза. Так вот, в основе цивилизации России лежит Философия Синтеза. Почему? Потому что за двадцать лет, за двадцать четыре года, пока идёт Синтез, Россия восстановилась, начала развиваться, идёт бешено развиваться, и параллельно с этим идёт такая зараза, как Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Вы не заметили, что Россия начала развиваться с 2001-го года? Это, конечно, связывают с приходом известной личности, но с 2001-го года ещё и Синтез начал развиваться в России. И Россия идёт всё бешенее, бешенее и выше. Так вот, в основе новой цивилизационности России лежит Синтез. Кстати, многополярность – это другое название Синтеза, потому что все полюса, многие, должны между собой, что сделаны? Синтезированы.

Так вот, пока так не видим, что в основе цивилизации России лежит Синтез. Я сейчас о репликации. И я не уверен, что все это быстро увидят и захотят что-то сделать. Конфуция вон начали преподавать через две тысячи лет после него. Говорят, что Китай построен на конфуцианстве. До этого же никто не строил Китай на конфуцианстве. Ну, я в шутку скажу, что в Китая-то особо не было. Все эти пять тысяч лет – это иллюзия Китайской монографии, называется. Монография – я знаю, что это такое. Это книжечка, которая расписана как кому-то надо. Не более того. Но это уже историки знают, мы не будем погружаться в это, это будет ужасное разрушение современных иллюзий. Ну, Китаю от силы двести лет, как США. Нет Китаю, нет Китая пятитысячелетней давности. Того Китая, как мы знаем как Китай. Но это так. Если в карте Великой Тартарии.

Китай был частью Великой Тартарии, а по Меркартору — это карта 1476 года, если я правильно помню год, ну пятнадцатый век — то в то время Китая не было. А была Великая Тартария. Я не ошибаюсь? Великая Тартария развалилась окончательно с московским царством в 1812-м году. Война Наполеона. Это было окончание Великой Тартарии. Не буду пояснять почему. Где-то, ну… Я карту видел генерального штаба за подписью Павла Первого, сына Екатерины Второй. Карты его страны и карты Великой Тартарии. Вот прям в Гатчине это в архивах лежит. Прям в России лежит. Я тогда попал на выставку оружия, и показали карты генерального штаба Екатерины Второй. Вот Питерская область, часть Московской, часть Псковской – это была Империя Екатерины. Дальше было написано – Великая Тартария. Подпись: Павел. Сынок, глава генерального штаба. Надеюсь, понятно, что глава генерального штаба понимает, что пишет?

И вот всё это – Великая Тартария, включая Китай. 1790-80-й год. Чтоб было понятно, как всё страшно, двести сорок лет назад. Китай был частью Великой Тартарии. Но кто не понимает. Поэтому, с моей точки зрения, Китаю от силы двести лет. Тартария развалилась в 1812 году окончательно, поэтому Александр-победитель пошёл в старецы изучать Сибирь – на территории, которые раньше Российской Империи не принадлежали. Знаменитый путь старца. И Китай стал свободной страной. В смысле, всё там развалилось. В память об этом последняя Маньчжурсая Императрица пыталась войти в состав Советского Союза и просила принять Маньчжурию в состав Советского Союза. Сталин отказал. Он знал, чем это грозит: потом конфликтом с Китаем, зачем? Не знаете, да? Это перед Второй мировой войной. Не знаете? Ну ладно. История – вещь такая, фантазийная. Ладно, мы это много поговорили. Ну как бы, что выросло, то выросло.

Поэтому если взять от 1812-го года до сейчас, 2024-го, Китаю всего лишь 212 лет официально. Иерархически. Не официально – пять тысяч. Можно, ещё один нолик добавлю? Пятьдесят тысяч. Почему? Ой! Конфуцию не две тысячи лет, а двадцать тысяч лет, мы забыли. Ну, как Египетским пирамидам. Тринадцать тысяч лет. Правда, последние сто лет активно разрушаются. А до этого двенадцать тысяч лет стояли. А экология мешает ужасно. Просто ужасно мешает. Всё.

Это я вас так привёл. Вот для этого мы работаем, чтобы это стало ясно, чётко, соответствовало картам, соответствовало документам, которые известны, но никто их не публикует. Пример сейчас. Знаете, почему Аляска вошла в состав США? Все говорят, продали. Да нет, это территория Великой Тартарии, где был договор, кому она отойдёт: Соединённым Штатам или России при распаде Великой Тартарии. Как вам такой вариант? Договорились, что отойдёт США. А те проспонсируют железные дороги. Поэтому никаких договоров даже нет, как она досталась и кому.

Она не была нашей. *(шёпотом)* Она была Великой Тартарской. Русская Империя — товарищ Александр — смогла дотянуться до Камчатки. Ну, потом товарищ Николай. А дальше – свободная территория, оставшаяся от Великой Тартарии. И надо, чтобы кто-то этим занялся. Нашим было на это… Они даже память о Великой Тартарии вычищали везде, по всем храмам. Им было, чем заниматься. Значит, в Аляску зашли товарищи американцы. И им с удовольствием это сбагрили.

Договор такой был о разделе наследства Великой Тартарии между двумя центрами: современным Чикагским и также современным Санкт-Петербургским. Но тогда это называлось по-другому. Современный Чикагский, это сейчас он называется Чикагский. А тогда он назывался не Чикаго. Договорились, разделили. А вот кусок Аляски Великой Тартарии отдаём США. В смысле, не берём себе. США говорит: «А мы берём себе».

Ну… Североамериканский центр Великой Тартарии забрал себе Аляску. И без проблем, чужой континент. А сейчас русская Аляска, русская Аляска. Великая Тартарская Аляска, которую забрал себе Северо-Американский центр Великой Тартарии. Как вам такой взгляд? Чё зависли, братья и сёстры? Другую историю услышали?

1812-й год, 1820-1830 год, раздел Великой Тартарии ещё продолжался. По разделу Великой Тартарии, Великобритании — третьему центру Тартарии — досталась Индия. Павел возмущался, хотел вернуть это в состав России. Не долго возмущался Павел, сыновья сместили на троне. Поэтому, когда говорят, Великобритания завоевала Индию, ха, с их масштабом населения? Это досталось в наследство, по традиции Великой Тартарии. Ну а почему центр был в Лондоне? Ну, там он не в Лондоне был, но рядышком. Это не ко мне, это к Великой Тартарии. Как они планировали там своё хозяйство, я не знаю.

Но, основная управленческая команда погибла, выродилась, ушла и так, и так, и так. Остатки доживали, как могли, деля территорию планеты, растаскивали на кусочки. Как Советский Союз растаскивали на кусочки. Вот бриттам досталась Индия, янки досталась Аляска, а русским досталась Сибирь. Все счастливы. Китайцам достался Китай. Другой взгляд? Карта известная наша, репликация.

Я не пытаюсь сейчас вас убедить в этом. Я не говорю, что это вот прям идеальная правда. Я вам нарисовал образ другой истории, куда мы опять возвращаемся. БРИКС – это восстановление Великой Тартарии на новом уровне. Другими словами, товарищи, которые входят в БРИКС, понимают, что они делают и наследством чего они являются. БРИКС – это наследство Великой Тартарии. Они идут так, но я вам этого не говорил, я просто вернусь к исходнику, забыли об этом. Но история повторяется через 250 лет, опять на новый ужин, БРИКС называется. Так что, с моей точки зрения, в ближайшую пару десятилетий США войдёт в БРИКС, потому что это бывшая территория Великой Тартарии. БРИКС пока об этом не знает, ну так, к слову.

# Комментарий перед практикой

Ну что, поговорили исторически, я поговорил, чтоб вы видели цель: что мы делаем, от чего исходим и куда идём. Мы идём стяжать, вернее идём освобождать тела, какой Метагалактики?

*Из зала: Ми.*

Ми ИВДИВО Метагалактики бытия? Она какая у нас по номеру?

*Из зала: 14.*

14-я. И идём в Фа ИВДИВО Метагалактику бытия, да? Бытия, не в Фа? В ФА Метагалактику бытия. Сдаём, стяжаем, возжигаемся и расходимся. Ещё момент, кто подумал: «А зачем ты говорил об истории, мы тут сидели, скучали». Не, мы не скучали. Весь Огонь Всеединого Архетипа… Ребята, кто изучал русскую философию? Она построена на принципах всеединства. Ещё раз, товарищи философы, слово Всеединство имеет очень много контекстов и коннотаций. Весь Огонь Всеединого Архетипа мы сейчас отправили на БРИКС и обосновали это историей Великой Тартарии.

Как вы думаете, мы хорошее дело сделали? При этом, некоторые целый час сидели и скучали. Это ваша проблема, товарищи Посвящённые. Мы реплицировали Всеединство человечеству землян, через исторический аналог Великой Тартарии. Где мы много чего совершенно не знаем и неправильно её представляем. Я очень корректно выражаюсь на новое состояние человечества, начинающееся с БРИКС. Правда интересно звучит? То есть мы Всеединый Архетип и его Огонь направили на многополярность человечества и отсутствие ядерной войны.

Потому что, когда Всеединый Архетип на нас зафиксировался, спросил: «Что вам надо?» Ядерной войны не надо, многополярность надо, объединение стран надо, цивилизации землян надо. Куда направляем Огонь? Кто этим будет заниматься? БРИКС. Взять на себя, только России – это эгоизм. Нужно основание, есть у вас? Есть, Великая Тартария. Всё, Всеединый Огонь отправлен на многополярность. А вы и не заметили, а товарищи Посвящённые вышестоящие, заметили.

Вот такая ситуация, вы теперь увидели, что такое Посвящённые действия? На нас стоит Всеединый Огонь, не знает куда деться. Мы ему ставим план: туда, основание на этом, примерно видим вот так. Понятно, что мы видим, как мы можем, с учётом нашей подготовки. Плюс перспектива сумасшедшего промышленного производства, сами знаете, в какой стране. Всеединство туда тоже отправилось, случайно вспомнили. Вы хотите, чтобы Россия стала промышленным гигантом? Я хочу. Вот Всеединство случайно туда отправилось по всем заводам, фабрикам. Даже к тем местам, где их ещё нет. Теперь будут! Вот всё, о чём мы вспомнили, туда и пошло. Практика.

### Практика 4. Освобождение Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Фа-ИВДИВО Метагалактике Бытия

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 940-й Архетип ИВДИВО, становимся телесно Ипостасями 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, прося преобразить каждого из нас и синтез на завершение явления трёх тел Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия и стяжания трёх тел в восхождении и развитии каждого из нас Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия синтез-физически собою. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на физику Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, становясь телесно в зале Ипостасью 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. В этом зале вы должны были находиться все тридцать дней, поэтому вы должны туда попадать автоматически.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия телесно Ипостасью 15-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение явления Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия сотворением Человек-Землян из них Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия и развёртывания каждого из нас восхождением в Огонь, Дух, Свет, Энергию Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия преображением Огня, Духа, Света, Энергии каждого из нас этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне открывается портал. Синтезный мир Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Мы синтезируемся с 274 миллиардами 877 миллионами 906 тысячами 944-мя Ипостасными телами. Открывается портал одновременно в Метагалактический мир. Мы синтезируемся с 274 миллиардами 877 миллионами 906 тысячами 944-мя Трансвизорными телами. И одновременно открывается портал в Тонкий мир Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, синтезируясь с 274 миллиардами 877 миллионами 906 тысячами 944-мя Синтезтелами каждого из нас, наделяя каждое из трёх видов тел Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и физичностью каждого из нас, вмещая от Ипостасных тел единицы Огня, от Транвизорных тел единицы Духа, от Синтезтел единицы Света собою. В обмен мы вспыхиваем ими, благодаря их за сотрудничество с нами. Отсекаем Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела от нас. Они отсекаются от нас. И вместе возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими… тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить наши тела в Человек-Землян Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. И вспыхивая, преображаемся этим. Закрывается три портала.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 единицы Энергии Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас в её реализации Физическим миром собою. И вспыхивая 1 триллионом 099 миллиардами 511 миллионами 627 тысячами 776 единицами в синтезе Огня, Духа, Света, Энергии каждым из нас, просим преобразить каждого из нас, взрастив на Ми-ИВДИВО Метагалактике Бытия наш Огонь, Дух, Свет и Энергию в синтезе их цельного явления Человека собою, развернув все единицы, расширив, углубив, компактифицировав реализацию каждого из нас Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Кому-то ответ: так как у нас с вами четыре Жизни, Отец решил нас потренировать сразу на четыре действия одновременно. Бывает.*

*В этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Становимся пред ним телесно Ипостасью 15-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, вспыхивая им двумя Образами, синтезируясь между собою и развёртываясь в Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия.*

*Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. В этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Ядра Огня и Ядра Синтеза и Аннигиляционных Синтезов в одинаковом количестве данной цифрой каждому из нас, прося аннигилировать Ядра Огня, Ядра Синтеза между собою, развёртывая реализацию высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас. И вспыхивая аннигиляционным Синтезом, просим итогово синтезировать единое Ядро Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас. Горя аннигиляционным Синтезом, развёртываем Ядро вокруг физического тела в данном зале у каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Новое Рождение собою и вновь рождаясь Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим в данном Ядре Огня преобразить наше Физическое тело базовыми 512-ю Частями Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 базовых Частей. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, прося развернуть базовые Части в Человеке синтез-физически каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 цельные Части Посвящённого Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия явлением высоких цельных ивдиво-октавностей каждому из нас, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь ими, просим синтезировать их в Посвящённого Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Посвящённого Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, синтезирующего цельные Части в 512 цельных Частей Посвящённого каждым из нас, их компактификацией и синтезированием в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении всех цельных Частей в синтезе в 512 Частей цельных и в синтезе их телом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. И возжигаясь 513 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем 512 Метагалактических Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Полномочным. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И в синтезе Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Октавных Частей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и Ипостась Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими явления Октавных Частей Синтезом 15-го архетипа ИВДИВО синтез-физически собою в реализации Октавы Фа каждым из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем количество Синтезов по количеству Компетенций и Полномочий каждого из нас. И возжигаясь Синтезами, просим развернуть Компетенции и Полномочия каждого из нас Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Ядра Огня и 4 Ядра Синтеза, прося преобразить каждого из нас на трансляцию зданий из Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия в Фа-ИВДИВО Метагалактику Бытия, направляя 4 Ядра Огня в центровку Кубов Синтеза ИВДИВО-зданий каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца транслировать в Тонкий, Метагалактический, Синтезный мир в вершинный ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца и в физический ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца четыре здания каждого из нас. И вспыхивая четырьмя Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного. Человека* **–** *базовыми Частями, Компетентного* **–** *цельными Частями, Полномочного* **–** *Метагалактическими Частями и Извечного* **–** *Октавными Частями Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас в четырёх степенях реализации. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Ипостасных тел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-зданий Ипостасных тел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося реплицировать их собою. Стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Трансвизорных тел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-зданий Трансвизорных тел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца одновременно собою, вспыхивая этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезтел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-зданий Синтезтел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 концентраций высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия на каждом из нас физически собою в выработке единиц Энергии каждым из нас.*

*И развёртываясь Ипостасными телами в Синтезном мире, Трансвизорными – в Метагалактическом мире, Синтезтелами – в Тонком мире, четырьмя Жизнями с физическим выражением Физического мира каждым из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать каждого из нас в Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтело. И возжигаясь всеми стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося реплицировать, синтезировать и сотворить в медицинских боксах ИВДИВО-зданий соответствующие Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела каждого из нас с одновременной взаимоорганизацией каждого из нас Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия четырьмя телами каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Переходим в зал ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем преображение Части Кут Хуми и Ядра Синтеза Кут Хуми в каждом из нас 514-го Ядра Синтеза каждого. Синтезируясь с Хум Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049-й архетип ИВДИВО, стяжая преображение Части Изначально Вышестоящего Отца и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 515-го выражения каждого из нас в каждом из нас явлением Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою и расширение явления Части Изначально Вышестоящего Отца на 2048 Архетипом ИВДИВО 2048 Жизнями каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся на Часть Изначально Вышестоящего Отца. Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и на всё стяжённое и возожжённое каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Отцов Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтез-физически собою. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, вспыхивая им. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Часть 3 (день 2)

Всем добрый день! Мы начинаем 15 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, подготовку, переподготовку. Ну, и завершаем подготовку, переподготовку Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца. Понятно, что у нас ночная подготовка. Мы вчера стяжали много, 2048 Жизней. И у вас, и на старшем курсе. У нас идёт переформатизация Синтеза. И вопрос к вам с ночной подготовки простой: «А как вы будете чувствовать себя, как Посвящённый с 2048-ю Жизнями?»

Пожалуйста, у нас экзамен, я сейчас задам три вопроса с ночной подготовки. Вам там это объясняли. У вас эта запись в теле есть. Я именно для тех, кто пришёл на второй день. Кто пришёл первый раз на первый день, вы просто пока слушаете. Тут есть такие. Поэтому, кто был вчера, у вас ночью была подготовка на 2048 Жизней. И вот вам объясняли, что с ними делать.

Я бы хотел, чтобы вы сейчас устремились расшифровать Кут Хуми. То есть моя цель, чтобы вы не меня слушали, сами общались с Кут Хуми. Вот, чтобы вы понимали, почему я вас напрягаю, вот заставляю что-то слышать, отвечать, думать. Не моя прихоть. У нас Стандарт, что все должны уметь общаться с Отцом, с Кут Хуми, с другими Аватарами. Ноу проблем. Но должны уметь общаться.

# Задача Посвящённого – Репликация 2048-ми Жизней

И вот теперь вопрос. Ответ простой. Его можно даже сообразить, но ночью вас готовили, что мы вчера стяжали 2048 Жизней. И что вы с ними как Посвящённый, вот уже состоявшийся, фактически, будете делать? Я могу дать четыре ответа, с вас требуется один. Я скажу все четыре.

*Из зала: неразборчиво.*

Реплицировать, молодец. Первый ответ есть. Реплицировать, в смысле, как это вот? Договариваем слово «реплицировать». Посвящённый – это репликация. Реплицировать что, как, чем, для чего?

*Из зала: Частями.*

Частями. Уже ближе.

*Из зала: Жизнями*.

Реплицировать Жизнями. То есть Посвящённый – это тот, кто реплицирует 2048 Жизней. Убираем слово «Части». Но этой репликацией он ещё и реплицирует 2048 Частей, чтобы Человечество взросло этими Частями.

В итоге, после вчерашнего стяжания 2048-ми Жизней с вас требуется репликация этих жизней Человечеству. Внимание, не эманация, не отдача, не фиксация на каждом – это нарушение свободы Воли. А вы просто ходите и реплицируете 2048 Жизней, и, одновременно, стимулируя, чтобы у окружающих людей появилось большее количество Частей, потому что количество Жизней – это количество Частей. Я не гарантирую, что все дойдут до четырёх Жизней, потому что нужны Полномочия, нужны Компетенции. Но даже 2048 Жизней может эманироваться.

Второй вопрос – реплицироваться. У людей, допустим, 512 Частей. Вы реплицируете 2048 Жизней. 512 ушли в Части. Куда ещё могут уйти другие Жизни? Это второй ответ на репликацию. Первый – вы молодцы, ответили.

Вот, у людей 512 Частей. Метагалактика синтезирует, Вселенная созидает. Нравится нам, не нравится, все тела людей постепенно созидаются 512-ю Частями. Ну, вот такой Стандарт сейчас.

*Из зала: неразборчиво.*

У каждого человека есть ИВДИВО-каждого, но каждый человек это не знает. А раз он не знает: я вижу то, что знаю. Значит, если я из 2048-ми Жизней 512 отдал Частям, остальные Жизни, куда могут пойти?

*Из зала: неразборчиво.*

А? Царства мы не трогаем, потому что каждый человек – выражение одного Царства. Ну, одна Жизнь ушла в Царство и всё. Но это не об этом. Что можно, кроме Частей, реплицировать в человека?

*Из зала: неразборчиво.*

Тела в Частях. Поэтому, когда вы говорите «тела», в 512 Частях тела есть.

*Из зала: неразборчиво.*

А когда у него появились? Тогда он называется не человек, а Посвящённый.

У некоторых людей из прошлых воплощений Посвящения есть. И они могут их активировать. Ну, пускай это будут несколько тысяч, даже десятков тысяч. На девять миллиардов даже сотня тысяч Посвящённых, столько не было в пятой расе, ну, примерно. Вы не забывайте, что в конце девятнадцатого века на Планете жил миллиард. Это сейчас девять миллиардов. Значит, восемь миллиардов точно без Посвящений. Ну, как пример.

Кроме Частей, куда можно эманировать ваши Жизни, стимулируя развитие Человечества? Вот вы реплицируете. Чувствуете, как у вас на Частях всё остановилось? Подсказка: в Системы. Каждая Часть не живёт без Систем. Грубо говоря, вот вы моё тело видите, но, если бы не гортань и речевой аппарат, я бы с вами не разговаривал. А это система уже.

Соответственно, мы можем 512 Жизней эманировать в Части, 512 эманировать в Системы. 512 эманировать… в Системах, что ещё есть?

*Из зала: Аппараты*.

Аппараты. И, самое главное, любимое, что людям не хватает и все просят у Отца. Эманировать… 512…

*Из зала: В частности*.

В частности. У людей категорически не хватает Частностей, они все хотят их получить. Они просто просят: «Папа, дай идею, что делать в бизнесе. Дай мысль, куда пойти». Мужчины у женщин: «Дай чувство». Женщины у мужчин: «Тоже чувства хочу». Дай чувства – это Частность. Неважно какое. Главное, что вот на чувствах живут очень многие-многие виды общения. Но это же «дай». А чтобы дать, надо выработать. А на основе чего я могу выработать, если я бесчувственное мужское создание, пришёл домой после работы, упал, отжался и устал, спать лёг. Нет чувств.

И любым частностям не хватает что? Жизни, Энергии, Света, Духа, но в целом, это называется Жизнь. А там, что ты возьмёшь из этого, твой вопрос. То есть Жизнь – такое ёмкое понятие, где можно и Огонь взять, и Дух взять, и Свет взять, и Энергию взять. И что-нибудь другое взять, чего мы с вами даже обсудить не можем. Даже огнеобраз в Жизни есть. И вот 2048 Жизней вы должны реплицировать людям в их 512 Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. Если вдруг у кого-то есть Посвящения, ну мало ли, мы уже эманируем не 512 Частей, а сколько? Вот я встретил сейчас в коридоре, шёл просто по коридору сюда, человек, у которого есть одно Посвящение прошлых воплощений. Он это не знает. Он не отсюда, он не к нам, мимо проходил в гостинице. Я ему, сколько уже могу отэманировать жизней?

Имею право, я увидел.

*Из зала: неразборчиво*.

А?

*Из зала: Тысяча двадцать четыре.*

Тысяча двадцать четыре. То есть, я у него уже стимулирую вторые 512 Частей Компетентного. А человек, зарядившись, вдруг что-то такое сделает важное для него, для других, для Аватаров, и у него вспыхнет это первое Посвящение. Он его подтвердит, и пойдёт, как Посвящённый. Вообще не факт, что он к нам придёт и не факт, что он, вообще, здесь нужен. Но главное, что он пойдёт в ИВДИВО-Иерархию или в Иерархию и вспомнит, что есть Иерархия и пора бы проснуться как Посвящённый. Понимаете? Жизнь.

Итак, первый ответ, 2048 Жизней эманируем в Части, Системы, Аппараты, Частности. Это два ответа. Третий ответ, ещё, куда эманируем Жизнь? Тут уже ближе к Царствам. Что ещё у нас есть, у нас, как у Посвящённых, в человеческом восприятии, что ещё есть вот такое важное?

*Из зала: неразборчиво.*

А?

*Из зала: Эволюции.*

Эволюции. Ну, представляешь, как эволюции будут на человека действовать? Это ж хлёстко. То есть, каждая эволюция – это Воля и жёсткая такая сила. Ты будешь чувствовать себя раздавленным. Ну, зачем создавать такую жизнь человеку?

*Из зала: Материя Планеты.*

Материя Планеты. Это поближе. Ну, что вот туда? Понимаете, есть просто общечеловеческое понятие жизни. Смотрите, мы живём, люди живут. А это всё называется жизнь. Есть люди, живут своей жизнью, а есть люди – живут с поддержкой других. Причём вполне себе здоровые люди. Ну, допустим, дети живут с поддержкой папы и мамы. И вот между ними образуется семейная жизнь на двух, троих, ну там, сколько детей. И это жизнь не каждого из них, а между ними. И вот есть семейная жизнь между членами семьи, есть общественная жизнь.

Чем отличаются м***á***сквичи от псковичан? Жизнью! В Москве она одна, в Пскове – другая. Ну, допустим, скорость передвижения, транспорт разный. Метро есть в Москве, в Пскове – нет. Ещё там что-то. В Пскове река нормальная. У нас здесь не нормальная, но река считается. И жизнь разная. Там рыбу можно ловить, здесь – нельзя ловить. Здесь только в химзащите можно ловить.

*Из зала: Ловить можно, есть нельзя.*

Да, тоже вариант. Вопрос в том: сможешь ли взять в руки. Потом как лечить. Тут же проблема ещё рук, чтобы взять рыбу. Не-не. Её чистят, но вот сложности. Ладно.

То есть мы можем эманировать на развитие жизни семейной, общественной. Сейчас будет новое слово. Государственная жизнь есть? Только не думайте сразу о чиновниках и государстве, как там вертикали власти. Я о другом. Мы – одно государство, Жизнь России. Есть Жизнь России? Кто из других стран – Жизнь Украины, Жизнь Германии, Жизнь Казахстана. Неважно. Вот кто, где живёт. Жизнь этой страны, есть? Туда надо эманировать? Обязательно!

*Из зала: Реплицировать.*

Реплицировать. Спасибо. Третий уровень Жизни. И мы забываем, что Жизнь – это б*о*льшее понятие, чем моя жизнь внутри. А задача Посвящённого – развивать Жизнь каждого. Жизнь Частностей, Систем, Аппаратов симулировать, чтоб все другие думали. Поэтому Посвящённый – это провокатор. Приходит, какую-нибудь провокацию делает. Все думают: «Что это?» – Мысль рождается. И главное не «что это?», а чтобы родилась мысль. Или удивление: «Что это?» – Чувство родилось. Провокация!

Третье: есть общественная жизнь, жизнь Родины, жизнь семьи. То есть, есть понятие разных видов жизни, которые мы тоже... профессиональная жизнь. Мы так и говорим: профессиональная жизнь. Вот у меня профессиональная жизнь – я весь в профессии. Вариант? Жизнь? Жизнь! Её надо развивать? Обязательно. Иначе у нас профессионалы будут недопрофессионалами. Три вида Жизни.

И четвёртая Жизнь, куда Посвящённый должен реплицировать всё это? Ещё есть что-то, оказывается. Самое большое. Это подсказка была.

*Из зала: Государство.*

В списке было, я говорил. Государство, Родина, Россия, если взять страну.

*Из зала: Планета остаётся.*

О! Молодец! И Жизнь Планеты Земля. Чтобы Мама и Планета Земля вам отвечали, вообще-то должны поддерживать Жизнь Планеты, эманировать Жизнь Планете. Вы скажете: «А Планете зачем Жизнь?» Ребята, любая жизнь вокруг вас, она поддерживается Планетой. А вдруг исчерпается? Никогда так не думали? Не-не-не-не. Варианты есть. И Жизнь заканчивается. Ну, вначале деградирует, а потом раз и исчезла. Почему? Планета исчерпала свой объём Жизни.

Я понимаю, что вы сейчас будете думать, что это фантастика. На самом деле есть Планета в Солнечной Системе. И не Марс, и не Венера – там военные были отношения– а есть другая Планета, которая исчерпала свою Жизнь. И на ней Жизнь закончилась. А принципиально, мы на этой Планете, когда долетим, относительно жить сможем. То есть она готова, правда, не к нашему виду жизни. Я имею в виду по составу воздуха, по составу атмосферы. Но в принципе там жить можно. А Жизнь исчерпалась.

Почему я уверенно это говорю? Потому что у меня было погружение одного человека, который отрабатывал свою дхарму на той Планете. И в Тонком мире остатки Жизни ещё остались. Я удивился. Как это, в Тонком мире есть Жизнь, а на Физике нет Жизни. Ну, там видно. А Кут Хуми говорит: «А она исчерпалась». И вот Тонкая Жизнь оттуда постепенно перетекает сюда. Вот один воплотился – у тебя в погружении. Другие будут воплощаться. То есть уходить будут в человечество землян, потому что на той Планете Жизни нету. Внимание! Она не военно погибла, не экологически погибла, не всяко. Она просто исчерпалась. Что для меня на тот момент было просто шоком. Как исчерпалась Жизнь? Вот так. То ли у Мамы, то ли у Папы Планеты Жизнь исчерпалась.

*Из зала: От старости? Физической.*

Я в момент погружения ни Папы, ни Мамы на этой Планете не заметил. Возможно, они действительно погибли или умерли. Или потом умерли. На некоторых наших Планетах есть Матери, на некоторых есть Отцы. С ними можно общаться. А на той Планете ни с кем я не мог общаться, кроме вот остатков Тонкой Жизни. Всё.

Посвящённый умеет общаться. Я как раз вас к этому сейчас и призываю, чтобы вы научились. Вот четыре поддержки Жизни, которые вы, извините за это слово, обязаны, как Посвящённые, независимо от того, как вы планируете свою жизнь дальше, согласны вы здесь или где-то там что-то делать. Вы, закончив курс Посвящённого, обязаны поддерживать Жизнь. Посвящённый бьётся за Жизнь, чтобы она была. И не свою, а прежде всего других. Но и свою тоже защищает, подтягивает, поддерживает.

И вот вам четыре направления Жизни:

– Жизнь Частей;

– Жизнь Систем, Аппаратов, Частностей;

– Жизнь семейная, государственная, страны, общественная;

– Жизнь Планеты.

И ещё: нравится вам, не нравится. Хотите вы это делать, не хотите. Вы можете сказать: «Та, вот ты опять там нафантазировал». Вас назначили Посвящённым. 16-й Синтез прошёл. Вызывает вас ночью Серапис и говорит: «На», – поддержка Жизни пошла. «Я ж не служу». Серапис говорит: «Всё равно. Ты Посвящённый?» – «Да» – «Работай» – «Не хочу у вас работать» – «У меня не надо. Идём к Маме Планеты». Переводит к Маме Планеты. Там Посвящённых не хватает. Там работай. В Иерархии выгоднее. Там можно выбрать. У Мамы не выгодно – выбрать нельзя. Пришёл к Маме. Мама говорит: «Вот туда». – «Не хочу». – «Стража! Помочь! Он должен вот то сделать». Встаёт стража – амбал вот такой – и говорит: «Будешь делать сам или тебя поддержать?» Если вы сам амбал, вызывают б*о*льших амбалов, чем вы амбал. То есть на каждого бойца есть боец более тяжёлый. А у Мамы собираются все самые амбалистые всех стран и народов, включая йети. Вот от него вообще не сбежишь. Встанет рядом йети *(ВС издаёт* *гортанный* *рык).* И сделает это с таким... Мама его понимает, вы нет. *(чихнули в зале)* Да. Спасибо. И сделает это с таким придыханием, что вы сами всё вскопаете, всё, что Мама хотела. Ещё и больше сделаете. У Мамы йети на хорошем счету. Для самых трудных подростков она отправляет мохнатого человека и говорит: «Поддержи». *(Изображает рык йети и показывает, как другой бежит исполнять).* Я не шучу.

Мы периодически общаемся с Мамой и попадаем в ситуации, где Мама, в общем, кому-то что-то распределяет. А мы тут как Главы ИВДИВО вышли. Отец прислал. Мама говорит: «Сейчас». И выходит йети. Я говорю: «А они тоже у вас?» Ну, она говорит: «А после смерти куда? Ко мне». Стоит наш бандюга, который умер, и пальцы перед Мамой крутит. Другие бандиты говорят: «Мы не хотим с ним связываться», – ну, главный, главнюк пришёл. Йети выходит: *(издаёт* *гортанный* *рык).* Он пальцы веером. Руки взяли вот так, чуть вывернули. Вот прям вот так вывернули (*показывает и* *рычит)*. Мама говорит: «Или идёшь, или руки выворачиваются до полного». – «Иду». Взял за, поднял, принёс, поставил, *(рыкнул).* Товарищ стоял, стоял. Опять поднял, поставил, положил, *(рыкнул)* – работает. В смысле, человек не привык ничего делать. Работает.

Йети – это сообразительные люди, только в пределах такого природного формата существования. И они больше живут в Эфирной материи. Для нас это не форматно. А это Эфирная материя, которая переходит иногда в Физику. И вот это из Эфирной материи живые существа. То есть, если мы вымрем, йети – это будущее, которое останется после человечества. Так что, когда вы говорите: «О, йети – это ни о чём». Вот если вдруг с нами что-то случится, из Эфира выходят товарищи йети, заселяют Планету, потом перестают быть мохнатыми. И через пару десятков тысяч лет будет цивилизация йети, вполне себе не мохнатая. Вместо нас.

Никогда так не представляли? А я вам подсказываю. О, смотрите, как вы удивились. А Мама заранее это поддерживает. Она их развивает по чуть-чуть. Вдруг придётся. Наши дураки какую-нибудь войну развяжут и надо будет кого-то поддержать, прислать. Команды йети выйдут их Эфира и будут заселять Физику. Я вам новость рассказал. Ну, бывает. Новость и новость.

Ладно, это первая тема Посвящённого. Итак, просто запомните. Ваша задача как Посвященного – реплицировать Жизнь. Вы для этого ею наделены. Чем больше вы отреплицируете, тем активнее Отец и Мама будут заниматься вашим восхождением. То есть давать вам идеи, давать вам мысли, чтоб вы двигались и у вас что-то получалось. Очень простой вариант. Не надо никуда ходить, не надо ничего просить. Вы просто реплицируйте Жизнь. И при Репликации Жизни вам, помните: «опустошись и Отец тебя заполнит». А если ещё Мама за тебя попросит, а ты опустошился, Отец не просто заполнит, а даст тебе возможность получить и сделать то, что ты сам делать не можешь. Вот и всё. Это Жизнь, которая вчера вам вошла. Репликация. С этим всё? Всё.

# Как переключиться с Человека на Посвящённого: Тело огня в Розе Сердца

Второй вариант. Вы Посвящённый – продолжаем, у нас два Синтеза будет такой вопрос – это кто? Ни что, а кто? Посвящённый, это кто? Репликацию мы уже заняли, реплицируется Жизнь. Поэтому я вчера говорил, что Посвящённый это репликатор. Занято. Ответ есть.

А теперь, вы, как Посвящённый, кто?

Знаете, в чём проблема? Вот я смотрю на себя в зеркало: Человек-Виталик. Вот смотрю в зеркало: Виталик-Человек. У меня сразу: Виталик-Человек, раз, включается. Я вот выхожу к вам, Виталик не должен включаться. Посвящённый! Как я переключаюсь на Посвящённого, что я Виталик – Посвящённый? Не человек, а Посвящённый?

*Из зала: Воля Отца.*

То есть я завишу от Отца. Сделай сам.

*Из зала: Волей.*

*(Показывает как от Отца сверху кулаком)* Виталик – ты Посвящённый! Воля! «А-а-а, Папа, согласен».

А как же сделай сам?

*Из зала: Коррекция и отстраивание себя.*

Я тебя спрашиваю не то, что я отстраиваю. Смотри: я себя отстраиваю, чтобы стать более лучшим Посвящённым. Но чтобы себя отстраивать, я должен как-то переключиться с Человека, на По... Смотри, я себя как Виталик начинаю отстраивать как Посвящённый. В этот момент я чувствую, что я Человек, а отстраиваю себя как Посвящённый. В итоге у меня напряг. Я отстраиваю себя Волей, как Посвящённый, а все мои ощущения человеческие. И я начинаю напрягаться. Да зачем мне эта отстройка Посвящённого? Да зачем мне эта Жизнь Посвящённого? Что за бред этот? Вообще ничего не понимаю. И у вас так тоже часто бывает.

Значит, 14 Синтезов мы учились быть. Вот на 15-м вы должны уметь переключаться с Человека на Посвящённого. И ты не имеешь права отстраивать себя ни Волей, ни Мудростью, ничем, пока ты не переключилась с Человека на Посвящённого. Есть ещё один вариант, вот для тебя: с женщины на Посвящённого. Он не гендерный. С мужчины на Посвящённого. Он не гендерный. Но и не гетеросексуал, если взять европейский вариант. Он Посвящённый. Как вам переключиться на Посвящённого?

*Из зала: Ядро Синтеза Кут Хуми возжечь.*

Если бы это было так просто. Смотри. Я возжигаю Ядро Синтеза Кут Хуми, оставаясь человеком. Могу?

*Из зала: У Человека нет Ядра Синтеза Кут Хуми.*

У человека нет. У меня есть. У тебя есть. Ты с Ядром Синтеза Кут Хуми по-человечески себя ведёшь? Я сейчас был в кафе, ел вполне себе по-человечески. А Ядро Кут Хуми у меня работало. И я ещё консультировался по поводу этого Синтеза. Я был при этом Посвящённым? Категорически нет. Я был Человеком, потому что я ел. Но я при этом ещё успевал общаться с Кут Хуми. Две Жизни, называется. Но я переключился на Посвящённого? Нет. Иначе я перестал бы есть. А надо поесть, чтобы вести Синтез. Энергия должна быть.

*Из зала: Почему нельзя есть?*

Молодцы. А как переключиться на Посвящённого, чтобы есть Посвящённым?

*Из зала: Надо перейти в другую жизнь.*

Надо войти в другую Жизнь. В какую другую Жизнь? Знаете, смотрите, во всей литературе, что вы читали, и я читал, вот этот вопрос: «лапша на уши». «Надо переключиться на Посвящённого». Я конкретик. Я йогой занимался. «Как?» Дыхание (*звучно показывает, как дышит*) – переключился. Это я понимаю. Асану взял, энергию зафиксировал – переключился. Это я понимаю. Как с Человека переключиться на Посвящённого не теоретически вообще, а конкретно? Подумать и переключиться. Думай, башка *(хлопает себя по голове).* Продолжаем. Я показал. Башка не думает.

*Из зала: Поручение.*

Смотри, ты выходишь к Кут Хуми. Говоришь: «Кут Хуми, дай поручение».

*Из зала: У меня уже есть поручение.*

У тебя есть поручение. Как ты переключаешься на Посвящённого, чтобы оно включилось? Пока ты, как Человек туда пришёл, поручение не работает. Потому что по-человечески его у тебя нет. У меня тоже. Если я не переключусь на Посвящённого, у меня это поручение не включится. Кстати, Ядро Кут Хуми у меня может не включиться, если я не переключусь на Посвящённого. А буду чувствовать себя Человеком. Ребята, вам ночью эту тему вот самую большую давали. Это самая сложная тема. Самая сложная тема Посвящённых, что пятой, что шестой расы: переключиться на Посвящённого. Мне, допустим, для ведения Синтеза – переключиться на Аватара Синтеза. Не переключился… Болтать-то я могу, я преподаватель. Синтеза не будет.

*Из зала: Возжечься формой Посвящённого?*

Я как Человек… Спички дашь? Сейчас вот здесь подожгу… (*показывает полу пиджака*). Костюм жалко. Ну ладно, ради тебя. Вот он горит. Я возжёгся? А что ты имеешь в виду?

*Из зала: Надеть форму.*

Вроде я одетый *(оглядывает одежду)*.Ты извини, для меня это форма преподавателя – костюм. Ребята, вот, без обид. Вы чувствуете, что вы отвечаете? Вы ни один не отвечаете, как переключиться на Посвящённого. У вас это вообще. Если вы с этим «вааще» уйдёте в жизнь, вы будете считать, что вы действуете как Посвящённый. А сами будете действовать как Человек. Поэтому тó поручение не исполнится, тó ядро не возожжётся. Тó вы хотите сделать как Посвящённый, а оно не сложится и не сделается. Почему? Так вы – Человек. Но я считаю *(бьёт себя руками в грудь)* себя Посвящённым!

Пожалуйста, ребята, без обид. Я вас просто так не мучаю. Я видел очень много команд Посвящённых. Я вам даже чуть рассказывал. Я в них не видел Посвящённого. А Посвящения на них были из предыдущих воплощений. В них не было Посвящённого. Они не переключались на Посвящённого.

Понимаете, я могу таскать вот здесь *(показывает на Центр Посвящений*) любые Посвящения с прошлых воплощений и оставаться Человеком. Но чувствовать себя Посвящённым, потому что в предыдущем воплощении я действительно был Посвящённым. Как переключиться на Посвящённого, чтобы я чувствовал себя Посвящённым в этой жизни?

Ядром Кут Хуми. Согласен. Но это не ответ. **Ядро Кут Хуми возжигается только после того, когда я почувствовал вторую Жизнь и стал Посвящённым**. Переключился. И тогда у меня возжигается Ядро Кут Хуми в Хум. Или Искра по пятой расе. И я начинаю чувствовать себя Посвящённым.

*Из зала: Часть Кут Хуми.*

В пятой расе понятия «Части Кут Хуми» не было. Можно, конечно, Часть Кут Хуми. Есть у меня Часть Кут Хуми. Она у меня не включается, пока я не Посвящённый. Пока я Человек, у меня работают мои Части. Я – Человек! Это звучит гордо! Какие части? Кого? Кут Хуми? Понимаешь, о чём я? Немного наигранно, но правильно. В подсознании. Я о Человеке! Я за Человека! Вопрос в том, как ещё и за Посвящённого быть?

Зависли. Я вас всё-таки к стенке поставил. Вы понимаете, о чём я? Вы не переключаетесь на Посвящённого. Это была самая большая проблема сегодняшней ночной подготовки.

Взять Волю Отца. Человек берёт Волю Отца: не моя Воля, а Твоя, Отче! Взять Огонь Кут Хуми. Огонь Кут Хуми идёт. Пока ты не переключена на Посвящённого, в тебя не войдёт. Сообщить: «Я есть Кут Хуми!» Анекдот. Вы забываете, что у нас 16 эволюций. Из них первые девять – это Человек. Посвящённый – только десятая эволюция. Вторая эволюция – Человек-Посвящённый. И вы можете путать Посвящённого, десятая, с Человеком-Посвящённым – вторым. Вторая эволюция! Вау! Аж вторая эволюция! Но это не Посвящённый. Это Человек-Посвящённый: получеловек, полупосвящённый. Вот такие Посвящённые с прошлых воплощений сейчас ползают по Москве: получеловек-полупосвящённый.

Обращаешься к ним – Посвящённый. Они говорят: «А-а-а». А потом начинают тебе отвечать, как человек. И думаешь: «Ну-у». Сейчас секунду *(в зал).* Дама первая, говори.

*Из зала: Возжечься, как Посвящённый.*

Молодец! Я молодому человеку говорил. Ну, молодость. Спички дай. Ради тебя возожгу.

Если костюм горит *(показывает полу пиджака)*, я возжёгся? Это я как человек мыслю.

*Из зала: Сила мысли. Она ж материальна – мысль.*

Как экстрасенсы делают *(показывает манипуляцию руками).* И что после этого я Посвящённый, если я тебе отправил её? Нет. Ты правильно понял. Я тебе мог человеческую мысль отправить. То есть, если я переключился на Посвящённого, я могу Посвящённому отправить. А если я не переключился. Да, сила мысли есть. Но она у меня остаётся какая? Человеческая.

Я специально с вами обговариваю все эти детали. Вы не отдаёте себе отчёта в том, как переключиться на Посвящённого, чтобы у вас включилась посвящённая Жизнь, посвящённые действия и всё остальное. Вы пока говорите, что «вааще» оно само по себе происходит. Так не бывает! Костюм сам по себе на моё тело не одевается. Ну, в кино только если. Но это мы ж не кино.

*Из зала: У каждого есть Абсолют. И если возжечь Абсолют...*

Новость тебе. Что развивает Абсолют и Абсолютный Огонь? Ну, после этого стяжания?

*Из зала: Части Человека.*

Части Человека. И Абсолютный Огонь идёт на взращивание Частей. За Части, кто у нас отвечает?

*Из зала: Человек.*

Человек. Не. Абсолют стяжает Посвящённый. Когда ты стяжаешь Абсолют, ты Посвящённый. Но когда ты его стяжала, весь Огонь Абсолюта идёт развитию Частей Человека в тебе. И ты уже не Посвящённый. А вот когда ты стяжаешь Абсолют, ты как переключаешься в Посвящённого?

Ну, есть четыре варианта переключения.

*Из зала: Переключиться на действия самого Посвящённого.*

Переключиться на действия. Так *(вытирает по нос с размахом рукой).* Но это не то действие, даже не культурное действие. Но всё-таки захотелось! Я сделал! Я Посвящённый?

*Из зала: Левой рукой (смех).*

А-а-а, ой, извини, пожалуйста! *(повторяет правой это же действие)*. Пожалуйста. Посвящённый? *(смех в зале).* Сейчас *(в зал).* Дама, вот дама в зелёненьком. Вы хотели что-то сказать?

*Из зала: Мы говорим о человеке, который не знает, что он Посвящённый или...?*

Мы говорим о вас, который знает, что он Посвящённый. У вас 15-й Синтез. Вы выпускаетесь отсюда. Фактически, у вас начинаются выпускные экзамены: этот и следующий. Я с вами сейчас разговариваю о том, что по итогам выпускных экзаменов я был уверен, что в любой момент вы переключились на Посвящённого и начали действовать как Посвящённый. А не продолжали человечески делать якобы Посвящённым. И Кут Хуми скажет: «Виталик, как ты их отстроил? Ты не достроил». *(Имитирует удар кулаком по своей скуле).*

*Из зала: Неразборчиво.*

Смотри, я, если не переключился на Посвящённого, я с Кут Хуми синтезироваться не могу. Для меня его нету. У меня вокруг магазины, бутики, машины, стадионы. Столько «развлекухи»! Книжные магазины, кино, ну там ещё чего-нибудь. Театры, музыкальные театры, Кремлёвский Дворец Съездов с ёлкой детской.

*Из зала: Задействовать цельные Части.*

Задействовали *(приставляет палец к виску*). Именем революции, цельные Части включиться! Ещё раз: пока ты не переключишься на Посвящённого, Цельные Части у тебя не включаться.

*Из зала: Погрузиться во внутренний мир.*

Уже близко. И так, погрузиться во внутренний мир. Как глубоко? Подводная лодка есть? У меня один погружался во внутренний мир на собственной подводной лодке с ядерными ракетами, 24 штуки. Задача погружения была: вытащить этого капитана оттуда. Он не вышел. На «надцатое» погружение он смог выйти на поверхность. Вот к этому приводит погружение.

*Из зала: Может быть, нужно развернуть Тело Духа физически.*

Прямо уже вы вспоминаете то, что мы проходили. Прям, вообще тепло-тепло стало. Может, нужно развернуть Тело Духа физически? А Тело Духа, у кого развивается, физически?

*Из зала: Физически у Человека.*

У Человека. А у Посвящённого, какое тело? Прям, тепло стало.

*Из зала: Тело Огня.*

О! А откуда Тело Огня ко мне идёт?

*Из зала: Из Розы.*

Из Розы Сердца! О! *(разводит руки в стороны).* Возжигаете Совершенную Часть – Совершенное Сердце. Ну, просто Совершенное Сердце. И из Розы Огня Совершенного Сердца, даже если это просто восьмое Сердце, Тело Огня переходит в моё тело. И в этот момент я становлюсь Посвящённым. Из Лотоса переходит Дух в моё тело. И я становлюсь развитым – настоящим Человеком. О! Ребята, вы что, не знали этого? Мы с вами проходили это?

*Из зала: Да, в практиках это делаем.*

Да я знаю, что вы это делаете. Я ж спрашиваю вас на экзамене то, что вы знаете и делаете! Знаешь, проблема в том: когда вы делаете, вы делаете за кем-то. А я вот вышел на улицу. У меня срочная ситуация. Я должен переключиться на Посвящённого *(разводит руки, показывая напряжение*). А-а! С Кут Хуми. А-а! А Кут Хуми со мной не синтезируется, потому что говорит: «Сделай сам!» Потому что я в этот момент по-человечески реагирую. Надо что-то сделать, чтобы переключиться на Посвящённого, и ситуация вокруг меня поменялась. Минимально Тело Огня из Розы ввести в физическое тело. Сразу включается Посвящённый и все подготовки.

Во! *(показывает большой палец вверх*) Молодец! Экзамен сдал! За тело экзамен сдал. Ты вспомнил, что из Сердца надо добавлять в тело. Не. Все экзамены ещё будут коллективно сдавать, а есть индивидуальная сдача. Получили ответ. Я вас полчаса мучил. Никто ответить не мог.

Что, умники и умницы? Тело Огня – раз. Выдавай вторую тему. Второй вопрос: как переключаться на Посвящённого второй раз. Как твои друзья переключаются?

*Из зала: У меня нет друзей Посвящённых.*

У тебя нет друзей Посвящённых, да? А я сомневаюсь. Они себя называют Посвящёнными. Ну, в ту практику, в которой они действуют. *(Смеётся)* Ты поняла меня. Как переключиться на Посвящённого, кроме Тела Огня? Для них Тело Огня не будет доступно. Как их помочь переключиться на Посвящённого? Ну, в принципе, Роза Сердца у них просто не развита. В пятой расе максимум был Лотос. Роза-то – это у нас. Второй вариант, кроме Тела Огня? Чувствуете, как даже мысли нет? Тишина. Вот это я вас довёл. Звенящая тишина. Второй вариант переключения на Посвящённого. Вдруг, вам Огня не хватает?

*Из зала: Включить Омегу?*

Омега, включись!

*Из зала: Части.*

Части – это человеческое, Омеги, это человеческое.

*Из зала: Может, сразу телом Посвящённого?*

Сразу телом Посвящённого. Согласен. Как сразу Тело Посвящённого? Как сделать сразу

Тело Посвящённого? Не, я согласен. Ты правильно сказала. Только ты мне не объясняешь, как сделать Тело Посвящённого. Это самый простой ответ, даже лучше Тела Огня. У дамы хороший ответ: сразу Тело Посвящённого. Подснежники мне! Летом!

*Из зала: неразборчиво*

И как Мюнхгаузен, на ядре на Луну? Ты меня понял. Как сразу Тело Посвящённого? Рассказывай мне. Вы подготовленный Посвящённый.

*Из зала: Я возжигаюсь Телом Посвящённого.*

Я возжигаюсь телом Посвящённого. Не пришло. Что сделать надо? Что нужно возжечь, чтоб переключиться на Посвящённого?

*Из зала: Огонь Жизни.*

Нет. Жизнь у нас – Человек.

# Как переключиться с Человека на Посвящённого: План Синтеза Посвящённого

Переключить План Синтеза Человека на План Синтеза Посвящённого. Возжигаться. Нужно возжечься Планом Синтеза Посвящённого. Это насчёт возжигания. Если он возжигается, тело Посвящённого входит в твоё физическое тело. И если План Синтеза не возжигается, тело Посвящённого не развёртывается в твоём теле. И вот это идёт силой мысли. Даже если ты подумал, ты сделал это. Но я должен подумать, что я переключаюсь с Плана Синтеза или Плана Отца Человека на План Отца или Синтеза Посвящённого. Переключился. И тело Посвящённого, номер 506-е, развёртывается во мне. Потому что План Синтеза Посвящённого имеет право реализовывать только оно.

Второй вариант. Более сложный, но вариант. У вас же Планы Синтеза Посвящённого есть.

# Как переключиться с Человека на Посвящённого: войти глубоко в Практику, Часть развёртывающаяся в действии

Третий вариант. Четыре варианта. Мне Владыка сказал вас «допечь» четырьмя вариантами. Я понял почему. Я вначале думал: «Допечь» – странное слово». Ну, думаю, ладно. Теперь я понял почему. Третий вариант. Ребята, кроме репликации у Посвящённого есть какая-то Организация. Какая?

*Из зала: ИВДИВО-развитие.*

ИВДИВО-развитие. Я могу войти в какую-то практику глубокую, просто делая практику как человек, и в практиковании включить на себя ИВДИВО-развитие?

*Из зала: Да.*

Как только на меня включится ИВДИВО-развитие – я стал Посвящённым. Пример, старый-старый. Я ещё был молодым человеком. Баня. Выхожу из бани. Ну, тогда условия были такие. По городу иду домой. Привык ходить ритмическим шагом. Тренировка – йога. Вошёл в ритмический шаг. Просто иду домой после бани чистый-чистый. Ритмический шаг. И вдруг я вижу внутри себя Космос. Я понимаю, что я иду пешком. Я понимаю, что впереди трамвайные линии. Я понимаю, что мне надо идти аккуратно, чтобы… Я никого не вижу. Автоматом. Но внутри себя я вижу Космос. В двадцать с чем-то лет.Я вошёл в ритмический шаг и переключился на Космос внутри себя. В этот момент я стал Посвящённым. Из бани я вышел человеком. Практика. То есть я вошёл в практикование ритмического шага. Это психодинамика. В пятой расе есть такие подготовки. И внутри тела увидел Космос. До Синтеза мне ещё было лет пять. Это один из экзаменов моих был. И вот я внутри себя увидел Космос. И вот пока я шёл к трамвайным путям, я шёл Космосом. Причём Космос был чётко по контурам моего тела. Я видел ноги, руки внутри себя, как Космос. Перед трамвайными путями я переключился вовне и трамвай так: *(показывает как трамвай проезжает).* Но я уже стоял другим человеком, настоящим Посвящённым. Я передал?

То есть войти в практику. Войти в такую глубину практики, что у вас что-то переключилось. Это я потом понял, что это один из экзаменов на будущего Аватара Синтеза. Они заранее идут. Но, в принципе, как вариант. Подчёркиваю, до Синтеза. Нас вот так воспитывал Кут Хуми. Я тогда чётко знал, что я – Посвящённый второго Луча Кут Хуми.

Третий вариант. То есть войти в практику. И в этой практике, что внешне, что внутренне сделать такое, что вас переключит во внутреннее состояние. Вот что тебе не хватало. Тебе нужна была практика с переключением во внутреннее состояние, чтобы включилось ИВДИВО-развитие. Третий шаг Посвящённого. Я же вам передал, что такое Посвящённый? Передал. Мы тренировались, что Космос внутри вас? Тренировались. Но один раз, ну, в принципе, было такое. Тренируемся дальше.

Не обязательно Космос. Главное, что ты внутри что-то увидел. Чашу увидел внутри. Я однажды увидел. Ну, ты ж сразу чувствуешь, что ты Посвящённый. Чаша внутри. Ты увидел её. Розу увидеть внутри – ты Посвящённый. Лотос вокруг тебя развернётся – ты вообще Посвящённый. Монада вокруг тебя встанет – ты Посвящённый. То есть, как только любая Часть не будет работать, как в человеке – сама по себе – а начнёт действовать. Ты будешь её видеть и ею действовать. В этот момент ты Посвящённый. Вот, что тебе не хватает. Ты видишь, что Части действуют сами по себе. А надо, чтоб Часть по-другому стала действовать у Посвящённого. Стала внешне. То есть Монада у меня в голове расширилась, встала вокруг меня. И я вижу, как я иду в Пламени Монады. В Пламени Монады я иду только Посвящённым.

Человек даже не знает, что у него есть Монада. Монада внутри головы. Понимаете разницу? И если я в выражении Части вижу её собою и действую, я – Посвящённый. А вы вот это не говорите. Вы говорите: «Ну, там, Части переключились». Куда переключилось? Что переключились? Мы же не знаем, во что переключились. Вы увидели? Допустим, я вам сейчас говорю: «Так. Пламя Отца возожгли в груди, а основание Пламени поставили под стопы и возожглись Пламенем Отца вокруг тела». Пламя Отца – это Часть. Это как раз Иерархия. Если вы сейчас возожглись Пламенем, и хоть кто-то из вас увидит действующее Пламя – вы переключились с Человека на Посвящённого. То есть Частями тоже можно переключиться. Только этими Частями нужно действовать. Вы меня поняли.

# Как переключиться с Человека на Посвящённого: Часть ИВАС Кут Хуми действием для других

И четвёртый вариант, последний. Вы в правильной тенденции отвечаете. Но вы не отвечаете окончательно для переключения. Понимаете разницу? То есть тенденция правильная. А вот переключиться нельзя, пока не переключишься. И нужен факт переключения. После этого ты Посвящённый. Ты будешь уверен, что ты Посвящённый, потому что ты переключился.

*Из зала: Выйти к Отцу и автоматически переключиться.*

Выходим к Отцу только как Посвящённые. Человек ходит к Отцу? Человек ходит в храм. «Вот там выйди в храм, человече. Там вон Образ Отца на куполе. А ты молись святому на иконе. К какому Отцу? Что за ересь несёшь? В храм, гордец. К Отцу он выходит!» К Отцу ходят только Посвящённые. Люди ходят в храм нормальные. Я правильно ответил? Ну, ты честно. Ты понимаешь, о чём я?

Как из человека переключиться на Посвящённого? Последний шаг, четвёртый.

*Из зала: Возжечься шестнадцатью Ядрами.*

Это вот что-то типа с Кут Хуми. По пятой расе я ходил. Я Посвящённый Кут Хуми и что-то на эту тему говорил или делал. Я вам рассказывал.

*Из зала: Синтезироваться с Учителем.*

Синтезироваться. Не надо синтезироваться. Это вначале надо стать Посвящённым. Это как с Отцом. Я ходил и говорил: «Я есмь Кут Хуми». Не, у меня Часть Кут Хуми. Я – часть Кут Хуми и Кут Хуми выражается мною. Я читаю и веду лекции только от Кут Хуми. Я приезжал на летний семинар, настраивался и от Кут Хуми вёл так, что меня называли Кут Хуми. «Части Кут Хуми», у меня не было даже в голове такого. Для пятой расы с тремя Частями это..., ну, с пятью – не возможно. Искра Кут Хуми была. Но я настраивал себя, что я есмь Кут Хуми физически. И Кут Хуми мною ведёт лекцию другим. Причём Кут Хуми никогда бы не стал мною быть, если бы я в этот момент не служил другим, то есть не вёл занятия для других. Поэтому: я есть Кут Хуми, я буду выражать Кут Хуми. Прихожу на лекцию или на занятие, или на практику – веду лекцию, занятие, практику для других! И я есть Кут Хуми. В этот момент Кут Хуми через меня начинает действовать на других. Потому что, служа другим, о, господи, ты восходишь сам.

Значит, ведя занятие другим, ты выражаешь собою Кут Хуми и переключаешься на Посвящённого. Тоже самое с Морией, с Сераписом. С кем? С любым Аватаром. В момент действия с другими, если ты убеждаешь сам себя, реально веришь, что ты есмь Кут Хуми, он в тебя включается. И ты становишься Кут Хуми физически, что ты часть Кут Хуми. Кстати, слово «Часть Кут Хуми», это из пятой расы. А потом мы догадались уже в Синтезе, что Часть Кут Хуми может быть оформлена. Одна из Частей Кут Хуми. И нормально. Всё работает.

Четыре переключения.Запишите. Кто забыл первые три, запись есть. Вы должны знать эти все варианты. Первая была, чтоб вы понимали, это тело Огня. Третья была – Часть, развёртывающаяся в действии каждого из вас. А вот вторую не помню. Вы помните вторую?

*Реплики из зала: Совершенное Сердце… План Синтеза. Возжечься Планом Синтеза.*

Переключится на другой план Синтеза. Хорошо, что запомнили. Вот эти четыре вы должны как дважды два помнить. Потому что в любой нетрадиционной ситуации что-то может из этой четвёрки не сработать. А что-то одно сработает.

И вот человек бежит к Отцу: «Папа, помоги!» А Посвящённый говорит: «Я есмь Кут Хуми. И так как я есмь Кут Хуми, всё преодолею». Чувствуете разницу? То есть человек не бежит к Отцу. Посвящённый говорит: «Я есмь Кут Хуми». И Кут Хуми тобою преодолевает ситуацию. Вот такая ситуация.

Ночная подготовка. Вас обучали этим четырём базисам. Это базис Посвящённого.После этого можно делать всё, что угодно. Можно расширить: можно и восемь, и шестнадцать сделать. Но эти четыре – классика, которую у вас будет спрашивать любой Аватар, любая Аватаресса. Куда б вы ни пошли, вот эти четыре вы должны знать как Посвящённые. Просто для себя это запомните на все жизни. Будет очень полезно. Всё.

# Пояснения перед тренингом с ИВАС Кут Хуми

Что мы вчера там с вами не стяжали? А, не-не-не. О, у нас сейчас будет интересный тренинг. Второе – интересный тренинг. Я сейчас вас выведу к Кут Хуми. У меня есть такая тема. Вот у нас старшая подготовка знает, что я вывожу к Кут Хуми и выхожу из зала. В этот момент моя фиксация Аватара Синтеза, так как я вышел из зала, стал Человеком, фиксируется на вас. И вы в этот момент перед Кут Хуми стоите как… ну, если не Аватары Синтеза, то как Посвящённые с эффектом Аватара Синтеза. Не-не. Чем глубже войдёте в выражение Аватара Синтеза, тем глубже вы из Посвящённого будете тянуться к Аватару Синтеза. Я не могу сказать, что вы переключитесь туда. Я не знаю этого. Но то, что вы можете глубоко в это войти, я знаю это.

Вторая задача, которую мне поставили ночью. Я забыл просто, извините. Вывести к Кут Хуми. У нас 15-й Синтез. Стяжать у Кут Хуми, что вам?

*Из зала: Синтезтело…*

Зачем тебе Синтезтело Кут Хуми? Что ты будешь с ним делать? А, ты меня понял. Если ты не ответишь, тебе не дадут. Понял, да? То есть, если ты Кут Хуми не ответишь, тебе не даст Кут Хуми. И другой Аватар не даст. Стяжаем Волю Кут Хуми. У нас 15-й горизонт. Вершина – Воля. Стяжаем Волю Кут Хуми. А дальше же у нас Огонь Пробуждения. И пробуждаемся ею.

Я тихонько «линяю» из зала. Бочком, бочком. На вас фиксируется Аватар этого горизонта Воли. Кто не знает, Аватар... И вы пытаетесь пробудиться минут пять-шесть пред Кут Хуми. Не выходя оттуда, не выпадая оттуда, не ждя, чтоб я вас вёл. Сами Посвящённым пред Кут Хуми, Аватаром пред Кут Хуми. Чем хотите. Ну, кем вы хотите, лучше. Не шучу я!

Мы возжигаемся всем Синтезом. Тренинг!

### Практика 5. Стяжание Воли Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и пробуждение ею

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Где? Вы сами должны знать. В зале.*

*Переходим в зал, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И проникаемся Волей Кут Хуми каждому из вас. Форму тела одеваете сами. Вы входите в Волю Кут Хуми. Вспыхиваете Волей Кут Хуми. Устремляетесь пробудиться Волей Кут Хуми. Я передаю фиксацию Аватара Синтеза на командное выражение вам. Действуем.*

(В.С. выходит из зала. Команда самостоятельно взаимодействует с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми… входит через некоторое время).

*Продолжаем стоять у Кут Хуми. А теперь просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть вас как Посвящённого на следующем уровне Посвящений. У Посвящённого пятнадцать уровней, если взять Аватарскость. Вы на каком-то из них. Выясняйте, на каком вы. Допустим, на первом* **–** *перевести на второй. Допустим, на девятом* **–** *перевести на десятый. Я не шучу. Вы спрашиваете из пятнадцати, у нас 15-й Синтез, поэтому их пятнадцать, на каком из пятнадцати горизонтов Посвящённого вы находитесь? Вам Кут Хуми…, мне ответил. Цифра. Ну, допустим: на втором. Я прошу перевести меня на третий уровень Посвящённого. Просто смена Посвящённой жизни.*

*Я, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаю Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049 Архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждому из нас умение, навык и любые другие вариации, варианты, переключения из Человека и Человеческой Жизни в Посвящённого и Посвящённую Жизнь, Компетентной Жизнью каждого из нас с распознанием разницы Человеческой Жизни и Посвящённой Жизни каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на две различаемые Жизни: Жизнь Человека Изначально Вышестоящего Отца и Жизнь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими и переключаемся одним из известных способов на Жизнь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою. Минимально тело Огня развёртываем в теле.*

*И синтезируемся с Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, с телом Огня каждым из нас Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, с телом Огня собою, взаимопроникаясь телами Огня между Изначально Вышестоящим Отцом и каждым из нас.*

*И вспыхивая Огнём тела Огня Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, собственным телом Огня в явлении Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою, и реплицируем Огонь, данный Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас, физическим телом собою. Вот сейчас тело Посвящённого с телом Огня стоит в зале пред Отцом, а наше физическое тело в мираклевом действии впитывает Огонь Изначально Вышестоящего Отца и реплицирует его собою.*

*И Отец поддерживает репликацию в физическом теле каждого из вас. И мы физически телесно пробуем ощутить репликацию Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И преображаемся этим Огнём. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Вот за счёт того, что на вас фиксировалось, ну, грубо говоря, ведение Синтеза, вы обязаны были изменить уровень Посвящённого. Может быть для кого-то новость. Но, у каждой реализации Посвящённого, Служащего в отражении друг друга есть шестнадцать уровней реализации. Ну, как в эволюциях. Когда вы являете собой Посвящённого, то чаще всего являете один из этих уровней. И надо уметь, ещё как Посвящённым, переходить на иные, более высокие уровни. И вы сейчас на это тренировались. Чтоб перейти на более высокий уровень, вы должны уметь брать на себя более высокий потенциал, чем вы привыкли. Это обязательно. И вот этим более высоким потенциалом вам это даёт Кут Хуми. Это не я давал. Я лишь вышел, чтоб на вас пошла фиксация. Соответственно, фиксацию на вас давал Кут Хуми. Я здесь... Моя задача не быть в зале.

Потом вы вышли к Отцу. И чтоб подтвердить вот этот, следующий уровень, Отец тоже вам давал. Что? Огонь. И Отец смотрел: вот этим, следующим уровнем у вас получается выражать Огонь Отца, действовать Огнём Отца или нет. Если получается, уровень закреплён. И вы перешли с первого на второй или там, с десятого на одиннадцатый уровень. Кто куда. Вам Кут Хуми говорил. Мне тоже он вслух говорил, с какого на какой я перехожу. Всё.

Вот это такой тренинг Посвящённого. Кстати, не у всех сработали сразу Огненные тела. Из Розы Сердца не сразу перешли. Возможно, вы тренировались, что Огненные тела переходят в физическое тело. А когда Отец вам сказал перевести Огненное тело в Вышестоящее тело – в Ипостасное тело – не у всех Огненные тела вошли в Ипостасное тело.

Значит, у нас с вами вывод: нужна тренировка. Огненное тело из Розы Сердца должно входить в физическое тело. И Огненное тело из Розы Сердца должно входить в Ипостасное тело или в то тело, которым мы стоим пред Кут Хуми и Отцом. Просто запомните. Это такой мираклевый вариант. Вплоть до того, что Огненное тело может ходить в Физику, в Вышестоящее тело, в Физику, в Вышестоящее тело. И вот так надо тренироваться.

На Огненное тело Отца все ваши Огненные тела появились. Возможно, вы там переключались Планом Синтеза, каким-то другим вариантом. Но Отец вам реплицировал только: вызывал ваши Огненные тела. То есть здесь решение Отца. Но он мне запретил это говорить. Он смотрел, как вы его расшифровываете, чувствуете. Ну, а дальше вы уже всё сами понимаете. С Огнём Отца работали. С этим всё? С этим всё.

# Путь, Станца Посвящённого

Вопрос: что должен Посвящённый иметь, чтоб действовать, как Посвящённый? Причём этот список вы знаете. Он опубликован. Он действует. Чаше всего он действует очень долго, много. Что Посвящённый должен иметь?

*Из зала: Меч*.

Меч.

*Из зала: Инструменты*.

Инструменты. Инструменты мы стяжаем всегда. Меч мы с вами стяжали. Кроме меча и инструментов.

*Из зала: Права Синтеза.*

Я вас спрашиваю что-то нетрадиционное, что мы не проходили особо на Синтезе. Хотя я это публиковал. Но в каждом Синтезе, который вы проходили, если вы знакомились с 8-м Распоряжением и с его списком, этот маленький список присутствует. Я фактически, вам подсказал. То есть, чтобы состояться итогово Посвящённым, вам сейчас Отец дал Огонь. Вы должны у Отца что-то стяжать. Вот этот маленький список. То есть, кроме Меча, кроме Инструментов. Ну, Инструменты мы всегда стяжаем, да? В Инструментах, кстати, есть Меч. Поэтому, фактически стяжая Инструменты в начале Синтеза, мы стяжаем Меч каждого Синтеза. А есть список дополнительных явлений. Причём он как список действует у всех. Такой же список у Служащего, точно такой же список у Ипостаси. Это одинаковый список, но там добавляется слово: что-то Посвящённого, что-то Посвящённого. Что это за список? Что ещё кроме Меча. И…

*Из зала: Роза Сердца?*

Ещё раз.

*Из зала: Роза Сердца Посвящённого*.

Э-э-э. Извините меня. А зачем это стяжать, да ещё и списком?

*Из зала: А! Списком*.

При всём уважении к вам, Роза Сердца, она в вас и ваша. Вот я открыл специально План Синтеза. Ну, у меня старый План Синтеза. В старом Плане Синтеза это 19-й пункт каждого Синтеза. В новом, я тоже думаю. Даже меньше там. В новом 16 пунктов. Скорее всего, это пункт 15-й или 14-й.

*Из зала: 14.*

Я поэтому старый открыл, чтоб вы не прочли в новом. И тут целый список: раз, два, три, четыре, пять, шесть, семь слов, которые надо стяжать, чтобы стать Посвящённым. Я знаю, что я издеваюсь над вами. Кто-то на меня смотрит и просто говорит: «Издевается». Я говорю: «Я знаю. Вот проблема». Я о другом. Вы сейчас общались с Кут Хуми. Этот План Синтеза от Кут Хуми. Значить вы должны эти слова не выдумывать и вспоминать, а спрашивать у Кут Хуми. Кроме Меча, в пятой расе Посвящённый без чего не был?

*Из зала: Ядра, Посвящения.*

Чего?

*Из зала: Ядра*.

Ядра в пятой расе? Это шестая раса. В пятой расе Посвящённый, кроме Меча, что обязан был иметь? А?

*Из зала: Поручение.*

Нет. Поручение было потом.

*Из зала: Лучи.*

*Из зала: Книга.*

Лучи. Он входил в Лучи, как в Организации. То есть я сейчас в Организации ИВДИВО. А в пятой расе я входил во второй Луч Любви Мудрости. Луч – это Организация. То есть организованность Посвящённого вокруг Учителя. И чтобы получить поручение, у Посвящённого вначале должен быть… – троеточие. Иначе, если у Посвящённого нет вот этого троеточия, поручение ему не даётся. Считается, что он его не исполнит.

*Из зала: Служение*.

Громче.

*Из зала: Служение.*

Служение. Служение – это Огонь. Человек-Ипостась. Вернее сейчас Ипостась ИВДИВО.

*Из зала: Компетентность.*

Компетентность – это возникло в Новую эпоху. Компетентность в образовании вообще возникла лет двадцать-двадцать пять назад. До этого вообще ни сном, ни духом. Поэтому, при всём уважении к вам, это последнее достижение, в том числе Синтеза. Мы всем просто внушили компетенцию тем, что мы говорим, что у нас Компетенции. Наёрзали Огнём так, что теперь везде компетенции, профессиональные компетенции. Я очень счастлив. Люди повышают свою качественную выразимость.

Ребята, у Посвящённого в пятой расе обязан быть Меч и, и, и. В пятой расе – Меч и…

*Из зала: Тело Посвящённого.*

А?

*Из зала: Тело.*

Тело?

*Из зала: Книга, по-моему.*

Книга? В пятой расе? Личное дело – три листика. Объём действия был такой, что никаких Книг не было. В Личном деле три листика. Открываешь – плакать хочется. Объём действия Посвящённого. Книга – это у вас сейчас. За пятнадцать Синтезов у вас столько там понаписано, что Книга целая. А там вы за всю жизнь столько не делали, сколько вы за один Синтез делаете. Даже практиками. Ничего личного. Я просто знаю, что такое жить Посвящённым в пятой расе. Я жил там. Я сейчас не пытаюсь какого-то возвысить или унизить. Скорость другая.

Ну! Новость для вас! Посвящённый не бывает без Пути. У Посвящённого в пятой … а–а-а-о-о-о! Во-во! Сразу у нас все вспомнили. У Посвящённого должен быть Меч и Путь. Нет Пути – нет поручения. Куда вам давать поручения, если вы не в Пути, хотя бы на втором Луче Любви Мудрости, на первом Луче Воли. Неважно, на каком вы там Луче в Пути. Главное, что вы в Пути.

Товарищи Посвящённые, что я сейчас такого страшного вам сказал? А правда, когда я говорю, не вспоминается. Вот это и есть экзамен. Кут Хуми заставляет, чтоб вы были в Пути. В итоге нам сейчас надо стяжать с вами Путь.

Меч есть. Путь есть. Теперь из нового, что ещё у вас должно быть в Пути у Посвящённого. Семь слов. Прям, написано в Синтезе. Вы это слово стяжаете в начале года всей командой Подразделения. Если вы в этом участвовали в этом году.

*Из зала: Мыслеобраз?*

А?

*Из зала: Четверицу мыслеобраза?*

Нет. Четверица. Это вот... одно слово.

Вы стяжаете станцу всего Подразделения. Если вы такое знаете. Судя по вашим лицам, вы такое не знаете. Станца – это краткая фраза, определяющая всю жизнь на этот год. Вы в этом году всем Подразделением стяжали Станцу. И она определяет жизнь вашего Подразделения на этот год. Я даже не знаю, какую вы стяжали. Но по идее, она должна быть у вас. У Посвящённого. Станца – это как раз десятый горизонт Посвященного. Она выявляет из Омеги концентрацию Жизни и определяет, каким вы должны быть этот год. Станца – это три-четыре ёмких слова. Ну вот, допустим: «казнить нельзя помиловать» знаменитое. Это станца. Где поставить запятую, от этого будут действия. И вот этой станцей определяется жизнь того, кому сказали эти три слова. Есть более простые станцы. Это высокая станца, сложная, многоуровневая. Есть простые станци. Да? «Жить Омегой в Пути Посвящённого». Это не станца, потому что слово-местоимение появилось «в». Жить Омегой... продолжайте. Местоимений нет.

*Из зала: Путём Посвящённого.*

Вы сейчас живёте Омегой. Я спросил об Омеге, потому что у вас сейчас, после практики Отца, включилась Жизнь Омеги. Станца: жить Омегой…

*Из зала: не разборчиво.*

Громче.

*Из зала: Путём Посвящённого.*

Путём Посвящённого.Уже легче. Но вы сейчас получили Огонь Отца. «Жить Омегой Огнём Отца», так как вам дали новый Огонь. Вот «жить Омегой Огнём Отца» – это точно станца. Потому что здесь задействованы и Отец, и вы. Путём Посвящённого – это ты живёшь. Ты идёшь. Тихо, сам с собою живёшь. Очень корректно выразился. Да? Ну, поняла о чём я. А вот жить Омегой Огнём Отца. Я живу Омегой и Огнём Отца действую. Это станца. Это вызов моей жизни, чтобы Огнём Отца я жил.

*Из зала: А можно:* *жить Омегой Репликацией Отца.*

Можно. Жить Омегой Репликацией Отца. Пожалуйста. Жить Огнём Репликацией Отца. Пожалуйста. То есть, станцы могут быть совершенно разные. Вы сейчас пойдёте её стяжать у Кут Хуми. Потом пойдёте утверждать её у Отца. Не удивляйтесь. Итак, мы стяжаем станцу. Мы стяжаем Абсолют. Не тот Абсолютный Огонь, что вы стяжали, а Абсолют Посвящённого.

# Абсолют Посвящённого

Думаем. Что такое Абсолют Посвящённого? Есть Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, как Абсолютный Огонь, который вы стяжаете. Вы обязательно его стяжаете. Есть Абсолют, как Часть. Она так и называется – Абсолют. Но есть сам Посвящённый, который абсолютен. Так по-русски, понимаете? То есть Посвящённый абсолютности реализации. Ну, пример: я Виталик. Я понимаю, что я Виталик. Я абсолютен тем, что я понимаю, что я Виталик. Если позовут: «Виталик», – я тоже обернусь. Могут не меня позвать, наверное. Но я на Виталика повернусь. Я абсолютен Виталиком. Понятно, о чём я? Вы как Посвящённый, на что повернётесь? Вы абсолютны посвящённо. На что вы среагируете в этой абсолютности всегда, а что-то другое вообще не заметите? Вот это ваша Абсолютность Посвящённого. Допустим, Абсолютность Посвящённого – Репликация. Я помните, вчера говорил, что вы репликаторы. Вот это Абсолютность Посвящённого. В вашей Абсолютности есть всегда реплицируемость. У Служащего нет. У Служащего всегда есть Созидание. Вот Посвящённый абсолютен Репликацией. Так понятно? Что значит абсолютен? Репликация должна тотально заполнить его тело настолько, что даже из глаз брызжет только Репликация и появляется Абсолютность Посвящённого. Понимаете, о чём я говорю? На самом деле, если вы так войдёте в Репликацию, вам цены не будет, как Посвящённому. Если с глаз брызжать будет репликация. То есть вы этими глазами можете сделать всё, что угодно.

Чтобы было понятно, что такое Репликация. Едет Владычица Синтеза с Синтеза. Она мне потом позвонила в шоке. Нарушает. Почти двойная сплошная. Ничего не видит. В Синтезе. Гаишники останавливают. Открывает окошко, даёт это... ну, документы. И поднимает глаза Владычица Синтеза на гаишника. Секундное дело. Гаишник отдаёт документы и говорит: «Вам ничего не надо. Езжайте». Она закрывает окошко. Поехала домой. И потом начинает соображать, что она двойную сплошную переехала. Что она нарушила ряд правил. Что за это не только лишают прав, а могут там и что-нибудь другое приписать, посложнее. Ну, сильно нарушила.

Гаишник открывает, берёт её документы, смотрит ей в глазики. А она не вышла из Синтеза. Она только-только выехала. Слова гаишника, вдумайтесь: «вам ничего не надо». И отдаёт документы. То есть он за неё всё прокрутил, сделал вывод и отдал документы.

И она в шоке едет, звонит мне. Потом с машины говорит: «Виталик: вот это было. Что это было?» – «Ну, ты с Синтеза ехала?» – «Да». – «Из твоих глаз эманировало что-то Отцовское?» – «Да». – «Видно гаишник был верующим». Ну что я ещё могу сказать? Потому что он с глаз сосканировал силу глубины выражения Отца или Кут Хуми. Человек ещё не вышел из Синтеза. Ну, там минут десять прошло что-то. И он буквально в глаза впечатал это. Вот это Репликация называется. Вот то, что я говорю сейчас – это Репликация. Это Абсолютность Посвящённого. Из глаз идёт такая, это, что даже гаишник говорит: «Вам ничего не надо». И отпускает её.

Гаишники даже женщин, даже красивых, просто так не отпускают. Особенно с двойной сплошной. Ну, вы что? Её отпустили. И для неё самой был шок. Она тогда поверила, что у неё есть сила ведения Синтеза. Там ещё из новеньких была и сомневалась вести Синтез: правильно ведёт - неправильно ведёт, получается – ведёт, не получается – ведёт. Ну и Владыка подвёл гаишника. После этого она была уверена, что она ведёт правильно. Абсолютность передал. Вот это называется Абсолютность Посвящённого. Вот так Владыка обучает наших Владык Синтеза, чтобы они даже поверили в то, что они делают правильно. Всё понятно?

Если бы она задумалась, что сейчас глазами отвлеку. Гаишника отвлечь глазами? Да вы что. Он даже цыган строит. То есть, это люди профессиональные психологи, фактически, за годы работы. В хорошем смысле слова. Они молодцы, что они строят. Я сейчас не в отрицании. Я, наоборот, в положительном. То есть среагировать на Владычицу Синтеза мог только развитый человек. Другие бы просто взгляд не поймали. Дама чуть в истерике была. Говорит: «Ну, я же всё равно нарушила. Что делать?» Я говорю: «Понимаешь, ты ему взглядом дала больше, чем своим штрафом». Она начала смеяться. Ну, в принципе, взгляд – зеркало души. Если она с Синтеза вышла... То есть она взглядом передала весь заряд Синтеза товарищу. Он после этого пошёл просто вот перезаряженный. Потом говорит: «Вам ничего не надо». Он уже впитал это. Понимаете? Он почувствовал даже, что он впитал это. Я говорю: «Ты, конечно, можешь сказать. Ну, выйди к Отцу, извинись, что нарушила. Ну, тебе не надо возвращаться. Потому что ты тогда у него заберёшь тот потенциал, что ему глазами отдала. Откуда ты знаешь, как Отец через тебя работал на этого товарища, стоящего на дороге?» Вот это – Абсолютность Посвящённого. Вот надо вот так осмыслять какие-то действия, которые происходят нетрадиционные, и понимать некую абсолютность действия Посвящённого в этом. Говори *(в зал).*

*Из зала: Сегодня был аналогичный случай. У меня сломалась машина, и я стал на обочине. Мне нужен был инструмент, которого у меня не было. Я поднял руку. Сразу же остановилась машина. У него не было нужного. Я поднимаю ещё раз. Останавливается огромная машина. У него не было. Четвёртый. У него было. Его машина, я прикинул, стоила в 20 раз дороже моей. Он достал инструмент и пошёл менять мне колесо. Я ему сказал:* «С*пасибо*»*.*

Слово в «20 раз дороже», вы даже не представляете стоимость тогда этой машины. Сергей ехал на Синтез. Он у нас отвечает за видео и всю технику здесь. И у него в машине появилась проблема. Четвёртая машина самая крутая. Кут Хуми остановил первую, вторую, третью.

*Из зала: Четвёртая!*

Четвёртая! Четыре жизни. Извечность.

Ещё мужик и сам колесо меняет. Всё хорошо. Помогает. И этим служением, так как это второй день Синтеза, он получил заряд больший, чем может заработать за весь этот день. Я не знаю, я понимаю, что в воскресенье не все работают, я сейчас не об этом. На счёт крутой машины. Ну, явно ж, человек крутится. Он получает больше, потому, что он в этот момент служит тому, кто служит Кут Хуми и Отцу на Синтезе. И нелинейно этот мужчина вошёл в служение, ну, как помощник тому, кто служит на Синтезе.

Вот это называется уже, кстати, это уже не Абсолют, а Путь Посвящённого, где ты делишься своим Путём с другими, нелинейно, вот такими ситуациями. И если ты в Пути или на Пути, да? То Кут Хуми вот так тебе начинает помогать, чтобы ты был здесь и работал. И одновременно зажигает по ходу дела тех, кто рядом с тобой. Пожалуйста. Вот это идеальная ситуация Посвящённого, в том числе. Увидели? Всё. Заметьте, можно в*ы* помогаете, а однажды мне Кут Хуми сказал: «Дай помочь тебе, чтобы они этим выросли». Я обычно привык, как Посвящённый, делать всё сам, категорически. Поэтому, Кут Хуми, когда мне это сказал, для меня это был слом Парадигмы. Я же сам всё смогу. Кут Хуми говорит: ты сам можешь, я и так это вижу. А теперь дай другим, чтобы они смогли и этим выросли.

Вот это называется Путь Посвящённого и нелинейно вот так выражается. Во!

Да.

*Из Зала: Неразборчиво*.

Да. Так, и никак иначе. Вот Абсолютность – это тотальность Посвящённого, который знает: так и никак иначе.

Вот, подпись Учителей в 5-ой расе: и другого не дано.

Есть такая подпись на письмах Мории Кут Хуми. Вот это Абсолютность. Вот вам письмо, вот вам ответ. И другого не дано. Все, кто читал «и другого не дано», входили в глубокое состояние. И вот это была полная Абсолютность, что выдали максимально глубоко. Вы увидели?

Теперь вы сейчас проецируете, что вам будут выдавать. На Синтезе, да. А теперь, как вот Сергей рассказывал, вне… став Посвящённым здесь, вы должны то же самое делать людям. И подтягивать их до уровня Посвящённого. Тогда вы в Пути. Я не знаю как, не знаю чем… творчески. Ну, вот там, с колесом, допустим, или с мотором, допустим, или с «глазиками», допустим. У каждого по-своему.

Ладно, Станца, Абсолют, Путь. Кто вспомнит, что теперь выше Пути, уже из Синтеза нашей эпохи. Кто вспомнил эту схему, я прямо читаю: Станца, Абсолют, Путь… ещё четыре.

# Эталон Посвящённого.

Эталон. Вы какой Эталон Посвящённого несёте собою. Вы скажете, как какой, я вообще об этом не думал. Ребята, Эталоны из Ока. При вхождении в Посвящённого вас наделяют Эталоном, чтобы из Око, как вашей Части, вам постоянно шла Посвящённая пассионарность. Чем выше, качественнее, глубже, там, масштабнее Эталон, тем выше, качественнее, масштабнее пассионарность, идущая из вас, и вы ею можете преодолеть то, что другие преодолеть не смогут. Когда говорят: не стой на Пути Посвящённого – снесёт. Посвящённый настолько устремлён, то есть, он настолько пассионарен, что в этот момент он идёт Эталоном. И тогда действительно, когда он идёт, или едет, просто всё раздвигается, и он проходит там, где другие пройти не могут. Вот это Эталон.

Если продолжить тему машины, у нас тут в подмосковье всегда пробки. Если едешь на Синтез или на занятие, ты включаешь Эталон, и почему-то все едут слева двумя рядами, третий или четвёртый ряд – свободен, для тебя. Ты пролетаешь, проезжаешь, все начинают уже за тобой пристраиваться. Но впереди тебя продолжает быть пустое пространство. Как они так едут, я не понимаю, но они видят вот этот путь только, когда проедешь ты. Это не потому, что я специально делаю, не потому, что я не могу это как-то… Я понимаю, что иногда помогает Кут Хуми. Но есть другой вариант, когда ты идёшь в Эталоне, все машины даже сдвигаются. Не важно, какая у тебя машина, они просто сдвигаются, и ты проходишь. То есть, проходишь там, где ты не пройдёшь.

Эталон. У меня была ситуация, выбивал деньги на лицей, директор лицея, образование. Мне говорят: только вот там один специалист, глава комиссии по финансам, выдаёт. Мне сказали к кому, у меня есть документы. Я прихожу просто…я скажу мне с этими документами к тому-то, мне сказали к тому-то. Все на меня так смотрят, ну сказали, мало ли кто сказал. Иду к тому-то, сижу в очереди, простой коридор. Захожу и подаю свои документы. Он говорит: «Кто тебя ко мне прислал?» Я сказал: «Никто не мог решить, кроме вас». Рассказываю, что я директор лицея. Он говорит: «Знаешь, кто перед тобой вышел?» Ну, вышел мужик. Я же не буду говорить «мужик». «Не знаю». **–** «Министр путей сообщения». Тогда ещё так называлось. То есть министр жд. «Знаешь, сколько он у меня просил денег?» Я говорю: «Сколько?». Он назвал цифру в триллионах. У меня там пару миллионов было. У меня уши завяли. Я говорю: «Но мне сказали, что деньги на лицей кроме вас никто не выдаст». И он начинает смеяться. То есть я в Эталоне как Посвящённый сидел в очереди с министрами к главе комиссии, заместителю премьер-министра, который окончательно решал давать деньги или не давать по планам всех министерств. Я был в очереди. Я не знал. Ну, сидят мужики, разговаривают, я с ними разговариваю. Я не представлялся. Они тоже не знают: ну, молодой человек зашёл, поболтать. Пока этот мужчина мне не объяснил. Поговорили мы с ним об образовании. У него, благо, дети есть. Пообъяснялись, что я хочу сделать. Он говорит: «Будут тебе деньги». Через неделю он мне дал подпись премьер-министра с деньгами. Ни связей, ни друзей, ни спецсвязей, ничего не было. Просто от Кут Хуми иду исполнять поручение **–** создать новую систему образования. Эталон.

Ты взял этот Эталон, ты горишь этим Эталоном, ты знаешь, что тебе дадут всё, чтобы исполнить поручение Кут Хуми. Эталон. Мужчина увидел на мне этот Эталон **–** ну, глава комиссии. Это далеко не мужчина **–** это чиновник сумашедше высокого ранга. Помощник премьер-министра. Понимаете, о чём я. Вот так мы создавали систему образования с Кут Хуми.   
Вы сможете Эталоном пройти так, чтобы вас принял....? Вот я в 25 лет прошёл. Он вообще на меня смотрел: «Кто тебя сюда пустил?» Ну, я же не буду говорить: «Кут Хуми». Я говорю: «Ну, есть люди, кто сказал, что только вы мне сможете помочь». Я уже начал съезжать с темы, понимая, что что-то не туда зашёл. Вернее, я туда зашёл, но не о том говорю.

Вот это Эталон. То есть Эталон создаёт вам пробивную силу неимоверных масштабов так, что вы можете выйти на любой уровень для решения вопроса. А у меня было поручение Кут Хуми. С поручением Учителя.

Вот такая ситуация. Я специально её рассказываю. То есть это из фактов моей жизни. Вот она так... После этого лицей был, финансировался. Все удивлялись: «Кто тебе дал деньги?» 91-ый год **–** денег ни у кого нет. У меня есть. «Кто тебе дал деньги?». Я говорю: «Оооо...» Я делал вид, что у меня такие связи ... у Кут Хуми. С Кут Хуми такие связи, такие связи. Все по глазам понимали, что у меня сумасшедшие связи, лучше даже не связываться. Правильно, с Кут Хуми. У меня в голове стояло «только с Кут Хуми».

После Эталона... Я знаю, что вы сейчас не поверите, но по факту это реально есть, у меня даже есть фрагмент подписи премьер-министра, у меня остался этот листик в архиве, по выделению денег лицею. Так что в музей могу сдать при необходимости. Его не забрали. Я в министерстве финансов это показал, зам. министра финансов. Он говорит: «Всё, деньги будут, выделяем». И написал сколько, всё как там... Взял только из меня план выделения финансов. Я вообще удивился, что они так действовали.

Выше Эталона что? Посвящённый должен быть мудрым. Что?

*Из зала: неразборчиво.*

Молодец. Теза.

# Теза Посвящённого

Видишь, Мудрость, сразу всё. Теза. Теза. Некоторые путают со Станцей, там тоже краткие слова. Но в Станце определяется Жизнь: «Я Омегой Огнём Отца». А в Тезе должна быть ваша глубинная мудрость, то есть чем вы думаете, чем вы определяетесь, какое ваше целеполагание. Понимаете, вот такое, Мудрость. Теза – это опять же краткие слова, определяющие целеполагание вашей мудростью. Допустим, Мудрость Посвящённого… продолжайте. Ладно, Посвящённого убираем. Мудрость жизни…

*Из зала: Сама Жизнь.*

Сама жизнь. Это не теза, это сама жизнь. Сама. Мудрость Жизни – Дух… продолжайте. Мудрость Жизни – Дух чего? Учителя, исходя из предыдущего примера. «Мудрость Жизни – Дух Учителя» – Теза Посвящённого. Это не Станца. Вот смотрите, Станца: «Я Омегой Огнём Отца». А здесь я констатирую, что Мудрость Жизни – Дух Учителя. Для пятой расы Учитель –это… вы увидели? И вот это уже Теза. Это моя Теза, которая меня ведёт по жизни, что Мудрость жизни меня как Посвящённого – это Дух Учителя. Увидели?

По этому списку вы должны будете составить что-то своё, и как вы это составите, так вы и будете жить как Посвящённые. Вы удивитесь, по этим семи позициям… Вы будете составлять эти семь позиций за месяц сами, сдавать Кут Хуми, сейчас первую полу́чите. И от того, как вы составите, ваша жизнь повернётся, посвящённая жизнь повернётся совсем по-другому. Иногда правильной Тезой, Станцей или Путём ты решаешь процентов шестьдесят проблем в поручении. Не шучу. То есть к тебе просто всё тянется, чтобы ты это сделал, если ты вот эту семёрку правильно заложил. С Тезой понятно, или что-то ещё прокомментировать? Понятно.

# Стать Посвящённого

Дальше. Стать, Стать Посвящённого. Знаете русское слово, «стать»? На другие языки даже сложно перевести. Вот как ты себя, в какой глубине достоинства ты себя держишь. Вопрос к вам: у вас какая Стать сейчас?

*Из зала:* Текущего Синтеза.

Этого Синтеза? То есть Стать 15-го Синтеза. То есть 15-й Синтез больше тебя? Он же предмет, ты Человек – как-то неудобно получается. На твоей голове кепка висит 15-го Синтеза? Шучу. Понимаешь, Стать – это ты, и если ты хочешь выразить свою Стать, это надо с кем-то, а не о чём-то.

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца.*

Во-о-о. Стать Изначально Вышестоящего Отца – это можно. Есть другой вариант – Стать Кут Хуми тобою. Помните, я говорил: «Я Есмь Кут Хуми»? Вот «Стать Кут Хуми» – тоже вариант. Но это слова. А если убрать слово «Стать», вот как вершина достоинства какого-то выражения, что можно вместо слова «Стать» выразить вам как Посвящённым? Стать – это вершина достоинства, то есть вас будут расстреливать, а вы всё равно останетесь Посвящённым. Сможете? Громче пожалуйста.

*Из зала:* Синтез Синтеза.

А почему это Стать? Это желание, чтобы это было. Ещё раз, Стать – ваше достоинство в чём? Вы – Посвящённые ИВДИВО. Стать, в отличие от просто Посвящённых? Вы –Посвящённые Иерархии. В пятой расе говорил, что ты Посвящённый Иерархии – вырастал. Потому что все были Посвящёнными Лучей, а ты Посвящённый всей Иерархии. Ты уже просто в другую степень переходил реализации. Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца? Я и согласен, и не согласен с вами, но это одна из Частей. И 506-я Часть у нас так и называется «Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца». Поэтому, если мы вот так говорим, мы фактически крутимся сами в себе. Вот, какая у вас Стать Посвящённого? Вы посвящены какой Организации Отца? Их всего 32.

*Из зала: ИВДИВО.*

ИВДИВО. Посвященный ИВДИВО. Я могу быть Посвящённым Психодинамики. Я могу быть Посвящённым Диалектики – моя Стать, я отвечаю за Философию Диалектики в Институте. Я могу быть Посвящённым Парадигмы, я отвечаю за науку Парадигма в науке. И в каждом варианте это Стать некоего действия. То есть Стать – это обязательно некое действие, которое вы несёте собою. И вы за это действие не просто отвечаете, а вы других регламентируете этим действием в науке, в философии, в ИВДИВО, потому что, если Стать ИВДИВО, что в ИВДИВО вы своей Статью делаете как Посвящённый ИВДИВО. Понимаете, о чём я?

*Из зала: Реализацию какую-то.*

Да, только надо определить, какую. То есть Стать всегда конкретна, узкая и определённая. Видишь, я сказал: «Посвящённый диалектики». Это конкретная вещь, а не вообще Посвящённый Философии, но это «вообще», это абстракция. Философия бывает, какая только не бывает. Вы увидели. Хотя у учёных – посвящён науке. Вот он посвящён науке, он всю жизнь посвятил науке, это его Стать, он так живёт.

Вы уже скучаете от моих объяснений. Ребята, вы сейчас это будете стяжать и потом выйдете со всем этим отсюда. Как настяжал, так по Пути и пошёл.

*Из зала: То есть получается, Стать – это то, что ты умеешь делать, правильно?*

Это Воля делания, естественная для тебя, в котором ты настолько вот уверен, что для тебя это незыблемо.

*Из зала: То есть получается, как синтез абсолютности, статности…*

Нижестоящее входит в вышестоящее как часть. Я иду вверх. То есть это незыблемость твоей дееспособности, где ты достойна и уверена этим. И для тебя не надо даже объяснять, что и как, ты есмь это, ты это умеешь, ты вот этим живёшь. Всё нормально. Когда надо живёшь, не обязательно постоянно. У меня это включается и всё, и я в этой Стати, всё. Стать. Я вышел, сел в машину свою, у меня Стать водителя. И она, Стать, разная: я могу Посвящённым сесть, могу Человеком. Стать. Уверяю тебя, машина даже по-другому едет. Если я еду Ипостасью или Учителем, машина отражает тебя и начинает обучать соседние машины, эманирует – я еду Учителем. Я смеялся однажды, всё нормально. Некое существо машины начинает общаться с существами других машин. Я еду Учителем, я еду на занятие, я вошёл заранее, надо сложно подготовиться, я проникаюсь. Машина переняла моё состояние, я с ней уже десять лет, она просто как продолжение меня, и она начинает окружающие машины строить так же, как я. Я, когда заметил, начал смеяться. Я не знаю, что она им там передала, другие эфирные существа, но я заметил вот эти реакции тех машин на него, а его реакции на них – строил. У меня мужское существо, поэтому «его». Стать, которую ты передаешь, в том числе своим предметам, и они просто с тобою в этом едины.

И самое последнее. Что выше Стати у нас? Последнее.

*Из зала: Степень реализации.*

*Из зала: Синтез.*

# Синтез степени реализации

Синтез. Степень реализации во всём, понимаешь. Вначале степень реализации, потом вот это всё. А то вот это всё, потом степень реализации – отменяет всё предыдущее, да? То есть ты, если знаешь свою степень реализации, потом у тебя идёт Станца, Абсолют, Путь, Эталон – со степенью реализации. А вершина – Синтез. Вопрос. Только не надо отвечать «пятнадцатый Синтез», смешно будет. У вас лично, сейчас какой Синтез?

*Из зала: Упущенный (смех в зале)*

Это ответ! Это прямо ответ! Самокритика, это прямо глубоко, «упущен». Я вообще никогда не слышал таких слов для Синтеза. Но нормально.

*Из зала: Синтез Кут Хуми.*

Это не ответ, это и так понятно. В Иерархии это аксиома – Синтез идёт только от Кут Хуми, потому что у того же Мории Синтез Мудрости, то есть там смесь Синтеза и Мудрости, а Синтез Синтеза только у Кут Хуми. Ты аксиому сказала, это не Синтез. Какой лично у вас Синтез?

*Из зала: Синтез Посвящённого.*

Это тавтология. Ты как Посвящённая имеешь Синтез Посвящённого, это об одном и том же. Ты поняла. о чём я? То есть никуда.

*Из зала: Синтез Пробуждения.*

Во! Вы можете сейчас сказать, что у вас Синтез Пробуждения идёт, тогда соглашусь, потому что на 15-м Синтезе мы пробуждаемся. Увидела? Я подсказываю, Синтез Мудрости. Убираем слово «пробуждение». Ещё чем может быть? У меня идёт Синтез архетипический. Это вид организации материи, или специальная материя, архетипическая материя. У меня есть Синтез Архетипический: ни вида организации материи, ни вида материи – Архетипа. Если я понимаю, что это, у меня такой Синтез. Вариант? У меня Синтез Эволюции Посвящённого. Я есмь Эволюция Посвящённого. Вот смотрите, «я есмь Кут Хуми» можно, а можно «я есмь Посвящённый эволюционно». Это Синтез. То есть я должен синтезировать Посвящённую Эволюцию собою, десятую. Это сложно, но как вариант.

Другой вариант Синтеза. Вы работаете. Вы на работе знаете всё, что вам там надо на работе. Вы Синтез – и называете свою работу. Я сейчас Синтез Аватара. Вот смотрите, я сейчас сказал, я не Аватар Синтеза: «Я – Синтез Аватара». Что я имел в виду? И Кут Хуми, Синтез которого я выражаю. Что ты сказала?

*Из зала: Проявление.*

Проявление Кут Хуми. И себя как Аватара, который действует Синтезом – Синтез Аватара. И любого другого Аватара, который действует этим Синтезом. Просто «Синтез Аватара». Вы увидели, что такое Синтез? И там масса разных смыслов, которые ты можешь реализовывать этим действием.

*Из зала: Синтез организации.*

Только надо говорить не «Синтез организации» – Синтез Общества Иерархии Равных. Это звучит, правда? А если я тебе скажу Синтез организации, а какой? Синтез продуктового магазина «Магнит». *(Смех в зале*).Если директор, ещё куда ни шло, а если я ля-ля – болтун.

Всё? Настроились? Я напоминаю, что, пока мы с вами долго-долго беседовали, Кут Хуми каждому из вас фиксировал нужный Огонь, нужный Синтез, чтобы у вас появилась Станца, появился Путь, появился Синтез. Вы не чувствуете, что вы заполнились семью видами Синтеза? Почувствуйте. В общем, мы идём к Кут Хуми и стяжаем всё это.

И такая подсказка на будущее: хотя бы раз в год, минимально, весь состав этой семерицы сто́ит менять, стяжать заново. Внимание! Не каждый месяц – раз в год. Почему? В среднем раскручивается всё, что вы получаете, девять месяцев. Но у вас выгода: вы сейчас стяжаете, и вы можете сразу поменять после 16-го Синтеза, потому что вы окончательно станете Посвящённым и можно поменять. Сейчас будет учебное стяжание, а вот потом, после 16-го Синтеза, лучше годик дать этому раскрутиться. Суета: каждую неделю, каждый месяц – это буря в стакане воды, работать не будет. То есть в среднем это работает от шести месяцев, знаменитая цифра, до девяти месяцев, желательно, до года. Поэтому любое Подразделение стяжает Станцу на один год. У нас есть суета «стариков» и «старух» Синтеза, которые стяжают каждый месяц. Это иллюзия. Практика.

Вот кого-то я в зале задел. А я то же самое сказал на старшем курсе, и мы вместе смеялись, некоторые себя просто узнали. А сейчас я в зале кого-то задел. Я ничего не имею против стариков и старух, я их уважаю. Но у нас есть сленг, что в Синтезе кто-то у нас «крутой старик», если женщина, то «крутая старуха» вообще-то. Вот «крутой старик» – все молчали. Сказал «крутая старуха», и женщины сразу начали: «Что ты имеешь в виду?» Да я не имею в виду возраст, я имею в виду глупость того, что мы делаем. У меня вообще нет возраста, вы для меня вообще дети, в любом возрасте. Практика.

Возраст определяется по Духу, а не по физическому телу, у Посвящённого. Поэтому для меня, как Посвящённого, в Духе вы дети, а для как человека с определённым возрастом, некоторые из вас старше меня, я могу быть вашим сыном. Так вот языком Посвящённого, вы для меня дети, в Духе я старше. Я не якаю, есть факты. А в физическом теле некоторые из вас старше меня и мне в матери годятся. Нормально. Но мы же говорим сейчас как Посвящённые. Или как люди? Вы меня поняли. Посвящённый возраст определяет Духом. Вот теперь Практика.

### Практика 6. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати, Синтеза Посвящённого. Наделение Мечом Посвящённого Кут Хуми

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.* Сейчас будет для вас, некоторых из вас, чуть-чуть новенькое.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Посвящённого Станцей, Абсолютом, Путём, Эталоном, Тезой, Статью и Синтезом Посвящённого каждым из нас и помочь организоваться каждому из нас в этом выражении собою.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Владыкой Синтеза, стяжаем Станцу Посвящённого.* С Владыкой, потому что ведёт нас Владыка. *Кут Хуми вам объявляет Станцу,**каждому. Кут Хуми выдаёт вам маленький лист, где буквально два, три, четыре слова, пять, но не больше. Кут Хуми говорит: в основном четыре. Станцы каждого из вас. Возьмите листик, прочтите, если не услышали вслух. Моя Станца звучит: «Синтез Жизни Синтезом Бытия». Я свою прочёл, специально говорю, чтобы у вас тоже включилось прочтение или слышание. Я прочёл.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Станцей, утверждённой Кут Хуми, физически собою. Чувствуем, как Станца развёртывается вами.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Абсолют Посвящённого каждому из нас. И вспыхивая им, это некое состояние выражения собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Абсолюта Посвящённого собою. И вспыхивая им, возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Путь Посвящённого Кут Хуми каждым из нас. И входим в Путь Посвящённым собою, становясь на* ***Путь Посвящённого*** *каждым из нас. И Кут Хуми наделяет каждого из вас Путём, определяя, куда идёте, что делаете, на что нацеливаетесь Жизнью Посвящённого каждым из вас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Владыкой Синтеза Кут Хуми и стяжаем* ***Эталон Посвящённого****. Кут Хуми вам показывает ваш Эталон, вы внутри себя вспыхиваете и начинаете видеть: вы какой, что – Эталон. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Владыкой Синтеза Кут Хуми и стяжаем* ***Тезу Посвящённого*** *каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, развёртывая Тезу собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Владыкой Синтеза Кут Хуми, стяжаем* ***Стать****. Проникаясь* ***Статью Посвящённого*** *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Кут Хуми и стяжаем* ***Синтез Посвящённого*** *каждым из нас. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне в синтезе семи реализаций Посвящённого Кут Хуми наделяет каждого из вас* ***Мечом Посвящённого******Кут Хуми.*** *В зал входят Посвящённые Кут Хуми и очень интересно выносят вам Мечи. Меч висит перед ним остриём вниз, рукояткой вверх. Прямо вот Меч движется перед идущим Посвящённым к вам, становится пред вами. Вы должны взять аккуратно Меч за рукоятку, лучше двумя руками, и на месте, не сдвигая рукоятку, она где-то на уровне лица, поднять остриё Меча вверх над собою. То есть сделать полукруг остриём Меча вверх, снизу должен смотреть вверх. Поблагодарили мысленно вынесшего нам Меч. Они уходят.*

*Мы вспыхиваем Мечом Посвящённого Кут Хуми. Вытягиваемся Мечом максимально вверх, прямо вот аж растяжка. И Кут Хуми достаёт свой Меч и Огнём своего Меча прикасается к вашему острию Меча. Вспыхиваем Мечом Посвящённого Кут Хуми. Меч Посвящённого Кут Хуми опускается сквозь голову в позвоночник. Отпускаем руки с него. И рукоятка Меча становится в копчик, а остриё над позвоночником. И мы вспыхиваем Мечом Посвящённого Кут Хуми собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить Посвящённого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из вас. И выходим из практики. Аминь.*

Когда мы сейчас стояли у Кут Хуми, Кут Хуми дал такой хитрый образ, как хитрый, он правильный, но он очень даже оригинальный. Мы стяжаем Станцу, вы как одеваетесь. Станцу – оделись. Абсолют – оделись, поменялось. Путь – стали, и он через вас вот так пошёл, вы прямо так стояли. И вот всё, что вы брали, стяжали, оно одевалось на вас. И Кут Хуми давал вам образ, что вы как одеваетесь в Путь Посвящённого, или в движение Посвящённого, или в Жизнь Посвящённого, или что-то такое – в Посвящённого, одеваетесь.

И эта 7-рица у нас расписана на каждом Синтезе и, по идее, я мог это на каждом Синтезе с вами стяжать, вот так нудно. Но у нас никогда не было времени это стяжать. Кут Хуми остановил и сказал: «На экзамене обязательно». То есть вы должны были прожить, как это. Смотрится очень абстрактно. То, что я сейчас вам предлагал, и то, что вам давал Кут Хуми, многие из вас не прочли, не увидели, не услышали. Но уверяю вас, и Станца, и Теза, и всё состояние в вас впечатано и, стоя там, вы поменяли своё состояние, общее, вот это 8‑ричное с учётом Меча, Меч был восьмым.

Я не ожидал, что Кут Хуми Меч вам вручит, но поздравляю, вы получили Меч Кут Хуми. Кстати, если я не ошибаюсь, это вообще было в первый раз за все годы Синтеза. Мы обычно Меч стяжали у Отца, но я могу ошибаться, я не помню. Обычно Меч вручал нам только Изначально Вышестоящий Отец. Но так как это новое выражение Кут Хуми как Владыки Синтеза, с точки зрения Изначально Вышестоящего Владыки Синтеза, это новый Меч, потому что мы раньше были только у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. У нас тут развивается Иерархия, но мне Кут Хуми сказал с вами этой темой не заниматься, там сейчас устаивается всё, и мы просто испортим процесс. Поэтому мы с вами идём Синтезом, но вы познакомитесь с этой темой.

Оделись? Если Посвящённый оделся, что дальше? В Путь, в Путь в реализации Кут Хуми. А вот когда в Путь в реализации Кут Хуми, кто-то из вас говорил, что дальше. Вот в Путь.

*Из зала: Поручение.*

# Поручение Кут Хуми

Поручение. И когда вы сегодня придёте домой или выйдете из Синтеза, мы с вами итоговую практику сделаем, сейчас поручение Кут Хуми не даст, потому что сейчас идёт Синтез, работает Отец и Кут Хуми, и связка, вы будете получать поручение Кут Хуми. И ещё. Вы можете не знать это, не брать его, считать, что это всё иллюзия, а оно есть. То есть поручение вам всё равно будет вручено. Или вы сами его стяжаете вечерком завтра, или в ночной подготовке – на! Вплоть до того, что вы заснёте на две секунды, вам скажут: «На!» Взял и проснулся. Что это было? Ничего не взял. А где это было? «На» – это поручение.

У меня однажды так было. Заснул, в поездке нельзя спать, на две минуты заснул – на! Взял автоматом, Кут Хуми же. Что это было? И потом я понимаю, куда я еду, у меня поручение. Спать за рулём нельзя, я тут остановился – заправка. На! И пошёл дальше. А дальше пошёл уже с поручением, и совсем по-другому поехалось. Ехать там сутки, день вернее. Нормально. Поручение получил, на заправке.

*Из зала: Может быть несколько поручений?*

Откуда я знаю? Я же вообще не знаю. Это к Кут Хуми. Понимаешь, если ты… Смотри, если ты каждое из него успеваешь исполнять – да. А если ты вообще знаешь, что они есть, зачем тебе?

*Из зала: Я имею в виду, что может закончиться одно поручение, и может быть другое?*

Это не ко мне. Понимаешь, проблема в том, я не знаю, что тебе, и ты не знаешь, что тебе даст Кут Хуми. А вдруг в продолжение того, что ты имеешь? А вдруг в расширение того, что ты имеешь, в углубление? Это же не обязательно совершенно новое. Кут Хуми-то знает, чем ты занимаешься.

*Из зала: Я так не видела.*

Я же об этом же. А есть вариант, у меня подходила дама после таких вот, говорит: «Виталик, мне расширили поручение». Я говорю: «Тебе сняли его. – Как сняли?» Я говорю: «Кут Хуми говорит, что сняли. Не расширили, не углубили. – Да ты что, сняли?!» Я говорю: «Кут Хуми сказал, что сняли поручение. Мне всё равно, я даже не знаю, чем ты занимаешься. Я тебе сообщаю, что Кут Хуми тебе передал, что тебе сняли это поручение. – А-а-а! – И дали новое. Новое, сама выясняй. Старое сняли». Очень сильно на меня напрягались за это, до сих пор меня любят, как только видят, за то, что с человека сняли какое-то поручение. Но если сняли поручение, снял Кут Хуми, что я сделаю? Я же честный, сказал: «Сняли. – Не надо было мне это говорить». Я говорю: «Ты бы без поручения Кут Хуми этим занималась? Не надо вредить команде этим, в смысле, без поручения что-то делать». Я до сих пор для той дамы плохой, потому что Я снял поручение. Это же Я! Кут Хуми не мог снять такое поручение высокое, только Я мог снять поручение своей вредностью. Просто я видел, что человек бедлам делает. Я ему говорил раз, два, три, десять. Но я же от Кут Хуми говорил. Не помогло. Кут Хуми снял поручение. Это вот я доложил Кут Хуми, сам Кут Хуми не видит, конечно. Вот до такого доходит, понимаешь?

Поэтому Кут Хуми как даёт поручение, так и забирает. У меня много раз забирали поручение. И кое-что выполнил, а кое-что недоделал, у меня забрали, потому что уже всё, не надо его исполнять. Там по-разному бывает, ситуации разные бывают. А бывает, вот наделили поручением, и ты пошёл дальше в этот город, нужно то-то сделать. Ты это сделал – поручение закончилось. Сделал дело – гуляй смело. То есть поручение не может быть иногда на года. Иногда поручение доехать и в этом городе что-то сделать. Приехал, сделал – поручение закончилось, ты свободен. Жди следующего или проси следующее. И так, и так бывает. Все услышали? Поэтому на то, что мы с вами стяжали, вам после Синтеза Кут Хуми ещё вручит поручение, но это лично, это вне Синтеза, чтобы не было отголосков Синтеза в вас, чтобы это было ваше личное поручение от Кут Хуми. На этом эта тема всё.

*Из зала: А распознать как?*

О, Господи, дай мне распознать это поручение! О, Великий Кут Хуми, молю тебя, раскрой мне твою Тезу, не смог прочесть – и так молиться каждый день (*смех в зале*). Что я тебе ещё могу подсказать? 15 Синтезов прошла, слушай, ты же у нас опытный синтезёр. Знаешь такое: «Пути господни неисповедимы»? Всё.

Мы идём стяжать. Какие у нас Части? Какие у нас Части на этом Синтезе должны быть? Я знаю, что вы подустали, но у нас три часа должно пройти. Ещё полчаса. Я вас просто возюкаю сейчас, я возюкаю-возюкаю, я вас утрамбовываю просто на Посвящённого. Я знаю, что я делаю, я на Посвящённого это всё делаю. Это вот такой Посвящённый, он вот так вот. Я знаю, что это аж неприятно, аж по нервам идёт. А я делаю вам две жизни: вот Человек, вот Посвящённый. И нервы сейчас ваши напрягаются только потому, что у вас появляется вторая убеждённость – Посвящённого. А нервы привыкли только к одной жизни – Человека. А надо две жизни. И две жизни, когда мы говорим «две жизни», это хорошо. А сейчас ваши нервы напрягаются на меня. Почему? Что-то такое происходит, потому что нервы получают двойную сигнальную систему – Человека и Посвящённого.

Я начал с чего? Как вы переключаетесь на Посвящённого. Я вас не мытьём, так катаньем туда переключаю. Переключают Отец и Кут Хуми, а я держу это переключение. И у вас возникает напряг. А теперь представьте, что у вас сейчас вот этот внутренний напряг на меня, что вы уже у меня: «Перерыв давай!» Это вы переключаетесь во вторую жизнь. Теперь вы понимаете, что такое переключиться в Посвящённого, во вторую жизнь. Да, мы объяснились. А теперь вы реально переключаетесь, потому что вы это стяжали. И вас сейчас переключают. А нервы говорят: «Я и так хорошо живу, зачем мне это переключение?» И вы по-человечески сопротивляетесь.

В голове вы согласны, а вот знаете, по психофизиологии тела инстинктивно вы привыкли быть устойчивы в том, в чём вы есмь, там, в простоте своей. Вот это переключение на две жизни. Вот вы головой согласны, мозги знают, что надо, культурный человек же, надо, я же за этим пришёл – надо. А нервы сейчас… в общем, мне что-то эманируют, так что у меня вот тут прямо аж очень весёлое состояние. Мне, конечно, м-м. Кут Хуми сейчас м-м. Но я только выхожу из практики: «О, Господи! Группа в счастье». Кут Хуми: «Идём дальше». В такой ситуации. Ваши нервы сигналят моим нервам: «Отстань!» Не могу! Пока ни выйдете двумя жизнями и ни переключитесь на Посвящённого, Кут Хуми будет вас… О, мне нравится фраза. Белорусов нет? Президент Беларуси: «Я буду переатрахивать, переатрахивать и переатрахивать правительство, пока ни будет правильное правительство». Прямо по телевизору. Я когда увидел, я в Белоруссии синтез вёл, я лежал просто, все белорусы тоже смеялись. Искренне! По-белорусски это «преображать» там, или как-то по-другому называется. Все смеялись. Вот сейчас Кут Хуми с вами это делает, пока из вас ни выйдет вторая жизнь Посвященного, ни включится в вас.

Вы скажете: «Она у нас есть». Совершенно с вами согласен. Тогда чего вы нервничаете? Живите. А если нервы ваши напрягаются и напрягаются на меня, а я стою Посвящённым перед вами, то, значит, вторая жизнь какая-то не та или не такая. Не от меня, (*показывает вверх*) от Кут Хуми. То есть «один за всех, все за одного» – это символ Посвященного. Если вы на меня напрягаетесь, нет «один за всех, все за одного», значит, кто-то из нас не Посвященный. Дальше без комментариев. Правда, жесткая логика, и больная даже? Ничего личного. При этом, это не значит, что вы не были Посвященным, но явно Кут Хуми вас сейчас отстраивает на Посвящённого на шаг выше, чем вы есть или были, или что-то такое, что Кут Хуми надо от вас. Доверьтесь Кут Хуми! Переключитесь на Посвящённого. Даже вот эти семь, что мы сейчас разбирали, каждый шаг, это переключало вас на Посвящённого, и кто-то переключался, а кто-то просто брал: Станца (*хлопает себя по левому плечу*), Теза (*хлопает себя по правому плечу*), Стать (*хлопает себя по животу*), Синтез (*охватывает голову*). Всё! Я – Посвящённый. Извините. Но зато ж работает! Вдруг переключитесь.

Ладно, у нас Синтез, у нас 15-й Синтез. Какую Часть мы тут стяжаем любимую?

*Из зала: Праятическое тело.*

*Из зала: Праразум.*

Праразум. Мы вчера список этот делали, но ничего не стяжали, но мы вчера стяжали. Что там у нас, Синтезтело какое-то? Мы его вчера стяжали? Или нет? Мы в него вошли, мы им ходили, но мы его не стяжали. Правильно? Мы сейчас идём стяжать семь Частей: Синтезтело, Ятическое тело, ИВДИВО-Тело Пробуждения, Пробуждением будем тренироваться после перерыва, и там Пра- таких же тел. И самое главное вид материи, Архетип материи, какой у нас? Вчера вошли, в какую Метагалактику?

*Из зала: Фа-ИВДИВО.*

Фа-ИВДИВО Метагалактику Фа. То есть у нас тело Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа.

*Из зала: Бытия.*

Бытия. Ура! Не-не, галочки ставятся, ставятся. Моя задача вот… Вы ж не забывайте, экзамен идёт. Практика.

Хочется на кого-то в зале просто наорать: «Да переключись ты на Посвящённого! Да поверь ты, что ты – Посвящённый! – Я Посвящённый. – Переключись! – Что ты от меня хочешь?» (*смех в зале*) Это ваше вышестоящее тело. Прямо аж от всей души хочется, по-мужски бы врезал, но я не знаю, мужчина это или женщина. Такое ощущение, что хочется поддержать, пнув, чтоб переключились на Посвященного. Вроде и просто, а получается сложно. Вот состояние, с Кут Хуми как-то синтезируйтесь, сейчас пойдём к Кут Хуми, синтезируйтесь, попробуйте вот стать там Посвящённым. Стать вы стяжали. Сами стать. Это не значит, что вы не были Посвященным. Мы с вами стяжали следующий уровень Посвященного, помните? Может быть, это нужно Кут Хуми, чтобы вы стали таким Посвященным. Я сейчас не говорю, что вы не были. Я сейчас ввожу в того Посвящённого, который нужен Кут Хуми. Чтобы не было: «Каким ты был, таким ты и остался». Давайте вот эту традицию прервем. Вы прошли курс, чтобы стать другим Посвященным. Станьте им! Вот в голову поставьте – станьте другим Посвящённым. Другим! Следующим. Иным. Слово найдите.

*Из зала: Уникальным.*

Ага (*смех в зале*). Ого! Но вы поняли всё. Прямо сами всё говорите. Всё.

### Практика 7. Синтезирование и Творение семи стандартных Частей 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение частного ИВДИВО-здания Синтезтела на 8-рицу Частей 15-го горизонта

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1472-й архетип ИВДИВО.* Не удивляйтесь, что у вас 2048 Жизней, вы потом это выучите, сейчас это не главное.

*Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале ИВДИВО телесно Посвящённым Ипостасью 15-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть явление… (*включилось воспроизведение разговора*) Вторая Жизнь просто, это было сообщение из второй Жизни, вас уже так стимулируют. (*Смех в зале*)*

*И мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на семь стандартных Частей 15‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развернув синтезирование и Творение Частей Изначально Вышестоящего Отца собою в явлении 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Посвящённым в теле Ипостаси 15-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить* ***Синтезтело*** *каждого из нас. И проникаясь синтезированием и Творением Изначально Вышестоящего Отца Синтезтела каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь Синтезтелом пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15-го Синтеза в форме.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим синтезировать и сотворить* ***тело Ятики****, 15-го вида материи, в реализации ятических принципов бытия каждым из нас. И проникаясь Творением и синтезированием Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем тело Ятики каждым из нас синтез-физически собою. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим синтезировать и сотворить* ***ИВДИВО-Тело Пробуждения*** *каждым из нас. Насыщаемся всем физическим телом Пробуждением, формируя сферу вокруг нас Творением Изначально Вышестоящего Отца и вводя ИВДИВО-Тело Пробуждения в физическое тело собою, насыщенности пробуждённостью физически каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать и сотворить* ***Архетипическое тело Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия****. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Творением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Просим синтезировать* ***Прасинтезтело*** *каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Проникаясь Творением Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем синтезирование* ***тела Праятики*** *каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***ИВДИВО-Тело Прапробуждения*** *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и проникаемся им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И вспыхивая семью Частями 15-го горизонта в синтезе их, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на 7-рицу Явления Частями 15‑го горизонта и развернуть соответствующую поддержку взрастания данных Частей частным ИВДИВО-зданием Синтезтела, переведя его из явления одной Части на явление восьми Частей 15-го горизонта собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить частное ИВДИВО-здание Синтезтела 15-й синтез-реальности Истинной Метагалактики каждого из нас на поддержку реализации, восхождения и развёртывания восьми Частей 15-го горизонта синтез-физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И из зала Изначально Вышестоящего Отца, переходим в личное, частное ИВДИВО-здание Синтезтела, развёртываясь на первом этаже и реплицируя преображение здания на явление восьми Частей, реплицируя Синтезтело в здание, тело Ятики в здание, ИВДИВО-Тело Пробуждения в здание, Архетипическое тело Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в здание, Прасинтезтело реплицируем в здание, тело Праятики реплицируем в здание и ИВДИВО-Тело Прапробуждения реплицируем в здание в синтезе каждым из нас. И вспыхиваем 7-ричной концентрацией частного ИВДИВО-здания Синтезтела на каждом из нас всех семи Частей в реализации синтез-физически собою. И вспыхивая концентрацией частного ИВДИВО-здания Синтезтела на каждом из нас, преображаемся им.*

*Возвращаемся в физическое тело в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Подсказка. Если кто-то что-то из этой практики не понял, у Посвящённого есть принцип: «сделай сам». У вас есть занятие через две недели с Компетентными, и они вам всё расскажут.

Сейчас без двадцати пяти шесть, двадцать пять минут перерыв.

# Часть 4 (день 2)

# Вхождение в Волю Метагалактики

Новость. Сам Синтез, 15-й Синтез, и когда мы начинаем им действовать, он называется «вхождение в Волю Метагалактики». Это только неофициальное название. И когда Владыки Синтеза стяжают ведение 15-го Синтеза, они обязательно сдают экзамен на выражение Воли Метагалактики. Сейчас мы пойдём с вами заниматься тем же самым.

Понятно, не с точки зрения Владык Синтеза, у них там посложнее программа. Но вот уметь войти в Волю, внимание, не Изначально Вышестоящего Отца, а в Волю Метагалактики, как бы странно ни звучало, – это одна из задач 15-го Синтеза.

Вопрос: как вы можете сейчас представить Волю Метагалактики? Просто вообразите. Воля Метагалактики.

Ещё раз, это не личная Воля. Но есть такое понятие все годы Синтеза, начиная с самого первого 15-го Синтеза, – Воля Метагалактики. И Кут Хуми на каждом 15-м Синтезе, – я провёл их более двух десятков, – всегда фиксирует и требует Волю Метагалактики. Ну или обучает вас Воле Метагалактики. Увидели?

Вопрос. Я знаю, что звучит странно. Как можно представить Волю Метагалактики? Просто представить. Повоображайте, попробуйте подумать нелинейно об этом. Я знаю, что, когда задаёшь этот вопрос, такое ощущение, что ты с ума сошёл. Ну Воля Отца бывает.

Согласитесь, вы иногда живёте, и воля природы влияет на вас? Мы не называем это волей. Но вот снег выпал, утром проснулись, если в частном доме, убирать – воля природы. Вы бы и не убирали, но надо доехать на работу. А для этого надо выехать. А для этого надо выйти. Лопату в зубы, пошёл. Иначе не выедешь. Это ж воля природы. Мы так не называем это, но воля природы действует, потому что снег выпал.

Дождь, а вы зонтик забыли. Воля природы. Вы ничего с этим сделать не можете, вы идёте, мокнете под дождём. И вы не называете это волей природы. Просто природная стихия – дождь капает. Но принципиально случайностей не бывает. Если дождь пошёл, это ж воля природы. У нас же случайностей не бывает в ИВДИВО. Ну вот из самых простых стихийных вариантов.

Соответственно, в природе есть своя воля. Метагалактика – это вид природы. То есть: Планета, Солнечная система, Галактика; Метагалактика – более высокий вид природы, четвёртый. Значит, есть некая Воля Метагалактики, действующая на вас. Как её можно вообразить, представить или связать?

Я дождусь, пока все зайдут, и мы пойдём входить в Волю Метагалактики. Да.

*Из зала: Это определённый вид Энергии, который действует на ...*

Смотри, по стандарту Синтеза в Энергию записывается Любовь. Правильно?

Правильно. При чём здесь Воля? Воля записывается в Дух. Я когда-то одним юристам в одной администрации, у нас там была тема с названием Духа, и они регистрировали Устав, а там наши написали «Дух». Ну и те взвились: Духом занимается только церковь, всё. Наши не знают, что сказать, и я тут на Синтезе. «Ну съезди, Виталик, поговори с ними». Ну Дух же. Я приехал.

Сидит молодая леди, вся такая из себя. Говорит: «Вы тут написали, вы чисто религиозная организация». Я говорю: «Почему? А как вы видите Дух?» Ну как она видит: святой дух, ну и пошли по списку – религиозный дух. Я говорю: «А дух природы?» Есть слово такое, даже в физике. Дух природы есть? Есть. Я говорю: это об этом. Я говорю: «Есть дух природы. У каждого... вот дерево у вас в окне – у него есть дух? Дерево. Если не будет духа, вы не скажете, что оно живое. Ну там листики, букашечки, птички – это ж дух?» – «Дух». – «Мы вот об этом духе. Мы не о святом духе. Тут же не написано «святой дух». Мы не о духе там высоких лиц. Тут не написано, что дух старцев. Тут написано просто Дух. Школа Духа». Я говорю: «Это Дух нашей жизни. В вашем теле, – вы, скорее всего, неверующий юрист, но в вашем теле есть Дух? Я же не говорю, какой вы веры, это не мой вопрос. Но в вашем теле без веры Дух есть?» Она сказала: «Есть». Я говорю: «Мы об этом». Потому что, если Духа нет, вы не живёте. Давайте детские сказки вспомним: «русским духом пахнет». Это что, вера в батюшку, вера в Отца Небесного? Просто «русским духом пахнет». То есть, есть даже запах духа от людей разных национальностей.

Пожалуйста, я не хочу никого сейчас обижать. Просто вот такая сказка: «русским духом пахнет». Так же могут и другие национальности сказать, что их духом пахнет, совершенно согласен. То есть Дух – он ещё имеет определённое своеобразие по накоплениям той или иной национальной специфики, допустим.

Я даже могу сказать, почему вышла эта «русским духом пахнет». Славяне, русичи очень сильно поклонялись и связывали себя с деревьями. Прямо насыщались деревьями. И «русским духом пахнет» – это фактически духом леса пахнет. Это один из вариантов. Но это такая, древняя история. Мы сейчас туда погружаться не будем.

Итак, дух природы мы сейчас с вами обосновали. Но в духе природы может быть записана воля природы. Может быть? Может быть. Понятно, что мы ждём индивидуальную волю, что эта воля действует на меня, на остальных не действует. А если эта воля действует на всех? И на меня в том числе. Это же не отменяет, что это воля природы.

Пример. Мы все с вами должны пить воду. Ну можем месяц посидеть без питья, но, скорее всего две недели, максимум, может быть, даже неделю. И после этого у нас начнутся разные специфические состояния – будем идти к смерти. Другими словами, мы не можем не пить. Правда, когда я это говорю, у всех разные образы возникают? Но я-то имею в виду воду.

Вот вопрос: то, что вы не можете не пить воду – это воля природы? Однозначно. Но это ж природа вещей. Значит, воля природы есть. А мы считаем, что воля природы – это только там Воля Отца Небесного или Воля другого человека, который нам сообщает свою Волю. Но природа-то тоже нам свою волю сообщает. Если мы что-то неправильно природно делаем, нам становится неприятно. Отсюда вопрос-экстраполяция: природа Планеты – одна Воля, природа Солнечной системы – другая Воля, это пока пропускаем. Природа Галактики – своя Воля. Природа Метагалактики – как она на вас действует? Мы с вами проходили кое-что...

*Из зала: Такая сила, которая действует на все планеты.*

Ну это большая экстраполяция. Если ваше тело действует на все планеты, вы уже не человек. Минимально Отец. Нет? *(Реплика из зала).* Живём.

Давайте ещё раз представим Волю. Давайте вспомним науку. Я вам когда-то рассказывал это. Антропный принцип науки: вся Вселенная созидает вас, нас. Там «нас» написано. Вас... не смущайтесь, я всё-таки Отец, Кут Хуми, я тут сленг соответствующий. Если Вселенная нас созидает – это Воля?

*Из зала: Да.*

Однозначно. Вопрос: сможете избежать вселенского Созидания со всей вашей свободой воли, демократии и по списку? И даже Иерархии. Ответ: нет. То есть вся Вселенная созидает вас. Вселенная в астрономии по-другому называется ещё Метагалактика. Астрономы до сих пор не различают Вселенную – Метагалактику. Мы различаем. Мы это уже в Парадигме написали.   
Ну вернёмся. Если вся Вселенная созидает, Метагалактика нас – что делает? – творит. Воля Метагалактики? Да. Метагалактика нас творит? Да.

Вопрос к вам: чем?

*Из зала: Энергией.*

Ну что ж вы опять об Энергии. У меня такое ощущение, что в группы одни «экстрасексы» собрались, ой, экстрасенсы собрались.

Ещё раз: в Энергию пишется Любовь. Энергии чихать на Волю. А вот Воля пишется в Дух. И Духу не чихать на Волю. Поэтому, как только вы говорите об Энергии, вы избегаете понимать Волю Метагалактики. Я даже честнее скажу: вы прячетесь от Воли и Духа за Энергию и Любовь. И все люди, которые заявляют: «Бог – есть только Любовь и только Любовь». Я одному так и заявил: Бог тогда не Мудрость, что ли? То есть он не мудрый? Он только в Любви? Как же он тебя судить будет после смерти, если он только Любовь? И все люди, которые заявляют: «Бог есть только Любовь и только Любовь». Я одному так и заявил: «Бог тогда не Мудрость что ли, то есть, он не мудрый? Он только в Любви? Как же он тебя судить будет после смерти, если он только любит?» – «Он меня любит!» – «Любит, согласен, он мудрый при этом или нет?»

*Из зала: Да.*

Не, он сказал – нет. Он сказал: «Нет, он только Любовь» – «То есть Мудрости в нём нет? А Воля Отца? "Не моя Воля, а твоя, Отче" – тоже в нём нет Воли? Что ты мне говоришь?» – «Бог только Любовь, и это моя Вера». Всё. В общем, мы с ним расстались, потому что там забубённое состояние было. И вот вы сейчас то же самое – только Энергия. Любовь – это записано в Энергию. И вы сейчас говорите, что природа – это только Энергия. А расширить масштаб восприятия?

*Из зала: Энергия только в материи.*

О! Уже хорошо. Первый вариант. Воля Метагалактики – это распределение ваших Частей по видам организации материи. Более того, ваши Части потребляют огнеобразы только с определённых видов организации материи по номеру Частей. С других не потребляют. Если вы не дотягиваетесь до этих видов организации материи – ваши Части на голодном пайке, и отсутствием этих огнеобразов ваши Части не растут.

Есть такой очень смешной пример, я его везде привожу, с ума сходят даже учёные: масса человечества выросла с одного миллиарда людей – конец XIX века – до восьми миллиардов на сегодня, плюс-минус, до девяти. Восемь с половиной. Это ж масса. Все тела состоят из огнеобразов. Где взять столько огнеобразов – атомов, молекул, частиц, элементов, чтобы масса, биомасса тел людей выросла за сто лет в восемь раз? Есть учёные, которые считают биомассу, и они с ума сходят от того, что на планете нет столько ресурсов, чтобы, извините меня, родить столько людей. Простой пример. А если учесть, что люди сейчас страдают ожирением во многих странах, – это тоже масса, это атомы, молекулы. А если учесть, что люди страдают акселерацией? Китайцы растут так, что уже высокие стали, питание хорошее пошло, то есть от нас фактически перестали отличаться. Акселерацией-то масса растёт, это кости, это очень много веществ. Самый простой вариант – где взять столько кальция, чтобы столько костей появилось? Восемь миллиардов костей появилось за сто двадцать лет. Сумасшедшее количество, если внимательно посчитать.

А вот если принять Парадигму Синтеза, что огнеобразы идут с видов организации материи Метагалактики, и тело, насыщаясь ими, растёт не за счёт планеты Земля, а за счёт вселенского созидания. Ну и такой простой вопрос: «А чем Вселенная созидает нас?» Рукой берёт так и созидает, ну так, по-женски (*смеётся*), созидание мужчин. Нет? Ну шутка, шутка. Женщины, женщины все серьёзные сидят, только одна засмеялась. Всё. Вывод: рукоприкладством, – существует (*смех в* *зале*), – не занимаются – уже хорошо.

Возвращаемся. Метагалактика может направлять вам огнеобразы? Если учесть, что, допустим, Тело в системе Частей у 447-я Часть, значит, моё Тело усваивает огнеобразы только 447-го вида организации материи. Ниже не усваивает, выше не усваивает. Это Воля Метагалактики? Однозначно. План распределения Частей мы очень долго искали, долго в него входили. Вот там Энциклопедии выходят, там по годам можно узнать, что Тело далеко не было 447, даже год назад оно было у нас 191-м, ну полтора года назад. Но этих огнеобразов по качеству не хватило, чтобы Тело усвоило все Части, и Отец его перевёл на 447-ю. То есть там огнеобразы по качеству, количеству лучше, и усваивая их оттуда, с 447-го – высокой цельной реальности, истинной реальности, синтез-реальности, с разных выражений – наше Тело стало усваивать все Части, и наши Части стали бурно развиваться.

Ещё раз вслушайтесь: полтора года назад вы начинали Синтез, Часть Физическое тело стояло 191-е, мы с вами его так и изучали. Первый Синтез. Потом Отец нам дал другой План Синтеза, он перестроил Части в Метагалактике, и Тело встало на 447-й вид организации материи, и усвоением этих огнеобразов Тело за этот год сделало больше, чем за пару десятилетий предыдущих. То есть огнеобразы были более заряжены, более мощные, более ёмкие, и мы их усваиваем.

Вопрос к вам. Вы замечаете, что вы усваиваете огнеобразы с 447-й синтез-реальности, – возьмём в Истинной Метагалактике? Нет. Огнеобразы идут к вам? Не замечаете, а они есть. Они идут на вас.

Ладно, я знаю, что тут некоторые люди занимаются Душою. Душа имеет материальную оболочку не в физической материи, в астральной материи, допустим? Имеет. Астральные огнеобразы должны быть, чтобы Душа росла? Да. То есть любая Часть имеет оболочку огнеобразов, эти огнеобразы надо все впитать. Это Воля Метагалактики? Я понимаю, что Метагалактику настроил на нас Отец, но не все с этим согласны.

Есть другой вариант. Когда-то у Отца была Воля, он её вписал в материю, потом перестал действовать, а Воля продолжает действовать. Такой вариант бывает? Как он у нас называется? У нас с вами как этот вариант называется? Что была Воля Отца, он её вписал в материю, потом перестал её вписывать в материю, а она у нас до сих пор действует.

*Из зала: Стандарты.*

А? Не. Она лично у каждого из вас действует, и вы это не замечаете. Как?

*Из зала: Свобода воли.*

Свобода Воли. Нет.

*Из зала: Природа...*

Воля Отца в природу вписана, а не дана вам, свобода воли дана лично вам, вы свободны. А есть Воля Отца, вписанная в материю, действует автоматически, независимо от вас, вы ничего с этим сделать не можете, а она действует, и если она включится, вы вскочите и выбежите отсюда. Это действует автоматически. О чём я?

*Из зала: О природе.*

Ну понятно, что о природе, я о Воле Отца в природе. Где она у вас сейчас записана?

*Из зала: Генотип.*

А? В генетике, в генетике, в генетике. В генотипе. Это Воля Отца, которая кода-то вписалась в материю, и при производстве вашего материального тела, причём в течение всей жизни, генетика работает. Специалисты, которые анализировали генетику, корректно скажу, чтобы собрать в кучу даже вот эти все небольшие количества генетического материала, нужно внешнее воздействие. Никакие стихийные силы не связывают это в одно целое. Да и стихийные силы, чтобы создать вот это целое, должны быть кем-то направлены. **Направленная стихийная сила, формирующая генетику, это Воля Отца, записанная в материю**, а теперь постоянно воспроизводящаяся в материи генетикой. И если это Воля Отца, постоянно воспроизводится генетикой, это Воля теперь материи? А если нас созидает Вселенная, она созидает нас по какому-то генетическому плану? Да, иначе мы были бы не совсем красивые, корректно выражусь.

То есть вся Вселенная созидает нас по какому-то волевому принципу, можем назвать это Планом Отца, у нас называется Планом Синтеза. Я бы назвал это Планом Воли. Есть План Синтеза, а есть План Воли Отца, записанный в Метагалактику. Эта Воля действует на вас? Действует. Потому что вселенское созидание на вас идёт.

Что кроме видов организации материи на вас ещё действует? Вы ещё не всё сказали, мне нужен весь список, чтоб вам так легче было потом действовать Волей Метагалактики.

*Из зала: Царства и Стихии, наверное.*

А? Царства и Стихии. Это внешнее воздействие, мне нужно внутренне. Ты больше реагируешь на окружающее, то есть это в планете, понимаешь? Как на деле действуют Стихии Метагалактики, вот Стихия воды Метагалактики?

*Из зала: Никак.*

Действуют. Стихия воды Метагалактики. Тут надо перейти на воду и вспомнить, что вода – это H2O. А! О! Метагалактический водород оседает на Планету, усиляя объёмы воды. В этом отношении действует. Ну ты же этого не замечаешь. Всё. Поэтому Стихии, Царства – это больше внешнее, а Воля Метагалактики пока у нас внутреннее. А вот во внутреннем, если не трогать Стихии, Царства, что у нас действует?

*Из зала: Мировозрение.*

Мировоззрение – это Организация, что же вы всё в кучу. Мировоззрение – это твоя свобода воли: хочешь верь, хочешь не верь и смотри как можешь. Я говорю сейчас о Воле Метагалактики, которая имела в виду ваше Мировоззрение. Воле Метагалактике всё равно, во что вы мировозрените или немировозрените, ему всё равно, какое у вас я, не я, какой статус, не статус, степень, не степень. Она просто действует и прёт сквозь вас, и вы не можете от этого остановиться. Мировоззрение здесь при чём?

*Из зала: Виды материи.*

Второй вариант. Виды организации материи, виды материи, я уже намекал вам. Вы видите, что ваши Части строятся разными видами материи? То есть Душа строится астральной материей, Размышление строится ментальной материей, Престол строится причинной материей, иначе бы Части не были разными. В одной материи они бы строились одинаково, потому что законы этой материи подобны друг другу. Значит, **чтобы у нас были разные Части, должны разные виды материи строить наши Части –** **второй вид Воли Метагалактики, и она очень жёстко отслеживает, чтобы тот или иной вид материи формировал ту или иную Часть**.

Я вас подвожу, вы самое главное не говорите. Виды материи – да, но это так, опосредованно. А есть Воля, которая буквально вас берёт за шиворот и тащит всей Волей. И вы ничего с ней сделать не можете, всю жизнь. Это о чём я? И тишина. Любимое научное слово!

*Из зала: Парадигма.*

Это нелюбимое научное слово. Все учёные, которым мы отправляли Парадигму, тихо ненавидели её и нас, кто её написал.

*Из зала: Эволюция, наверное.*

О, о! Хорошее слово – Эволюция. Эволюция воздействует на вас независимо от вас, и вы всегда эволюционируете – и генетически, и биологически, и Частями, и чем угодно.

В Метагалактике есть ещё 16 видов Эволюций, то есть и первой Эволюции; первая Эволюция заставляет вас постепенно перейти во вторую, а вы сопротивляетесь. Потом вторая переводит вас в третью, а вы сопротивляетесь. Вы, кстати, не любите переходить эволюционно. Вы считаете, что это насилие. А Метагалактики считают, что это развитие. Вы скажете: «Ну за одну жизнь я это не замечу». Согласен. А за 16 жизней ты заметишь, что ты эволюционируешь? Ну конечно. То есть Воля Метагалактики действует не одну жизнь, а множество. Потому что для Метагалактики ваши сто лет жизни – не размер. Знаете, такой геологический цикл, ну тысячелетие, помните? Нормальный План Жизни Человека – хотя бы на тысячу лет. Лучше на десять тысяч, правда? План Служащих.

И вот здесь в этом масштабе тысячи, десяти тысяч лет Волю Метагалактики вы уже почувствуете. Подчёркиваю: не Волу Отца, а Волю Метагалактики как Волю материи в вас.

Ну и последнее. Мы идём входить в Волю Метагалактики или стяжать её. Кто смотрит в вас, кто смотрит в вас Волю Метагалактики и правильность её применения? Кто?

*Из зала: Иосиф.*

Иосиф. Йося не смотрит.

*Из зала: Мать.*

Молодец! Мать. И вот вы выходите к Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Она говорит: «О! Кто к нам пришёл!?» – И вы: «Ура! Мамочка, мамуля, я вас люблю!» – А тебе: «Смирно!» И глазки – тюх – и смотрит, как Воля материи реализуется в ваших телах, Воля Метагалактики реализуется в ваших телах. Мы ещё когда-нибудь дойдём до Октавной Воли. Мама сейчас её тоже смотрит. И если ей не нравится, как в вас действует Воля Метагалактики, начинаются отстройки Мамы.

Если у Папы хотя бы есть свобода воли, в смысле, сам дойдёшь, у Мамы нет понятия свободы воли, у неё просто Воля: ты должен сделать. Что я должен сделать? Из тебя выжимают всё что угодно, пока ты не сделаешь. Ты потом сам делаешь, лучше сразу дожать. То есть Воля материи – она незыблема. При этом Мама видит, что это тебе полезно, но ты ж не видишь, что это полезно. Ты привык действовать как хочешь, а Мама говорит: нужно как надо. Ты говоришь как хочешь, а Мама говорит как надо. Как вы думаете, кто победит? Мама.

*Из зала: Ну мы же это не контролируем.*

Смотри. Во-во! И мы это не контролируем! А если мы сейчас войдём в Волю Метагалактики и стяжаем её, мы её начнём хоть по чуть-чуть отслеживать, а постепенно научимся контролировать. То есть задача – не просто войти в Волю, – так она и так есть, что в неё входить, – а задача, чтобы мы научились ею быть, то есть входить в неё. Потом жить, использовать её. Ну хотя бы по Эволюциям ходить, а потом отстраивать правильно. Я не шучу. Пример.

*Из зала: А управлять – это?*

Ты сидишь в кофточке – это управление материей. Ты чего спрашиваешь? Ты же не сидишь голая здесь. Вот этот костюм, твою кофточку кто-то из какой-то материи связал, пошил. Это управление материей? Детский сад какой-то. Ты на стуле сидишь, он создан из материальных всяких элементов. Дизайн наш, а материя-то? Это управление материей? Ну так вот, чтобы здесь и все одинаково в зале стояли? Что за детский сад?

Так вот, мы входим в Волю Метагалактики, чтобы научиться её использовать для своих нужд. Не отменять, а использовать.

Такой для вас пример. Воля Метагалактики развита во всей Метагалактике? Да. Она мощная? Да. А если её использовать как топливо для двигателей? Вы меня поняли. Бесплатный вариант. С энергией будет полегче, но энергия не такая ёмкая, чтобы быстро заряжать двигатель. Это уже доказали.

*Из зала: Тёмная материя.*

Ну тёмная материя сейчас ещё нам приходит через другие виды материи, мы до них достучались. Тёмная материя – это другой взгляд, это не Воля Метагалактики, это переход в другие виды материи. А вот Воля Метагалактики сквозит сквозь любые виды материи. И Воля – она концентрирована и очень ёмкая, мощная. Если мы научимся владеть Волей, у нас будет бесплатный источник даже не энергии, а чего-то более высокого, чем энергия. Сейчас более высокая, чем Энергия, это термоядерная энергия, это ближе к Свету ещё идёт. Это мы в Свет идём. А вот если мы овладеем Волей, у нас будет сумасшедший источник постоянного действия любых приборов. Я даже не знаю, как это называется. Но это явно не Энергия. Правда, страшно будет изучить. Приборы, использующие Дух для передвижения с записанной в нём Волей.

Кто читал фантастику, перевожу на фантастический язык – квази-живая материя. И вы уже понимаете, кто читал романы такие, о чём я. Это полусознательный материальный организм и одновременно аппарат, летающий в космосе. Ну как ракета. Но он при этом интеллектуально сознательный. Сознательный, не интеллектуальный, частично. И защищает своего пилота от любых воздействий космоса. При этом он может общаться в пределах своих возможностей, – всё-таки интеллектуальный компьютер. Теперь представьте, что если этот аппарат создан Волей Метагалактики. Квази-живая материя.

Так вот, Посвящённые начинают с того, что они овладевают тем, что другие не видят. Другие видят Энергию, мы овладеваем Волей Метагалактики, уже двадцать с чем-то лет овладеваем. Мы насыщаемся Волей Метагалактики, мы впитываем Волю Метагалактики, и после этого она постепенно начнёт подчиняться нам. Почему?

Есть один хитрый анекдот. Воле Изначально Вышестоящего Отца мы должны подчиняться. Кто продолжит? Воле Изначально Вышестоящего Отца мы обязаны подчиняться, слово «должны» уберём. А Волю Метагалактики мы обязаны использовать на свои нужды. Просто наша наука ещё это не знает. Ну кто-то ж когда-то описал энергию, чтобы наша наука потом использовала энергию и выдумала всякие аппаратики, использующие энергию. Ведь люди не сразу использовали энергию. Сейчас наши, кстати, учатся использовать свет, называется «фотоника». Самые лучшие технические достижения в России на эту тему, и она тихонько молчит, что… Фотоника. Мы опережаем многие научные направления в мире фотонными аппаратами. «Фотоника» лучше, «фотонные аппараты» звучит не очень корректно. То есть у нас есть конструкции, которые на основе света делают то, что другие вообще не понимают, как это происходит. И мы, используя все эти знания, фактически создаём новый технологический уровень на основе не энергии, а на основе света.

*Из зала: Фотосинтез.*

А? Ну это такой первичный подход к этому.

*Из зала: Это опять получается тогда то, что мы Волей начинаем управлять и переходим на другой уровень.*

Во! Мы начинаем Волей управлять и переходим на следующий уровень. Она в нас записывает уже не в первичную Волю для всех, а более качественную Волю для тех, каждого, кто может в неё войти и научиться управлять ею. Да. Знаете, какая самая большая мечта настоящей Воли? Чтобы ею кто-то поуправлял. Скажете: ты с ума сошёл. Неет! Настоящая мечта Воли, если её заложил когда-то Отец, и она отпустилась, Воля помнит, как ею управлял Отец. Отец её отпустил и ждёт, пока мы найдём Волю Метагалактики и возьмём её под своё управление по Образу и Подобию Отца. Значит, самая высокая мечта Воли – чтобы ею кто-то начал управлять, потому что в неё архетипически записано, что Отец ею когда-то управлял и отпустил в материю. И вот она сама там, в этой материи, крутится-крутится-крутится, а так хочется, чтоб ею кто-то поуправлял. Вы увидели? Ну вот, больше сказать даже нечего.

И вот мы двадцать с чем-то лет копим это, двадцать с чем-то лет входим в Волю Метагалактики одним только 15-м Синтезом. Вот она только здесь положена. У нас 64 Синтеза базовых, первые 16 считаются за материю. Они не материальны, за материю. Здесь мы можем поиспользовать какие-то материальные элементы. И вот 15-й Синтез – это Воля Метагалактики. Объяснились? Всё остальное зависит от вас, вы входите в Волю Метагалактики, тестируется качество в вас. Допустим, уровень Эволюции из 16, тестируется сила в вас. Есть сила вашего организма, есть Воля вашего организма, не ваших мозгов, не ваших Частей, которые решают, что делать. Есть Воля вашего организма, которая действует самостоятельно, независимо ни от чего, устойчиво, есть. Вот есть сила организма – мышцы, а есть Воля организма: когда на вас дыхнул какой-нибудь персонаж, который бактерицидный, если у вас высокая Воля, вы выдохнули и пошли дальше, вы не заболели. А если у вас слабая Воля *(изображает плач и потом кашель) –* я дошёл домой и заболел, потому что у меня нет Воли сопротивляться этим бактериям. Намёк понятен?

Я не шучу, я вообще сейчас не шучу. И от Воли вашего организма зависит – страшную новость скажу – пандемическое выживание! У нас одна пандемия была, я думаю, это только начало, ещё будут какие-нибудь придумки человечества на эту тему, выживать-то надо. Плюс у нас сейчас зима, начнётся весна, переход с зимы на весну – грипп. Все ходят, боятся гриппа. А если у вас Воля организма – мы ведь: «У-у, грипп!» – сам убегает. *(Смех в зале).* Ну примерно так. Я, конечно, понимаю, что такие жесты вряд ли он воспримет, но есть один момент: из вас, из вашего тела Воля материи эманирует? Хорошо звучит, правда? И грипп обходит вас стороной. А там, где нет Воли организма, грипп входит и говорит: «Моё место, кашляй!» Потому что нет Воли сопротивляться вирусам и бактериям. Грипп – это вирус, по-моему. Вы увидели?

Ну а теперь к вам вопрос. Пока я сейчас с вами говорил, на вас зафиксировалась на каждого Воля Метагалактики, это делают Отец с Кут Хуми, на меня тоже. Где фиксируется? Проживайте! Да, вы правильно почувствовали, прям правильно взялись за это место. Вот у вас вот здесь, на голове *(показывает на вершину головы)* как шапочка, причём она вот такая, не сверху, а именно аж вот так *(показывает сверху и по бокам).* И на вас давит и пронзает мозг определённая такая огненность, искристость – это Воля Метагалактики. На вас её уже зафиксировали. Войти в неё – вначале нужно зафиксировать, чтобы потом в неё войти. В практике вы можете не включиться в её фиксацию, потому что вы будете практиковать, закрывшись от всего! А сейчас я вас заболтал, Кут Хуми с Отцом повесили вам Волю Метагалактики по самые ушки, сняться с вас она теперь не сможет. Вы ей понравились. Тем более, сверху сидит рука или нога Отца или Кут Хуми. *(Смех в зале.)* Ну что-нибудь такое мощное. Отойти от вас не сможет, и вы можете теперь стяжать и входить в Волю Метагалактики. Но она на вас уже зафиксировалась. И вот если вы сейчас чувствуете в лобных долях, у кого-то в висках может быть. У меня больше вот так, по кругу, и она сейчас погружается в вас. Сейчас эффект на горло уже пошёл. Некое состояние головного мозга, поощущайте, – это Воля Метагалактики. Вот это то, что я имею в виду.

Ну всё. В Волю вы вошли. Теперь мы её стяжаем, погружаемся, проникаемся, заполняемся до самых пяточек. Организм должен быть весь волевой, правда? А не только голова. Кстати, голова пока только до висков, а надо горло защищать, животик защищать и все нужные места защищать. Ой.

Практика. Это чтоб вы понимали, анекдот, Воля Метагалактики. Один член нашего коллектива долго ждал вхождения в Волю Метагалактики. Не дождался, ушёл. Как только он ушёл, Кут Хуми включил тему «Воля Метагалактики». Я сижу, про себя тихо улыбаюсь. Я просто знаю, кто в зале сидит, кто сидел, кто был, и я знал, зачем некоторые были – за Волей Метагалактики. Пока они сидели, нельзя было ею заниматься. Как только они ушли, Кут Хуми говорит: вот теперь Воля Метагалактики.

И теперь следующий 15-й Синтез теперь где-то там, чтобы опять искать Волю Метагалактики. Как вам такой анекдот? Я специально это говорю, потому что тут есть такая ситуация, я её хочу опубликовать, чтоб тот, кто, кому надо, он услышит и будет смеяться.

Практика. То есть Воля Метагалактики требует – есть такое хорошее русское слово – «адское» терпение. Не просто терпение, а «адское» терпение. То есть вы должны уметь терпеть так, как никто, что бы с вами ни делали, тогда это Воля Метагалактики.

Я не говорю, что не надо сопротивляться, не надо быть Воином Синтеза, я о другом. Есть ситуации, которые надо только перетерпеть. Вы приехали к маме или бабушке, она постоянно разговаривает, радуется вам, потому что вы приехали. Она не может от вас отойти и постоянно разговаривает, потому что она соскучилась. Вам это не надо, вы приехали отдыхать, а она постоянно говорит. Это Воля Метагалактики. Это только перетерпеть. Сутки поговорит, устанет, остановится, и вы можете жить дальше. Ну вы же сами приехали к маме. Во, вы меня поняли. Это Воля Метагалактики. Если у вас есть маленький ребёнок, чтобы вы ни делали, он везде нос суёт, везде лезет, всё остальное. Как бы вы строго ни относились, он обязательно сделает по-другому – ходячая Воля Метагалактики. Вам только перетерпеть действия малышей. А лучше не терпеть, а улыбаться и радоваться: ты посмотри, как побежал, у, как побежал! Хоть проще будет, интереснее будет. Это ж Воля Метагалактики. А вы не видите в этом Волю Метагалактики, вы считаете, что это малыши бегают. Нет, малыши бегают к вам именно тогда, когда вам нужно Волю Метагалактики освоить.

Практика.

### Практика 8. Вхождение в Волю Метагалактики синтез-15-архетипически. Преображение Империумом Воли Метагалактики

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 1472-й архетип ИВДИВО, становимся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Воли Метагалактики, реализуемой каждым из нас материальным творением нас в реализации синтеза всех видов материй, видов организации материй, любых взаимоорганизаций материй в каждом из нас, являющих Волю Метагалактической взаимоорганизации в каждом из нас материей собою. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сконцентрировать Волю Метагалактики на каждом из нас и дать возможность заполниться ею. Проникаемся.*

*Мы стоим телом в зале пред Кут Хуми Фаинь, а в Физическое тело вошла Воля Метагалактики. Мы её распустили. Сейчас идёт определённое состояние в стопах, в руках, в плечах, в шее.*

*И Воля Метагалактики, пронзая ваше материальное тело, отсекает лишнее, некорректное, и одновременно усиляя полезное, корректное, глубинное каждого из нас.*

*Попробуйте отпустить себя во всю концентрацию Воли Метагалактики, действующую в вас, и выразить Волю Метагалактики собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Воли Метагалактики, реализуемой каждым из нас собою. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь телом Посвящённого, Ипостасью 15-го Синтеза в форме, пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать Волю Метагалактики синтеза 15 Архетипических Метагалактик в целом, синтезировав в системный Синтез Воли Метагалактики в цельности 15 Архетипических Метагалактик каждым из нас. И проникаемся новой цельностью Волей Метагалактики 15‑архетипически синтезфизически собою.*

*И вспыхиваем Волей Метагалактики синтез-архетипических Метагалактик в цельности 15-ричного ракурса каждым из нас.*

*Отец даёт Образ, стоим перед Отцом. Отец посмотрел на нас. Вспоминаем знаменитый литературный образ джедая, который выражает силу космоса Вселенной и реализует это определённым фехтованием, это знаменитый фильм и литература. Сила у нас относится к эффекту Энергии, 13-й горизонт. Теперь представим, что мы переходим с вами из силы всей Вселенной, текущей сквозь нас, как джедаи, на Волю Метагалактики, текущую сквозь нас и определяющую возможность наших действий, поддерживающую наши действия и даже направляющую наши действия при необходимости.*

*Попробуйте увидеть в космосе некий континуум, объём Воли Метагалактики – всекосмический, всепроникающий, текущий сквозь вас. Воля Метагалактики, текущая сквозь вас, заполняющая ваше тело, укрепляющая ваше тело, поддерживающая ваше тело, преображающая ваше тело. И этой Волей Метагалактики, Волей Вселенной вы живёте собою и проникаетесь ею сквозь каждого из нас.*

*И мы погружаемся в Империум Воли Метагалактики, Континуум Воли Метагалактики, всепроникающе действующий сквозь нас, и выражающую Волю Метагалактической материи собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Империумом Воли Метагалактики, текущей сквозь нас и насыщающей нас собою. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь*

Замерли. Вот здесь (показывает на левую и правую стороны грудной клетки) два огненных центра, известных из предыдущей эпохи. Они сейчас горят, попробуйте их почувствовать. Они горят усвоением Воли Метагалактики. Я обязательно отражаю группу, это стандарт. Если у меня горит, у вас в той или иной степени горят. Ищите. Стопы насыщены Волей, и такое ощущение, что одеты в двойные туфли. Но я и так в туфлях, но у меня такие полусапожки появились. Я знаю ощущение сапог, я танцевал в них, поэтому на ногах полное ощущение лёгких сапог. Вот с головы это перешло в центры грудной клетки и в ноги. Воля – это, кстати, путь. Путь – это Воля. Ничего личного, я просто попросил вас ощутить, чтоб вы подрастали проживанием тела.

# Качество материи тела

Продолжаем, тоже о Воле Метагалактики. Вопрос: а зачем это нам? Только внимательно подумайте вначале. Это крайне важный вопрос, потому что у многих это вызывает недоумение, – чуть ли не глупостью занимаемся. Но Отец нам дал образ джедая, – кстати, очень хорошо. Когда мне показал это, мне легче стало. Смотрите, через джедая, литературный образ, течёт сила вселенной. Причём этот образ не джедайский: были ассасины, которые пропускали через себя силу вселенной и планеты, – Восток. Но они не вселенной, они больше силу природы пропускались, и насчёт этого умели очень интересно действовать, это одно из древних искусств.

Теперь представьте, что вот сила, а сила – это энергия, – помните, у нас тринадцатый, или пятый горизонт – силы, универсально-образующие, да? Вспомнили? Сила. Соответственно, если сила течёт – это выражение энергии. А теперь представьте, что через вас течёт не сила как выражение энергии, а Воля как выражение Духа Метагалактики. Это ж более высокий уровень. Сила – пять, Дух и Воля – семь.

Империо – это четырнадцатый вид огнеобразности. Континуум – двенадцать, версум – тринадцать, империо – четырнадцать. Отец сказал «империо», я повторил, потом понимаю, что не понимается, сказал «континуум», это понятнее. Но континуум ниже по качеству, это двенадцатый уровень. Империо – аж четырнадцатый. У нас Пятнадцатый Синтез. Четырнадцать – физика пятнадцатого. Поэтому империо Воли Метагалактики – это как континуум, некий сумасшедший объём, но он внутри себя несколько организован, в отличии от континуума. Континуум, понимаете, как ёмкость, содержит, а империо направленно организован на что-то.

И вот мы сейчас прониклись Волей Метагалактики. Империо – это как некая форма в космосе этого, она такая всепроникающая, большая, но Отец нам даже её показывал, если вы заметили.

Вопрос к вам. Если вы внимательно читали книгу «Две жизни», вспоминайте, там был один факт, который вам объяснит, зачем мы входили сейчас в Волю Метагалактики. Кут Хуми вам сейчас этот факт направляет. И вы тогда поймёте, что мы делали. Мы сейчас пойдём ещё в одну практику с Волей Метагалактики, на этом всё не закончится. У нас сегодня зажигание империо Воли Метагалактики в вас.

Ладно, зависли. Что-то было там с Лёвушкой и двумя свидетелями. Читали? Вспомните?

А? Громче.

Из зала: Про записки?

Нет, не про записки. Лёвушка и два свидетеля. В записках свидетелей не было. Там он действовал сам, держа дверь вот так и не пуская никого. Не помните?

Лёвушка созрел для Посвящения, подходит к одному из Учителей, по-моему, Франциск его называлось тогда. По бокам становятся два свидетеля и берут его за руки, и Франциск прикасается своей палочкой Силы к его лбу, а Лёвушку кроет в теле по-чёрному. Извивается так, а Посвящение хочет, а извивается так, что тело не выдерживает. Не, он проходит Посвящение, он получил Посвящение, но тело с трудом выдерживает тот концентрат Света, который идёт, если я правильно помню, от Франциска в Лёвушку, – Посвящение называется.

Другими словами, Посвящение в пятой расе – это концентрат высочайшего Света, который должен войти в тело, когда тело созрело к следующей ступени концентрата Света. А тело созревает к этой следующей ступени концентрата Света деятельностью, исполнением поручений, которыми Владыка тренирует наше тело, чтобы этот концентрат Света в нас вошёл. Но даже после всех этих тренировок Лёвушка с трудом впитал концентрацию Света. Его тело как материя было до конца не готово к этому. Но при этом он был сам по себе как Лёвушка готов к этому Посвящению. Понимает, о чём я говорю? Потом даже там есть описание, что Лёвушку водили в холодное-холодное озеро, которое от холодной воды аж обжигало. Сказали окунуться, иначе не пойдёт дальше, – тренировка, закалка. То есть это тренировка материи тела. Я правильно понимаю этот вопрос?

И от того, насколько ваша материя тела тренирована, такое качество и количество Посвящений вы выдержите. Новость для вас? Вам не дадут Посвящение, если ваша материя тела не готова к следующему. За исключением Синтеза, где вас тренируют Синтезом, не обращают внимание на вашу физическую спецификацию и штампуют как правильно. Но как только вы закончите получать, наделяться Посвящениями на Синтезе и выйдете в жизнь как Посвящённые, вам понадобится тренированное и отстроенное – материя тела, не само тело, а сама материя, качество материи. Понимаете?

Женщины, знаете, что такое качество кожи? Вот об этом, качество материи внутри, чтобы это Посвящение в вас вошло. И когда мы сейчас входили в Волю Метагалактики, она структурировала вам качество вашей материи тела. Особенно женщинам понравится. И к косметологу ходить не надо. Для того, чтобы из Воли Метагалактики структурированная материя тела потом выдержала Компетенции – Посвящения, Статусы, Творящие синтезы, ну и по списку.

Это очень сложно выдержать на самом деле. Мы, конечно, говорим что-то «та, та, та, легко там, Отец поставит, всё сотворит». Конечно, Отец поставит, сотворит, он всемогущ, но нам потом с этим жить вот в этой материи, а это уже другая песня. После того, как поставил, мы пошли – и живём. Если наша материя не готова к этому, мы маемся от этих Компетенций, мы устаём от этого. Почему? Мы устаём только потому, что качество нашей материи не соответствует этим Компетенциям.

И когда-то давно Кут Хуми понимает этот процесс, но он из пятой расы, только Лёвушку тренировали телом, я не могу вас окунать в холодное озеро, сам окунаюсь с удовольствием, в снегу купаюсь – из бани в снег и обратно. Во! В хороший мороз у меня есть шанс, я живу в деревне, специально так делаю, но, как бы, это мало. Вот уверяю вас, я чувствую только подготовку тела, а для меня этого мало, нужна более высокая структуризация. И вот для этого в Пятнадцатом Синтезе мы входим в эффект Воли Метагалактики, чтобы ваше тело, материя вашего тела переструктуризировалась, и вы вошли в новые Компетенции. Как Лёвушка. Только у вас двух свидетелей, которые держат вас, как Вицина, чтобы на вас встало Посвящение, по бокам не будет. Вы будете сами в это входить.

Теперь вы понимаете, что мы с вами делали и зачем? Понимаете?

# Воля Метагалактики Огнём

Идём дальше. Синтез. Вспоминаем, что вы на Синтезе. Воля – стандарт Синтеза – из чего состоит?

Из зала: Из Огня.

Из Огня. Внимание! Думаем. Воля состоит из Огня. Продолжаем думать. Воля состоит из Огня. **Значит, когда входила в вас Воля Метагалактики, в вас входил Огонь Метагалактики. Единственно, что не стихийные огонь, который просто вошёл и ушёл, а организованный Огонь. То есть Воля – это определённая форма организации Огня, входящая в вас. То есть Воля всегда имеет организованность Огнём, в отличие от просто Огня.**

Вот просто Огонь организовывает Синтез, Огонь зашёл, потом Синтез записался в него – Огонь организован. А если Синтез не записался и вошёл Огонь Метагалактики, где Синтез от Отца не всегда записывается, значит, Огонь организовывается Волей как более нижестоящей формой выражения. И когда вы входили в Волю Метагалактики, вы входили в организованный Метагалактический Огонь всем телом. И чем глубже вы смогли проникнуться в организованный Метагалактический Огонь, тем вы более огненны. А я напоминаю, что у нас эпоха Огня началась. Шестая раса. Но эпоха временная, это эпоха Огня называется. Это предсказали Посвящённые до нас. Значит, вхождение в Волю Метагалактики – это вхождение в эпоху Огня. Экзамен, однако.

Продолжаем. Если Лёвушка получал Посвящения Светом, – Посвящения, которые мы сейчас получаем – из? Громче, громче. Из чего?

*Из зала: Из Огня.*

Из Огня. Вошли так в Огонь, что сказать не могут. Из Огня. То есть, другими словами, если ваше тело не готово структурироваться Огнём, то Посвящение из Огня на это тело не станет. Воля Метагалактики. Структуризация материи тела Огнём. А если Посвящение Огня, а не Света, станет на голову, представляете – голова или болит, или прожигается Огнём? Посвящение идёт насквозь. Вы скажете: это невозможно. О, ребята, внешне вы это не видите. Сильной огнеобраз может, став на голову, прошить вас насквозь, так как ваша материя не выдерживает его? Может. И таких примеров валом. Насквозь прошить. Соответственно, когда вы входите в Волю материи, в Волю Метагалактики, она так структурирует ваше тело, чтобы вот такие «заразы» – сильные огнеобразы Огня – не пронзали ваше тело, не создавали из вас решето с дырочками, а впитывались им.

Значит, чем сильнее Воля Метагалактики входит в ваше тело, тем больше огнеобразов впитываются в ваше тело и структурируются вашим телом. Всего лишь вхождение Воли Метагалактики. Соответственно, если Лёвушка тренировали на Свет, чтобы в него вошла концентрация Света, **вас сейчас Волей Метагалактики тренировали на Огонь, чтобы в вас вошёл Огонь разных Компетенций**.

Из Огня у нас состоит всё – от Посвящений до Ивдивостей. Только Должностные Компетенции – чистый Синтез, состоят. Ну кто понимает, о чём я. Они Отцовского уровня, там чистый Синтез просто. Ну вот так.

Кстати, вершинное свойство материи – это Огонь. Четыре свойства материи: Энергия – база, Свет, Дух и Огонь. Так вот, раньше Посвящённые из Энергии, для людей, – шли в Свет, для Посвящённых. Поэтому, когда вы мне отвечаете «Энергия», у меня такое ощущение, что вы из Посвящённых со Светом идёте к людям в Энергию. Не проблема, пожалуйста. Лечить Энергией, творить Энергией – это нормально для нас. Вопрос в том, что вы должны идти в Дух. Это уже Воля. Выше Света – Дух, а выше Духа – Огонь. И вы должны структурировать своё тело Огнём.

Причём, когда Отец даёт Огонь, – вы вошли в Отца, верите в Отца, Огонь прошёл, но вы не понимаете что-то. А когда материя даёт организованную форму Огня Волей, вот тут вы уже понимаете, что Огонь организован, и тело ёрзает на эту тему. В плане, что не факт, что будет комильфо от этого. Понимаете, о чём я?

Вот эта Воля Метагалактики – это тренировка вашего тела и реструктуризация вашего тела из энерго-световых состояний в духо-огненные состояния – на следующие два уровня. Энерго-световые – отработка Посвящённых 5-й расы – в Энергии получаем Свет Посвящения. В духо-огненные – отработка – Человек стоит в Теле Духа, Посвящённый стоит в теле Огня. И Компетенции идут огнём, но тело должно быть материально структурировано огнём. Вот это называется «Воля Метагалактики». **У вас месячник тренировки на Волю Метагалактики.**

Ну все, я вам тему рассказал. Главное, что нам дал Отец, – это впервые я это увидел, вообще в первый раз, – что в Метагалактике есть Воля Метагалактики. Отец назвал «империум», вы можете называть «континуум», так легче будет, который пронзает вас насквозь сквозь вашу материю. **И вы есмь выражение концентрированно вот этой Воли Метагалактики телесно**. Нехорошее слово, но все-таки, как джедай. Только джедай выражает силу Вселенной, а вы выражаете Волю Метагалактики. Убираем слово «джедай». Как кто? А?

*Из зала: Как Посвящённые.*

Неправда.

*Из зала: Как Воины Синтеза.*

Как Воины Синтеза. **Воины Синтеза Есмь выражение Воли Метагалактики**, пронзающей ваше тело всей материей и действующие этим, где Воля Метагалактики течёт сквозь вас, материи вашего тела. И как только в это и поверите, и войдёте, и почувствуете, когда вот…

Как глубину почувствовать? Вот с пальцев должна капать Воля Метагалактики. Если вы хоть раз почувствуете, что с пальцев капает Воля Метагалактики, капает, это ничем не отличишь. Но когда в дожде если стояли, и с пальцев капал дождь, это ощущение мы запоминаем.

Я однажды вёл Съезд под дождём. У меня с пальцев, отовсюду, с носа капало, а я вёл Съезд. Съезд Синтеза для наших служащих. Ну приехали, а там дождь. А Владыка сказал начать занятия. Мы под дождём, мокренькие три дня. Как только закончился Съезд, солнце вышло. Всё высохло. А Владыка сказал именно в эти дни вести Съезд, в эти часы даже. И вот со всех сторон капает, отовсюду капает, а ты рассказываешь о Съезде, практики ведёшь под дождём.

Не-не, я не жалуюсь, это отстройка материи. Раз нет холодного озера, есть холодный дождь. И вся команда входила в холодный дождь. И место мы нашли хорошее. Не я нашёл, ребята нашли, они туда пригласили. Я когда приехал, смеялся: Богоявление. Я когда подъезжал туда, мне прям: Богоявление, въезжайте. Ну ребята, москвичи, в Подмосковье нашли. Мы смеялись, доехали, только начали читать – и богоявление прошло, как хлынуло всё. Полная богоявление, что мы под дождём вели все занятия.

Вот тогда мы почувствовали, что такое структуризация материи. Если твоя материя готова, – холодно, дождь – нужно вести занятия независимо ни от чего. Ты ведёшь, и у тебя всё в порядке. Не болеешь, не охлаждаешься, ничего, ты просто в этой стихии, в этой среде ведёшь занятие. Я сейчас не о себе, я о том, что такое отстроенная материи Волей Метагалактики. Тогда мы уже вели Синтезы, и мы понимали, что такое Воля Метагалактики.

Тело – ну да, ему иногда дискомфортно под дождём, с другой стороны, я плавать люблю, вода, тут капли, можно сказать, что заплыв. Все, и ты просто соорганизуешься со стихией и продолжаешь вести Синтез, потому что ты знаешь, – ну Съезд как Синтез, – ты знаешь, что ты должен выдать, потому что Кут Хуми тебе поручил. Какая разница, стихия.

Нет, я вам специально это рассказываю. Йоги вон там, на вершине гор сидели, там же ветра сумасшедшие, на вершине гор. На снегу сидели. Попой сидели когда-нибудь на снегу? Это же холодно. А они-то сидят, не встают и ещё медитируют. Вот это структуризация тела, которая расположена к определённым стихиям. Снег – это концентрация воды тоже, это вода.

Вот это называется Воля Метагалактики Огнём.

# Воля Метагалактики с Компетенциями

Итак, мы сейчас выйдем опять к Отцу. Вспоминаем, какие у нас Компетенции сегодня на этом Синтезе.

*Из зала: Изначально Вышестоящий Отец, ИВДИВО, ИВДИВО-Октава, Октава…*

И ещё одну забыла. Просто ИВДИВО. Изначально Вышестоящий Отец, ИВДИВО, ИВДИВО Октава. И Октава.

*Из зала: Октавная…*

Чего? А самую главную она не сказала, потому что это, все эти четыре присутствуют везде – от Посвящения до того, что она не сказала. Вспомнила? Ужас. Когда включишься? Так и хочется так… чтобы включилась.

*Из зала: Ивдивость.*

Ну, мужчины, как всегда, спасают всех дам. При всём уважении к дамам. Ивдивость. Мы вчера в две Компетенции не вошли, нам хватило Огня вот так, вот так и ещё вот так. А сейчас мы пойдём хитро-хитро. Выйдем к Папе, через вас потечёт Воля Метагалактики, и мы попытаемся повысить концентрацию Воли Метагалактики, чтобы та же самая первая Ивдивость – Октавная, ИВДИВО-Октавная, первая, первый курс, – то есть Папа нам зафиксировал более высокую и качественную, чем мы можем. Для этого нужна другая структуризация материи тела. Вот так просто. Понимаете, о чём я?

И вы должны будете почувствовать, что сквозь вас течёт Воля Метагалактики структурированным Огнём. Идеально, если с ваших пальцев там, в зале, будет капать Воля на пол Папе. Там её сразу усвоят снизу, под полом. Не мышки, нижестоящие виды существ. А потом, когда мы вот всем вот так прям аж погрузимся, – мы никогда так не делали, это вот прям созрело в предыдущей практике, никогда мы не совмещали Волю Метагалактики с Компетенциями. А пора, мы дозрели. И потом вы вошли в Волю Метагалактики – первая Октавная Ивдивость, потом вошли в другую Волю Метагалактики – первая ИВДИВО-Октавная Ивдивость – и до четырёх.

Нудятина будет, но мне сейчас главное не нудятина, а проживание. Я буду добиваться от вас с каждым этапом из четырёх Ивдивостей все более глубокое, сильное проживание и Воли Метагалактики, и Ивдивости. Идеально, если Отец вам будет фиксировать Ивдивость любого названия, и физика аж зажжётся. То есть мозг зажжётся, физический мозг вот здесь должен загореться. Если он загорелся, вот прям наверху, знаете, как зерцало Лотоса. Только не сахасрара, – ну, «срара» это прям не по-русски всё, не надо. Я не об этом. Я говорю о подкорковых зонах головного мозга. Я о мозге говорю. Вот если мозг загорится – вы почувствовали Ивдивость, запомните. Нужно добиться, чтобы в физическом теле загорелся мозг. Тогда у нас, у вас удалось.

Практика. Это проживание. Кому не нравится слово «проживание» – это «чувствилище».

Есть. Нормально. Но я знаю, что первый вариант лучше, но второй тоже неплохо, особенно если учесть, что вам надо преодолеть в себе какие-то состояния. Это же не чистилище, это чувствилище, но звучит близко. Данте тут не просто так работал.

Практика. Вот вспоминаем: Воля Метагалактики в вас. Просто вспоминаем физически. Знаете, у воинов есть настройка, ну там по-разному идут настройки у разных народов. **Ваша настройка – Воля Метагалактики течёт по телу**, **вы не знаете, откуда. Воля Метагалактики пронзает все планеты, все звезды, все наши тела, она пронзает любую материю, потому что Метагалактика – сквозная материя всех объектов и субъектов космоса. В том числе пронзает вас. И вот зафиксируйте, как Воля Метагалактики пронзает ваше физическое тело.**

Я опираюсь на многие-многие-многие практики боевых искусств, которые тренировали своих воинов пронзанием силы. Мы переходим на пронзание Воли, аналог одинаков. Только Дух и Огонь. Сила – это Энергия и Свет. Воля – это Дух и Огонь. Просто переключаемся на Дух и Огонь. Может быть, кто-то тренировал даже Огнём. Я же всё не знаю. Главное, что у нас с вами Воля Метагалактики пронзает нас. Включите это в теле. Есть.

### Практика 9. Первостяжание. Наделение четырьмя Ивдивостями Стандарта 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца усилением Воли Метагалактики. Стяжание Огня Большого Космоса

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 1472-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно телом Посвящённого, Ипостасью 15-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление четырёх Компетенций Стандарта 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением Воли Метагалактики, текущей сквозь тело каждого из нас, каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть 15-синтез-архетипически-метагалактически Волю Метагалактики, Империумом текущую сквозь нас. И проникаемся Империумом Воли Метагалактики собою. Входим в общий Континуум Империумом Воли Метагалактики каждым из нас, максимально концентрируя Волю Метагалактики собою всем телом пред Изначально Вышестоящим Отцом и всем физическим телом каждого из нас.*

*И пронзаемся Волей Метагалактики телесно мираклево, телом Посвящённого и Физическим телом в синтезе их, пред Изначально Вышестоящим Отцом, прося Изначально Вышестоящего Отца наделить четырьмя стандартными Ивдивостями 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, сконцентрировав в каждом из нас необходимую Волю Метагалактики этим.*

*И пронзаясь течением Воли Метагалактики в каждом из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить нас Первой Октавной Ивдивостью.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 2049-лионов Компетенций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Первой Октавной Ивдивости, прося записать их в неё. Стяжаем 2048 2049-лионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И развёртываемся Компетенциями Синтеза из первой Октавной Ивдивости Воли Метагалактики в теле каждого из нас, пронзаясь реализацией Первой Октавной Ивдивостью собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть следующую ступень концентрации Воли Метагалактики собою, пронзаясь её течением и концентрацией в каждом из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Первой ИВДИВО-Октавной Ивдивостью, вмещая максимальную концентрацию Воли Метагалактики физически телесно и Телом Посвящённого пред Изначально Вышестоящим Отцом мираклево в синтезе каждым из нас.*

*Вмещая Первую ИВДИВО-Октавную Ивдивость собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 2049-лионов Компетенций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 2048 2049-лионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося записать Компетенции Синтеза в Первую ИВДИВО-Октавную Ивдивость.*

*Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Вспыхивая Волей Метагалактики в теле собою, преображаясь ею, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести нас на третий уровень концентрации Воли Метагалактики в каждом из нас. Повышаем концентрацию Воли Метагалактики её течением сквозь нас в физическое тело и Тело Посвящённого пред Изначально Вышестоящим Отцом. И вспыхивая, проникаемся Волей Метагалактики собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим нас наделить Первой ИВДИВО-Ивдивостью. Вспыхивая, проникаемся ею.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 2049-лионов Компетенций Синтеза Первой ИВДИВО-Ивдивости каждого из нас, вспыхивая ими, всей Волей Метагалактики собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 2049-лионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас данными Синтезами, развернув Компетенции Синтеза в Первую ИВДИВО-Ивдивость каждого из нас.*

*И вспыхивая Волей Метагалактики собою, проникаясь её течением сквозь нас, в нас, каждым из нас и нами, и просим Изначально Вышестоящего Отца перевести каждого из нас на четвёртый уровень Воли Метагалактики, текущий сквозь нас и концентрированный в нас Изначально Вышестоящим Отцом. И мы пронзаемся четвёртой ступенью Воли Метагалактики собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить Первой Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, вспыхиваем ею собою. Чувствуем Огонь в теле.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 2049-лионов Компетенций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 2048 2049-лионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося записать Компетенции Синтеза в Первую Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими в этом. И вспыхиваем Первой Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца собою всей Волей Метагалактики каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И выходим из Воли Метагалактики собою, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом пред Изначально Вышестоящим Отцом всей укреплённой телесностью каждого из нас, пронзаясь Изначально Вышестоящим Отцом, всем Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Большого Космоса, доступный каждому из нас, всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. И пронзаемся Огнём Большого Космоса собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Огнём Большого Космоса синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на всё стяжённое и возожжённое собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию.*

*И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Комментарии после практики. Тему работы с Волей Метагалактики нужно разрабатывать

Сосредоточьтесь во рту, на вкусе во рту – язык, слюна. Вкус ощутите. Вы можете сейчас ощутить вкус Ивдивости, не шучу. Немного сладковатый, а дальше ощущения бывают разные. Это вкус Ивдивости, в прямом смысле этого слова. Концентрация Метагалактической Воли: у нас материя структуризировалась, и соответственно активировались вкусовые качества, потому что человек очень зависит от вкуса. И когда мы проникались Ивдивостью, Ивдивость пронзает голову, и в первую очередь любая Компетенция концентрируется на язык, на нёбо, – но там сейчас Душа, на язык больше. Вот язык – это ещё и синтез всех ваших Компетенций. И при глубоком погружении в материю на языке и во рту меняется вкус.

Впервые за все годы Синтеза, за двадцать четыре где-то, мы впервые добились, чтобы во рту поменялся вкус. Ощущайте, вот это вкус, запоминайте – это вкус Ивдивости. Зачем? Живёте, никого не трогаете, вас вызывает Отец и наделяет Ивдивостью. Если у вас во рту поменялся вкус, вы наделены. Если ничего не поменялось, вы можете нафантазировать.

Да, сложно определить, точно вы вышли к Отцу или нет. **При настоящем выходе к Отцу у вас меняется состояние тела, а при повышении какой-то Компетенции, следующей, у вас меняется вкус на языке.** Потому что, кроме того, что она фиксируется на голове, она сразу отдаёт свою концентрацию на язык. И когда я с вами говорю, в тех словах, что я произношу языком, у меня обязательно записана концентрация моих Компетенций. Ничего личного, у вас то же самое. Это знание известно из предыдущей эпохи, только там Компетенций было поменьше, сейчас побольше. И язык всё это своеобразие держит собою, и вкус во рту меняется.

Ну, с Волей Метагалактики мы максимально отработали. Кто какую глубину прочувствовал, мне очень сложно сказать, потому что ваше всё, проживание ваше всё. Но на четвёртом этапе мы, я чихнул, это фактически Владыка меня спровоцировал, чтобы вас – есть такое понятие − «неожиданное действие». Вот при пробуждении есть такой вариант, вспомните, Будда описывал: кто-то сидит, пробуждается, никак не может, Будда сзади подходит, его дубинкой – хрясь – и тот пробудился, очень знаменитая история. Вот примерно два этих чиха, – было то же самое. Вы погружаетесь, всё спокойно, потом – «чюх» – и тело вздрагивает. И в этот момент я почувствовал внутри тела огненное оформление вот этой Воли Метагалактики. Прям внутри черепа и чуть-чуть вниз, до конца, дальше не видел. Я успел увидеть, как моё тело внутри состоит из какого-то плотного Огня. Материально, я бы сказал. Вот «чих» − меня тоже вышибли, и этот вариант состоялся, и эту плотность мы выдержали.

Мы специально эту тему поставили на конец Синтеза, потому что особенно после Воли Метагалактики вести уже Синтез, переходя в Синтез – лучше вас с этим сохранить, и вы пошли бы развиваться дальше.

Мы сейчас сделаем ещё одну тему маленькую, и потом будет две практики: одна практика и итоговая практика.

Всё, теперь занимайтесь. Воля Метагалактики в вас, вы в неё обучены, вы в неё входили, и вам нужно укреплять тело течением её сквозь вас. Как вы это будете делать, я не знаю. Наша задача – ввести в тему, у нас она не разработана, – открытым текстом. Глубоко действовать в этом мы не умеем. Мы действуем только на одном Пятнадцатом Синтезе, на других нам вообще не разрешают этим заниматься, – открытым текстом. Но тема очень важная, очень вкусная *(смеётся)*, очень глубокая. Но если кто-то из вас ею разработается, будет очень полезно. По тому что нам нужны методы, там какие-то практики, какие-то подходы к этому. Но у нас никто этим не занимается. Вот я сейчас порасширял эту тему, как мог, с учётом там опыта прошлых воплощений, там воинского опыта. Но это простенько с точки зрения опыта воинов даже на нашей планете. Нам нужна глубина, нам нужно идти дальше. Ну такая, поверхностная – со ступени на ступень перешли – ну перешли. Ну Ивдивость углубилась, ну вкус поменялся. Да, по проживанию это хорошо, а вот по разработанности – понятно, это только начало, это начало пути. Ладно, с этой темой всё.

# Подготовка к стяжанию ИВДИВО-здания и итоговой практике

Скажите, пожалуйста, вот Воля Метагалактики у вас включилась, прошла сквозь тело, закрепилась Ивдивостью, а куда она дальше направилась из вашего тела? Часть Воли усвоилась. Сама Воля Метагалактики течёт сама по себе, независимо теперь от нас, мы её закончили. Но когда в вашем теле она пронзалась, концентрировалась, кое-что усвоилось телом, а кое-что обязательно должно было уйти кое-куда. Меня интересует, куда. Часть Воли Метагалактики, проходящая сквозь ваше тело.

Смотрите, я стою, сквозь меня идёт поток Метагалактики, заполняет меня. Он меня заполнил. И как только тело заполнилось, вот эта Воля Метагалактики ушла куда-то. И когда она куда-то уходит, у меня повышается концентрация Воли Метагалактики, здесь дело так. Потом я дохожу до высокой концентрации Метагалактики – за, буквально, секунды – и Отец фиксирует Ивдивость. Но вот эта куда-то ушедшая Воля Метагалактики где-то сейчас находится.

*Из зала: У Матери.*

Мать вашу, что же вы всю Мать, вот прямо, да слушайте, да Маме сквозь землю столько Воли Метагалактики идёт, что наша с вами там рядом не чихала. Не надо мнить себя высоковолевым метагалактически, я первый из таких. Мама имеет высокую подготовку, – Планеты. Она Изначально Вышестоящая Мать – это уровень 16-й Эволюции. Она входит в такую Волю Метагалактики, что нам с вами, даже этой тренировкой, вообще не снилось. Мы только прикоснулись, а она этим живёт и действует, понимаете? Она Материя, она живёт и действует этим. Ей зачем наша чихня? Я корректно выразился? Вы понимаете, да, о чём я?

Маме ушло. «Да, мы сейчас заряжаем всю планету собою». Не будем психами-эзотериками, это они вот на кладбищах заряжают планету собою. Ну, ребята, давайте выходить из глупостей предыдущей эпохи, особенно возникших за последние сто лет. «Меня заряжает минерал, мелкий камешек, а я заряжаю всю планету», − ну идиотизм же. Как может тебя один минерал планеты заряжать, если ты заряжаешь всю планету? Тогда, если заряжаешь всю планету, – и все минералы? Или я не прав? Ну идиотизм я встречаю: «Меня заряжает минерал, а я заряжаю всю планету». Чувствуете, какой идиотизм? И нам после этого говорят, что мы что-то делаем. Мы можем отправить это в Мамку, она придёт сегодня ночью к тебе и скажет: «А мне это зачем?» – Ты ей: «На». И ты утром встанешь в холодном поту и скажешь: «Господи, что же это было?» Это Мамка вернула то, что ты ей отправил. Она скажет тебе: «Папка тебе дал в этом развиваться, а ты мне это сплавил. Сыночек, развивайся сам». Много раз видел, слышал, там ещё с юморком все. И могут сказать таким юмором, что вы даже не отвертитесь, честное слово. Поэтому в Маму не пошло. Куда ещё от вас может пойти?

*Из зала: Людям*.

Людям не пошло. Нечего у людей возбуждать сумасшедшую Волю материи, чтобы они тут бедлам устроили, тем более в Москве. Продолжаем.

*Из зала: На развитие ИВДИВО.*

Это то, что я сегодня комментировал. Смотрите, ИВДИВО развивает нас, – стандарт Синтеза. А моя Воля Метагалактики, – хотя Воля Метагалактики не моя, она сквозь меня текла, – развивает ИВДИВО.

*Из зала: Ну почему моя Воля?*

Ну она через тебя, я сказал – через тебя прошло.

*Из зала: Да.*

В тебе заполнилось, и от тебя куда-то ушло. Уже твоя.

*Из зала: В Лотос, в Лотос Духа.*

Уже твоя. В этом проблема.

*Из зала: В запас (смех в зале).*

Куда от вас ваше имущество в виде Воли Метагалактики, структурированная в вашем теле, частично ушло? Вы где храните ваше «мущество», называемое Волей Метагалактики?

*Из зала: В зданиях.*

*В зданиях*, фух *(смех в зале).* Оказывается, Воля Метагалактики ваша ушла в ИВДИВО-здания. И сейчас там будет полный бардак, если мы её не организуем.

И вот этому и Мама, и Папа, и Кут Хуми с Фаинь будут счастливы: наконец-таки хоть что-то попало в здания, а то всё в тело, да в тело.

**Ивдивости Отец даёт вам. Любая Компетенция – это индивидуальная форма наделения. Её нельзя от эманировать людям, люди должны добиться Ивдивости, любой человек должен добиться.** При вхождении в Ивдивость сквозь вас шла Воля Метагалактики. Её нельзя эманировать людям, она сама сквозняком идёт сквозь всех людей. Люди должны подготовиться Компетенциями, чтобы сконцентрировать в своём теле Волю Метагалактики.

Чтоб у вас не было иллюзий, вы четырнадцать Синтезов, плюс пятнадцатый, я к концу это делал, фактически пятнадцать Синтезов готовились взять Волю Метагалактики. Пятнадцать Синтезов Отца вы к этому готовились. Это экзамен. Это итог курса. Воля Метагалактики – это итог курса.

То есть, если бы не пятнадцать подготовок, вы б это не взяли. Не у всех здесь есть пятнадцать подготовок, я реально понимаю, кто сидит в зале, но вы попали на эту практику, пути господни неисповедимы, Папа вам *(рукой провёл по макушке головы*) елозил нужное. Всё равно какой-то объём Воли Метагалактики в вас вошёл. И чем выше ваша подготовка, тем выше вошёл объём Воли Метагалактики. Оно не входит просто так. Другим просто повезло: один за всех, все за одного, вы попали в эту команду (*чихнули в зале*). Да, спасибо. И эта команда вошла, и вас тоже туда внесло весте с командой. Это называется «командная эпоха», так оно действует. Ну это не отменяет, что вы теперь должны переподготовиться всеми пятнадцатью Синтезами. Кому-то очень толсто намекают. Чтоб не было так больно за бесцельно прожитую Волю Метагалактики (*смеётся*).

Ой, в какое здание пошла Воля Метагалактики? Сейчас пойдём, организуемся, выйдем, итоговая практика. И вы от меня (*крестится; смех в зале)* освободитесь.Я сегодня вас вымучил. Кстати, мы специально так строили Синтез, что первую часть мы вас вымучивали. Мучениями, – а-а, преодолениями мучений мы растём. И когда вы дошли до Воли Метагалактики, где вас не мучают, она сама идёт, ваши тела так рванули в неё, что вы идеально ею заполнились. То есть метод такой. Мы готовили вас к Воле Метагалактики. Это на всякий случай, кто там удивлён первой частью Синтеза. Я не удивлён. Это метод Кут Хуми, который так готовит к Воле. Я даже сидел здесь на перерыве, не уходил, потому что концентрация шла, и думал: «Ну, сейчас будет». Потому что я понимал, что вот это всё – это точно подготовка к чему-то более высокому, чем те темы. Они стандартные, они правильные, они должны быть, но чем те темы, которые я вам давал – они буквально шли подготовкой к Воле Метагалактики. Вот так всё сложно. Вот так всё сложно. И без подготовки первой частью Синтеза мы б сейчас вообще б ничего не сделали.

А, кстати, у вас было первостяжание. Вы первая команда, которая, пронзаясь Волей Метагалактики, входили в Ивдивость. За все пятнадцать Синтезов первая команда. Я не знаю, можно ли с другой получиться. Это первостяжание, причём очень крутое, очень сложное. Хотя смотрится просто, – ну подумаешь – сидим, проникаемся. Это очень сложное проживание – это Воля Метагалактики, не представляете, какая это сила.

Давайте так, простенько. Воля Метагалактики вертит всю Метагалактику, все триллионы Галактик, все Солнечные системы, нашу Планету. Вертит всё это вместе одна Воля Метагалактики, вообразите её мощь. Вот теперь вы понимаете, куда вы входили. До меня дошло, как вам это показать. Вот всё верчение, любое, космическое верчение – это выражение Воли Метагалактики. Это не выражение силы – это выражение Воли. А?

*Из зала: Я видела вот это витиё, которое…*

Всё что угодно, любое верчение – Воля Метагалактики. Витиё – это вообще мелочь в этом плане. Я говорю о Галактиках, которые вертятся одной этой Волей, и мы в неё вошли.

Вот теперь правильный образ вы взяли. Понятно, что мы взяли свой размер (*показывает* *на своё тело*) – это далеко не галактический размер. Но в нашем теле вполне себе Космос. И этот размер на этот Космос тоже влияет. Так в какое здание?

*Из зала: А по итогам вошли в Огонь Большого Космоса.*

А, кстати, да. И по итогам вошли в Огонь Большого Космоса, потому что эту Волю Метагалактики надо было куда-то направить. Я забыл, спасибо, что напомнила.

Большой Космос – это понятие, которое у Мамы Планеты действует как объём 1024 архетипов. Зал Мамы Планеты сейчас на 1025-м архетипе. Но по стандарту Большой Космос – это набор Космоса, в который вы можете между собой синтезировать в один Большой Космос. Ваш набор Космоса сегодня состоит из пятнадцати Архетипических Метагалактик.

Только, пожалуйста, не думайте, что это мало. В каждой Архетипической Метагалактике количество Метагалактик по количеству видов организации материи. Понимаете, да? Вспоминаем количество видов организации материи в пятнадцатой Метагалактике и понимаем, что вот столько в этой только Метагалактик. И вот пятнадцать раз плюс всех Метагалактик, плюс пятнадцать Архетипических Метагалактик, и для вас это стал Огонь Большого Космоса.

С точки зрения астрономии – это сумасшедший объём. Просто сумасшедший объём. А у нас таких объёмов, у Матери Планеты, – 1024. Мы взяли с вами пятнадцать. И каждый следующий в четыре раза больше любого предыдущего, – стандарт. Вот это называется Огонь Большого Космоса.

В итоге количество Космосов в Большом Космосе варьируется от двух архетипических Метагалактик до тысячи двадцати четырёх. Наш ареал обитания – тысяча двадцать четыре. Мы должны добиться такого Огня Большого Космоса.

Объяснил? Спасибо, что напомнили. Я выпал уже. Объяснил. Вот теперь вы меня понимаете. Вы в начале пути. Теперь представляете – Воля Метагалактики тысячи двадцати четырёх Космосов, архетипических, одного Большого Космоса. О, вы меня понимаете. Вот туда мы идём.

Ладно, времени мало. В какое здание идём?

*Из зала: Здание Метагалактического мира?*

Зачем? (*Реплика из зала*.) Потому что Воля Метагалактики. Не идём. А?

*Из зала: В частное служебное?*

Вы куда к Кут Хуми выходили? На 1472-й архетип. Вот старшая команда там получила частное служебное здание. Младшая команда пока там не получала здание. Сейчас мы идём, стяжаем там здание младшей команде. А старшую команду, кто уже получил, мы ставим в это здание, и она тренируется на Волю Метагалактики, бегающую в этом здании, само. А потом мы туда доходим и тоже тренируемся. Старшая команда – это кто был на 103-м Синтезе.

У нас расширение зданий. Мы не будем сейчас давать эту тему. Без обид, на Пятнадцатом Синтезе пока нельзя, нам надо отстроиться в этом. Но благодаря Воле Метагалактики мы сейчас вам стяжаем здание на 1472-м архетипе ИВДИВО. Раньше выше девятьсот шестидесятого мы не поднимались. Разницу понимаете?

Благодаря вашей Воле Метагалактики. Есть здание ещё более высокое, но туда вам пока вообще не надо. Ну найдём, может, на Пятнадцатом получится.

*Из зала: Считай, это будет другое здание или с девятьсот шестидесятого?*

Других зданий у нас не бывает. Всем даётся одинаковое здание. Другое здание – какое?

*Из зала: У нас вот сейчас на девятьсот шестидесятом есть.*

Оно остаётся и будет новое здание

*Из зала: Ещё?*

На тысячу четыреста семьдесят втором плюс. Понятно?

*Из зала: Да.*

Ну могу тебя расстроить. Но закрывается на четыреста сорок восьмом. Но у вас пока не закрывается. У вас ещё будет месяц, чтобы закрыться. Входим в здание, работаем и сразу переходим в итоговую практику, чтобы не возвращаться. Времени просто нет, проговорили.

### Практика 10. Стяжание частного служебного ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Кут Хуми на 1472-м Всеедином архетипе ИВДИВО, концентрация Воли Метагалактики в служебном ИВДИВО-здании, запись Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Волю Метагалактики и капельное распыление материи Воли Метагалактики на прилегающую к служебному ИВДИВО-зданию территорию

*Мы возжигаемся всем Синтезам каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1472-й архетип ИВДИВО, становясь телесно Ипостасью 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И просим наделить каждого из нас и синтез нас частным служебным ИВДИВО-зданием в ИВДИВО-полисе Кут Хуми на 1472-м Всеедином архетипе ИВДИВО в Должностно Полномочной реализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им, прося развернуть в этом здании всю Волю Метагалактики, концентрирующуюся в разных зданиях каждого из нас, для полномочного освоения каждым из нас в течение месяца.*

*Команда, которая была на 103-м Синтезе, идёт в это здание, команда, которая только на 15-м Синтезе, вместе со мной переходит. Каждый идёт в собственное здание и смотрит, что там делать. Команда 15-го Синтеза без 103-го синтезируется с Изначально Вышестоящим Отцом, переходит в зал Изначально Вышестоящего Отца, становится пред Изначально Вышестоящим Отцом и просит сотворить частное служебное ИВДИВО-здание в ИВДИВО-полисе Кут Хуми на 1472-й Всеединности архетипа ИВДИВО, переведя Должностные Полномочия каждого из нас на 1472-й архетип ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. Просим Изначально Вышестоящего Отца материализовать здание, направляя Ядро Огня в место материализации в ИВДИВО-полис Кут Хуми на 1472-й архетип ИВДИВО. И вспыхивая Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Возжигаемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и переходим на 65-й мансардный этаж в кабинет каждого из нас. Команда, кто был на 103-м Синтезе, поднимается на мансардный этаж, если вы не там.*

*Фиксируем Ядро Синтеза в центре мансардного этажа в идеальных двух диагоналях, так как здание кубическое, по центру. И на Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца данного здания стягиваем Волю Метагалактики, пришедшую, в том числе, в иные здания каждого из нас, транслируя её из здания в здание – в данное частное ИВДИВО-здание служебной подготовки каждого из нас. И перед вами на 65-м этаже вертится вихрь Воли Метагалактики. Для меня он в тёмном цвете и похож на торнадо.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, направляя Синтез Изначально Вышестоящего Отца на вертящийся вихрь Воли Метагалактики перед нами, прося Изначально Вышестоящего Отца записать Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Огонь Воли Метагалактики собою и распылить материю Воли Метагалактики вокруг здания для взращивания парк-сада в пределах забора вокруг парк-сада каждого из нас, то есть за забор нельзя, внутри забора можно. Всё в сад.*

*И мы направляем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Волю Метагалактики, смотрим, как она переходит в иное состояние. Оно переходит в многокапельное состояние, прям висящие капли в воздухе. Ну я так вижу. Вы можете по-другому видеть.*

*И далее я прошу Отца распылить эти капли в саду для взращивания растений, цветов, живности, может быть. В общем, усиление, укрепление сада этим благоприятным Огнём Воли Метагалактики с записанным в нём Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И капли сквозь стены купола мансарды расходятся вокруг здания и опадают на землю, усиляя растения в парке-саде каждого из нас.*

*Папа доволен, у нас получилось. Мы можем Синтезом организовывать Волю Метагалактики. Папа посмотрел, получится ли у нас. Если бы у нас не получилось, Воля Метагалактики записалась бы в здания, Куб Синтеза бы включился. Но это была бы техническая победа, а сейчас у нас вот именно биологическая победа. Нам удалось Синтез записать в Волю Метагалактики. Просто вы об этом не думали.*

# Практика 11. Итоговая практика 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*И мы из кабинета каждого из нас возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Посвящённым, Ипостасью 15-го Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую разработку Воли Метагалактики Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и вместить этот опыт в каждого из нас для будущего и дальнейшего действия.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем итоговую практику 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 2048 2049-льонов Огней, 2048 2049-льонов Ядер Синтеза, 2048 2049-льонов Субъядерностей 2049-го архетипа ИВДИВО, 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и записать его во все стяжённые Огни и Ядра Синтеза, и Субъядерности 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 2049-го архетипа ИВДИВО 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собой. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Октавных Частей и Ипостась 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе Октавных Частей собою*. *И возжигаясь 513 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем:*

*64-рицу Служения Ипостаси и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*64 Инструмента Ипостаси и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*65536 Генов Ипостаси и 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*65536 Компетенций Ипостаси и 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезами, преображаемся всем стяжённым и возожжённым собою. Становимся Ипостасью пред Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь ипостасно Изначально Вышестоящим Отцом собою и вспыхивая им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в библиотеку ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Книга пред вами, берём её в руки, вспыхиваем ею. Переходим в частное служебное здание, где мы были сейчас, в кабинет, или выше, у кого есть. Подходим к письменному столу, кладём Книгу на стол. Берём Книгу 14-го Синтеза, кто на нём был. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО. Становимся пред Кут Хуми Фаинь. Сдаём Книгу 14-го Синтеза, благодарим за подготовку, переподготовку 14-м Синтезом. И стяжаем подготовку, переподготовку 15-м Синтезом на один месяц каждому из нас. И вспыхивая Синтезом Кут Хуми на челе, входим в эту подготовку собою.*

*И мы благодарим Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, новые возможности каждого из нас. В благодарности к Кут Хуми Фаинь возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 129 Ядер Синтеза 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем ими. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новое синтезирование и творение каждого из нас, поддержку каждого из нас, допущение на данный Синтез каждого из нас и выбор каждого из нас на осуществлённые первостяжания собою.*

*В благодарности Изначально Вышестоящему Отцу возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО.*

*Эманируем в ИВДИВО Москва, фиксируя 64 Ядра 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер четыре Синтез-ядра четырёх Жизней каждого из нас. И возжигаемся ими. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируя 64 Ядра Синтеза, 64 Ядра 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике, в соответствующем позвонке каждого из нас, синтезируя по 16 Ядер в четыре Синтез-ядра и синтезируя четыре Ядра между собой в четырёхядерный процессор реализацией 15-го Синтеза каждого из нас, и вспыхивая им. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 15 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 15-й Синтез и экзамен завершён. Спасибо за внимание. До свидания.

### Стандарт 15-го Синтеза ИВО

### (из расп.8 22.01.2024)

**Пятнадцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтезтело Отца-человек-субъекта. Фа-ИВДИВО Метагалактика Бытия Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

960/448 Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

1. Стяжание Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (после командного выхода в неё Полномочными ИВДИВО) (первая практика по теме стяжания Мг):

* Рождением Свыше в Архетипической Метагалактике
* Новым Рождением в Архетипической Метагалактике количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи - 4.398.046.511.104 высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия
* Базовыми 512 частями Человека Архетипической Метагалактики по первым 512 видам организации материи
* Цельными … частями Посвящённого Архетипической Метагалактики всем видам организации материи
* Телом Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя по идущему курсу синтеза цельных частей Архетипической Метагалактики
* Метагалактическими 512 частями Архетипической Метагалактики, по первым 512 видам организации материи следующей Архетипической Метагалактики

1. Стяжание Компетентного Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (вторая практика по теме стяжания Мг):

* Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Наделение Ядром Огня и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Трансляция всех имеющихся Компетенций каждого в Архетипическую Метагалактику
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипическую Метагалактику
* Наделение 3 жизнями: Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, Компетентности и Полномочности в Архетипическую Метагалактику

1. Стяжание 1.099.511.627.776 Ипостасных, 1.099.511.627.776 Трансвизорных и 1.099.511.627.776 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО
3. Семерица Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого Архетипической Метагалактикой
4. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО
5. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
6. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
7. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
8. Стяжание Частей ИВО четырёх жизней каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
9. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
10. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): **Пробуждение ИВО**. **ИВДИВО-Образование Отец-Человек-Субъекта ИВО.**
11. Семь Планов Синтеза ИВО семи Частей горизонта текущего синтеза ИВО
12. Четыре книги Жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного в Архетипической Метагалактике
13. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
14. 1 Изначально Вышестоящего Отца/1 ИВДИВО/1 ИВДИВО-Октав/1 Октавная Ивдивость/Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца

**911/399.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Николай Синтез Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца

399. 15. синтезтело Отец-человек-землянина

**847/335.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Люсьен Синтез Ятики Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Ятического тела Изначально Вышестоящего Отца

335. 15. ятическое тело Отец-человек-землянина

**783/271.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Авенир Синтез ИВДИВО-Тела Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление ИВДИВО-Тела Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца

271. ИВДИВО-тело пробуждения Отец-человек-землянина

**719/207.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянин Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца

207. 15. тело Отец-человек-землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия

**655/143.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эва Синтез Прасинтезтела Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца

143. 15. прасинтезтело Отец-человек-землянина

**591/079.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Франсуаза Синтез Праятического тела Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Ятики Изначально Вышестоящего Отца

079. 15. праятическое тело Отец-человек-землянина

**527/015.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мирей Синтез ИВДИВО-Тела Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца

015. ИВДИВО-тело прапробуждения Отец-человек-землянина

# Подготовка книги

**Набор практик:**

Ляззат Берсагурова, Райко Наталья, Кокуева Галина, Воробьева Галина, Лукащук Татьяна, Шикова Анастасия, Шикова Вера, Ермакова Татьяна, Юрова Нина.

**Проверка практик**:

Кулагина Ирина, Писаренко Ольга, Полякова Татьяна.

**Набор фрагментов:**

Галимова Азалия, Галимова Аделина, Бойко Ольга Севда Мамедова Карасева Екатерина,Ческая Ксения, Тамара Тян, Ольга Швец, Рязанцев Андрей, Бурханова Оксана,Шумилова Сюйкум, Лариса Панина, Абросимов Илья, Гафуров Руслан, Галина Леппик,Кулагина Ирина, Дегас Наталия, Гаврашенко Светлана, Васильева Татьяна, Соловьёва Марьям, Барышев Сергей, Константинова Елена, Юрова Нина, Леонтьева Елена, Пётр Дернович, Захарина Наталия, Кондратьева Маргарита, Сенотрусова Людмила, Лариса Капара, Ермакова Татьяна, Шатковская Елена, Шумилова Сюйкум, Фадеева Алла, Андроновская Мария, Аблаева Хатиже

Ковалева Екатерина, Татарова Наталья, Кулькова Татьяна, Богатырёва Ольга, Татьяна Ковалева

Алехина Надежда, Боярова Владлена, Кулаева Алёна.

Проверка: Ческая Ксения, Кулагина Ирина,Андроновская Мария, Курманаевская Вероника.

**Проверка фрагментов:**

Андроновская Мария, Писаренко Ольга, Остраница Людмила, Елисеева Татьяна, Малышко Виолетта, Ческая Ксения, Курманаевская Вероника, Кулаева Алена.

**Вычитка текста:**

Кулагина Ирина, Чернышова Вера, Полякова Татьяна, Курманаевская Вероника.

**Редактура:**

Галимова Аделина.